Coquine Chinoise

par Patrick Saint-Just

Jeune chinoise, Jenny débarque à Neuilly pour devenir une petite bonne dans une résidence de standing. Le jour, elle découvre la face cachée des locataires excentriques, obsédés sexuels pour la plupart. Elle s’aperçoit bien vite que les tâches ménagères ne riment pas toujours avec des corvées fatigantes, au contraire, et que les pauses coquines y sont vivement encouragées. La nuit, sous les toits, avec ses copines venues comme elle d’horizons lointains, pas question de s’endormir sur ses lauriers : Jenny reçoit la visite de ces messieurs en quête d’aventures extraconjugales épicées, quand ce ne sont pas leurs épouses qui s’y mettent aussi. A force de se dévouer corps et âme, Jenny va devoir s’imposer et fixer les règles de ces jeux érotiques. Et quand une chinoise pas farouche se laisse aller à ses caprices, un vent de folie sexuelle ne tarde pas à souffler à tous les étages.

LA LETTRE D’ESPARBEC

J’ai déjà dû vous le dire, mais à en juger par les lettres de lectrices et par les brouillons de confessions qu’elles m’adressent, les brumes du Nord sont particulièrement propices à l’éclosion d’une nouvelle race d’écrivaines en herbe, que j’appellerai, les « chiennes en chasse par la poste ».

« Que voulez-vous, m’écrit l’une d’elles, on se fait tellement chier dans les bleds où nous vivons (si on peut appeler ça vivre : passer l’aspirateur, torcher les gosses, faire réchauffer les surgelés et se branler devant des cassettes pornos pendant que Monsieur regarde un match de foot) qu’on éprouve un besoin pathologique de « corriger le réel ».

« De lui substituer, en écrivant (en rêvant la plume à la main, si vous préférez), une autre réalité (qui n’a rien à voir avec celles de la télé, je vous rassure), une réalité où l’on puisse écarter les cuisses chaque fois que le vagin en éprouve le besoin sans pour autant déclencher une émeute, au lieu de le laisser baver comme un enragé sous nos culottes doublées de protège-slips pour recueillir nos exsudations intempestives.

« C’est pourquoi, conclut-elle, je vous adresse une confession complètement imaginaire puisque j’y raconte ce qui ne m’arrive jamais, vu que ce qui m’arrive vraiment ferait autant chier vos lecteurs que moi. »

Vous seriez surpris, amis lecteurs, des séquences torrides que dégurgitent nos correspondantes du Nord, vous seriez même échaudés, j’en ai peur. Elles ont vraiment des désirs utérins qui frisent le cannibalisme. Au point que nous sommes souvent obligés de les « adoucir » pour les rendre comestibles.

En voici une, toute jeunette, qui se soûle à la bière en s’abrutissant de techno tous les samedis soirs et qui les jours de semaine se branle dans sa chambre en regardant des films de cul : seule façon pour elle d’obtenir sa « secousse », vu que se potes appartiennent quasiment tous au clan des expéditifs (genre, qui tirent leur salve plus vite que leur ombre).

« Ça ne fait que vous graisser le vagin… Après quoi, pendant qu’ils ronflent, on se ramone avec un gode. »

D’autres, un peu plus raffinées, préfèrent se branler en lisant un de nos petits bouquins de cul. Et par exemple, le dernier roman de Patrick Saint-Just, qui nous raconte les aventures lubriques d’une Chinoise parisienne.

Je vous laisse en sa compagnie et vous souhaite bien du plaisir.

Votre dévoué fournisseur en cochonneries vous dit à bientôt,

E.

CHAPITRE PREMIER

Jenny Lau avait dix-neuf ans lorsqu’elle quitta sa province du Hebei en Chine et les rizières de son village natal. Après deux ans de service militaire, elle avait rencontré un passeur qui lui avait fait miroiter le rêve d’une vie meilleure en Europe, moyennant finances. Après un long voyage dans un container, sur le pont d’un cargo en partance de Shanghai pour les Pays-Bas, Jenny débarquait à Amsterdam. Une fois sur place, elle travailla un an dans un club de gogo girls du red district, le quartier chaud de la ville, où elle exhibait ses charmes, nichons à l’air et string de rigueur, en cuissardes de cuir. Là, elle découvrit d’emblée que les goûts européens différaient de ceux plus traditionnels des Chinois. Les pourboires affluaient, il fallait que les videurs tiennent à distance les clients trop enthousiastes, prêts à la toucher. En un an, elle avait remboursé le prix de son voyage. Munie de faux papiers, elle mit alors le cap sur Paris, fascinée depuis toujours par la Ville Lumière. Une fois de plus, la filière s’occupait de tout, moyennant un pourcentage, pour trouver du boulot et un hébergement. C’est ainsi qu’elle atterrit chez Gaétan et Béatrice Chauvet, qui venaient de se séparer de leur petite bonne malgache, fainéante et chapardeuse selon leurs dires. Jenny n’oublierait jamais la première rencontre avec Béatrice.

C’était un soir de juin, la chaleur estivale plombait l’atmosphère polluée de Paris. En compagnie de sa « tante », en réalité une matrone chinoise qui dégotait du boulot aux exilés, munie de faux certificats de travail, elles avaient pris le métro jusqu’au pont de Neuilly, avant de terminer le trajet à pied à travers les grandes allées ombragées. Loin du tumulte de la capitale, c’était un quartier bourgeois, des villas à l’abri de grandes grilles et des résidences de standing. Sa tante lui avait fait répéter quelques phrases en français pour donner l’illusion qu’elle en possédait de solides notions. C’était en partie vrai, ayant commencé à potasser à Amsterdam. L’entretien se déroula dans l’appartement des Chauvet, un loft aux deux derniers étages d’un petit immeuble qui en comptait cinq. Sous les toits en zinc, des petites lucarnes ressemblaient à des yeux scrutant le quartier. Jenny ignorait en franchissant le hall que sa nouvelle vie allait se dérouler ici. Béatrice, la maîtresse de maison et propriétaire d’une galerie d’art contemporain, leur ouvrit avec méfiance.

A sa mine pincée, Jenny sut d’emblée que Béatrice s’attendait à autre chose qu’une petite Chinoise en jupe plissée d’occasion et corsage à fleur un brin rétro, avec deux grandes nattes de jais, telles qu’elle en portait dans les jeunesses communistes. Malgré un soutien-gorge trop serré qui lui écrasait les seins, il était impossible d’en dissimuler la taille. Quant à son cul qui pointait sous la jupe pourtant sage, il lui donnait l’air d’une hôtesse de club de strip-tease, comme à Amsterdam. Pas maquillée, les joues halées par des années à patauger dans les rizières, elle avait l’air d’une paysanne jetée dans la grande ville. Autour d’un infect thé en sachet, Béatrice demanda à voir les mains de Jenny. Un an après son départ de la caserne, ses paumes avaient gardé la dureté acquise au fil des années à la campagne, ce qui lui donnait une poigne de fer. Ce détail plut à Béatrice, jugeant que c’étaient là des mains de travailleuse.

— Il ne faudra pas compter vos heures !

La tante s’empressa de la rassurer, affirmant qu’il n’y aurait aucun souci de ce côté-là. L’accord fut scellé, la Chinoise confisqua dans la foulée le contrat de travail de Jenny ainsi que son passeport, et moyennant aussi trente pour cent de ses gains à venir. Le lendemain, Jenny poussait la porte de la chambre de bonne, la dernière au fond d’un couloir étroit et mansardé. Elle songea à une tanière en découvrant ce qui était désormais son royaume. Neuf mètres carrés sous les toits de la résidence, avec pour seule lumière naturelle la lucarne qu’elle avait repérée de la rue. En été, c’était la fournaise, en hiver on y claquait des dents. Toilettes sur le palier, communes aux autres chambres toutes occupées par des jeunes femmes comme elle. Pourtant elle n’allait pas se plaindre, habituée à la promiscuité dans sa maison du Hebei, à dormir ensemble, ses sœurs et elle, sur un bas flanc. Ici Jenny était enfin seule : même à Amsterdam il lui avait fallu partager un studio avec d’autres gogo-girls. Pour économiser la maigre place, elle entassa ses affaires dans des boîtes en carton qui s’empilent jusqu’au plafond. Sous le lit, ses valises et ses chaussures. Sur une table bancale, elle installa le rice cooker, le cuiseur de riz, élément indispensable à tout Chinois, acquis à Belleville dans le quartier asiatique de Paris. Même si Béatrice lui avait expressément interdit de cuisiner dans la chambre, à cause des odeurs prétendait-elle, pas question de se priver de sa portion de riz quotidienne.

Son premier jour dans la résidence, Jenny s’en souviendrait longtemps. Sanglée dans une jupe grise qui lui couvrait les genoux, un chemisier blanc à col dur noué au col et des ballerines vernies qui lui faisaient mal aux orteils, elle était la parfaite petite bonne telle qu’on se l’imaginait dans les beaux quartiers. Pour faire le ménage ou le repassage, ce n’était guère confortable. Mais dès que Béatrice filait à sa galerie, elle se mettait nus pieds et enfilait un t-shirt à la place du chemisier, ainsi qu’un short en jean, souvenir d’un numéro de strip-tease. C’est dans cette tenue qu’elle fit enfin la connaissance de Gaétan. Haut fonctionnaire au quai d’Orsay, son travail l’obligeait à de fréquents déplacements à l’étranger. La quarantaine élégante, toujours en costume, même pour regarder la télé chez lui, il avait la dégaine d’un gentleman anglais, guindé sur les bords, les cheveux poivre et sel à la Richard Gere, la voix chaude du Sud-Ouest, avec cet accent que des années passées dans les cabinets diplomatiques n’avaient pas réussi à gommer. Les traits virils, un menton volontaire, il avait des yeux d’un bleu délavé qui donnaient l’impression qu’il était atteint de cécité. En réalité, Gaétan savait capter l’attention de son auditeur d’un simple regard. Dans les réunions internationales, il était paraît-il un redoutable négociateur.

Jenny en eut un échantillon quand il entra à l’improviste dans le dressing, où elle s’était attelée au repassage des effets de son épouse. Un œil sur MTV, elle se déhanchait en faisant glisser le fer à vapeur dernière génération, bien loin de celui qui marchait à la braise dans sa brousse natale. Avec son gros pétard qui tortillait au rythme des clips de Beyoncé ou de Shakira, c’était Amsterdam à Neuilly !

— Ebony ! Il faut me recoudre mon pantalon sur-le-champ !

Interloqué, Gaétan s’arrêta dans son élan quand Jenny se retourna vers lui. Il ne s’attendait visiblement pas à découvrir une nouvelle employée de maison, la Malgache ayant été sacquée durant son absence. Avec le sang-froid qui le caractérisait, il se contenta d’attraper la télécommande pour couper le son de la télé, avant de d’adresser un sourire poli à la jeune fille.

— Pardonnez ma familiarité, j’ignorais votre présence dans cette maison ! Encore une lubie de ma femme !

Il lui tendit une main ferme, et elle le salua d’un bonjour timide. Gaétan étant bien plus grand qu’elle, Jenny remarqua que ses yeux lorgnaient ses gros nichons moulés dans le vieux t-shirt, avec l’air de ne pas y toucher. Son regard appréciateur descendit ensuite jusqu’à ses hanches rondes, puis sur sa croupe potelée mais ferme, un poil cambrée même, chose plutôt rare chez les Chinoises.

— Quelle coïncidence ! Figurez-vous que je reviens d’un voyage à Beijing !

A la grande surprise de Jenny, il se mit à lui parler en mandarin. Oh que des banalités, des phrases simples, mais ce n’était pas souvent qu’un gweilo, un étranger, pouvait articuler trois mots en chinois. Tout de suite, cela la mit en confiance. D’un coup d’œil, elle avait repéré la braguette ouverte de son pantalon, décousue sur le haut. Pour un modèle sur mesure, cela se voyait, elle trouva cela négligé. Embarrassé, Gaétan n’avait pas osé prononcer le mot « braguette », comme si c’était un mot sale.

— J’ai tiré trop fort, s’excusa-t-il, la mine piteuse. Et comme je n’ai pas envie de changer de costume…

Esquissant son plus beau sourire, d’une blancheur étincelante, ce qui retroussait ses lèvres charnues, Jenny baragouina dans son mauvais français, avant de s’éclipser dans sa piaule pour y quérir sa trousse de couture. Dans la campagne chinoise, coudre et faire la cuisine sont les deux tâches essentielles pour une fille. Au lieu de retirer son pantalon pour lui faciliter la besogne, Gaétan l’attendait debout près de la table à repasser. Tandis que Jenny enfilait le dé sur son doigt, il ne perdait rien de ses gestes. Pareil lors de la préparation du fil et de l’aiguille. Il semblait captivé par sa dextérité, par la façon dont elle humectait le fil pour l’introduire dans le chas. Il avait posé une main sur la table pour se donner une contenance. Jenny saisit la partie de la braguette décousue, ce qui en gênait la fermeture. C’était embarrassant pour elle de deviner la bosse de son sexe tapi dans le caleçon. Surtout qu’elle n’avait jamais vu de queues de Blancs en vrai. De la savoir endormie sous le coton la troublait, autant que le fait de n’avoir pas le droit à l’erreur pour cette opération, banale au demeurant. Si son travail déplaisait à Gaétan, il pouvait le dire à sa femme qui la virerait en retour.

Appliquée, Jenny commença en gardant un sourire de façade, accroupie devant lui, sans penser un instant qu’il en profiterait pour mater son cul. Ce n’est qu’après une minute qu’elle aperçut son reflet dans l’écran plasma éteint. Il n’y avait aucun doute sur le sujet, il avait bel et bien le regard fixé sur le haut de ses fesses, à l’endroit où le short bâillait un peu. D’apercevoir sa peau plus claire au creux des reins avait dû éveiller quelque chose en lui, car Jenny sentit que son sexe durcissait sous la braguette, rendant sa mission délicate. Son début d’érection déformait le devant de son pantalon, si bien qu’il lui fallait manier l’aiguille avec une précision accrue. Flattée de l’intérêt qu’il lui manifestait, elle tremblait néanmoins en craignant que son bout ne lui saute à la figure. Elle avait vraiment de drôles de pensées dans un moment pareil.

— Il y en a pour longtemps encore ?

Sa voix s’était teintée d’impatience, feinte ou réelle, Jenny n’aurait su le dire. Toujours est-il qu’elle, si pudique d’habitude, sentait ses joues s’empourprer. Et la forte chaleur dispensée par le fer à vapeur n’était pas en cause. C’est qu’elle ne pouvait plus faire mine d’ignorer la queue qui menaçait pour de bon de jaillir à tout moment. Pour l’empêcher, il lui fallait user de ruse, pour que son action ne prête pas à équivoque. Le poignet cassé, elle appuya dessus avec le plat de la main pour tenter de l’aplatir. Tout en ayant l’air de ne pas y toucher, elle en avait presque fini avec cette braguette lorsqu’un incident se produisit. Une faute d’inattention sans doute, à cause du stress ou simple maladresse. Le résultat, c’est que son doigt avait dérapé et que l’aiguille avait transpercé le coton blanc du caleçon pour se planter dans la bite.

Gaétan poussa un cri qui lui vrilla les tympans et, de douleur, il appuya trop fort sur la table à repasser, entraînant la chute du fer allumé sur le tapis iranien hors de prix. Dans la foulée, une gouttelette de sang perlait à travers la braguette, rien de grave, suffisante néanmoins pour que cela alarme Jenny. De colère, car après tout cela n’était qu’une simple piqûre, Gaétan repoussa celle-ci avec un genou contre ses seins, l’envoyant à la renverse sur son derrière.

— Petite conne ! Même pas fichue de coudre une braguette ! On en reparlera plus tard, je vous le garantis !

Il quitta le dressing après un dernier regard à ses seins qui ballottaient sous le t-shirt alors que Jenny se relevait, vexée et alarmée par ses paroles. Si sa tante apprenait ses déboires, elle risquait de se retrouver à faire la plonge dans un restaurant chinois ou, pire, à bosser à la chaîne dans un atelier de confection clandestin. Dans sa précipitation, et malgré la morsure de l’aiguille, Gaétan bandait toujours, la queue tout entière à l’air libre. C’est la dernière image qui devait s’imprimer sur les rétines de Jenny, avant que l’odeur infâme de la laine brûlée ne l’alerte. Deux catastrophes en moins d’une minute, cela n’inaugurait rien de bon pour la suite de sa carrière.

*  *  *

Elle flippa tout l’après-midi. Son destin semblait lui échapper, elle attendait le retour de Béatrice avec fatalisme. Réfugiée dans sa chambre sous les combles, elle sursautait chaque fois qu’elle entendait l’ascenseur se mettre en marche. Vers vingt heures, elle eut un instant de répit quand Béatrice appela sur le téléphone sans fil à sa disposition pour la joindre dans sa piaule à tout moment, en dehors de ses heures officielles de service.

— Je dîne avec des amies, vous pouvez disposer ! Mon mari rentre tard ce soir, veillez à ce que tout soit en ordre dans sa chambre !

Elle raccrocha sans lui laisser le temps de lui avouer ce qui était arrivé dans le dressing. Quant à la chambre de Gaétan, elle était prête depuis le matin. Si cela avait étonné Jenny de savoir qu’un couple marié puisse faire chambre à part, elle était loin de savoir que cela présentait bien des avantages, qu’elle découvrirait plus tard. Un bruit de pas dans le couloir l’alerta. Ce n’étaient pas les chaussures d’une femme, comme celles des autres petites bonnes qui occupaient l’étage. Dès qu’on tapa à sa porte, Jenny su que c’était Gaétan qui venait de rentrer pendant que sa femme appelait. D’une voix éteinte, elle l’invita à entrer. Il fallut qu’il s’incline pour ne pas heurter son front contre le plafond de la piaule, une véritable maison de poupée. D’un regard circulaire, il parut inspecter les modestes effets de la jeune fille, à moins qu’il ne vérifiât la propreté des lieux.

— Bonsoir ! Montrez-moi vos références, je vous prie !

Le pouls de Jenny s’emballa, cette fois il allait la mettre dehors pour de bon. Elle s’agenouilla par terre pour attraper un sac sous son lit, dans lequel se trouvaient les papiers. De le savoir derrière elle à reluquer la jupe de fonction qu’elle avait remise réveillait son trouble de l’après-midi. C’est d’une main tremblante qu’elle lui tendit son C.V. bidon, avec des lettres de recommandation concoctées par sa tante et ses acolytes. Gaétan s’assit sur l’unique chaise pliante pour les parcourir. En voulant croiser les jambes, il eut une grimace, souvenir de la piqûre de l’aiguille. Jouant l’infirmière dévouée, ayant acquis de solides notions en secourisme lors de son service dans l’armée rouge, Jenny le questionna pour savoir s’il voulait qu’elle aille chercher la trousse de secours dans la salle de bain de leur appartement.

— Inutile !

Son ton coupant n’incitait pas à insister. Pendant qu’il faisait mine de parcourir les feuillets sans un mot, Jenny ne savait plus où se mettre. Debout devant lui, telle une élève ayant rendu un mauvais devoir à son maître, elle s’attendait à ce qu’il sorte une tige en bambou pour lui en cingler les fesses, à l’instar de ses professeurs chinois. Mais en le voyant se masser l’entrejambe d’une main négligente, la mine concentrée sur mon C.V., elle fut prise d’une brusque inspiration. Quitte à être virée, autant que cela soit pour une raison valable. Elle s’agenouilla donc devant lui, après avoir mouillé ses yeux avec son pouce humecté de salive en douce, histoire d’avoir le regard brillant de larmes. La tête posée sur la cuisse de Gaétan, elle lui jeta un regard appuyé. Il ne la repoussa pas, lui tapotant d’emblée la tête d’une manière paternelle. Dans son esprit, Jenny se dit qu’il n’était peut-être pas si méchant que cela. Elle avait peut-être une dernière chance de se racheter. Il doucha son enthousiasme naissant en lui caressant la joue.

— Il n’y a que ma chère femme pour croire à ces sornettes ! Avouez donc que vous n’avez aucune expérience !

En guise de réponse, et pour cause de français défaillant, Jenny posa la main sur sa braguette. Gaétan ne dit rien, allongeant même les jambes en toute décontraction. Il se mit à lui caresser les cheveux en levant les yeux vers la lucarne, la mine songeuse. Lâchant les papiers, il ne protesta pas davantage lorsqu’elle tira sur le zip de la fermeture Eclair. Enhardie, excitée à la fois par sa propre audace et par ce qu’elle devinait, tapie là-dessous, Jenny ouvrit sa braguette en grand. Le menton calé sur son genou, un œil levé vers sa figure impassible pour vérifier qu’il n’allait pas la rejeter, elle avait bien l’intention de se faire pardonner. Le début d’érection qui déformait le slip – il avait dû changer de sous-vêtement avant de monter la rejoindre – réveillait une chaleur familière et agréable entre ses cuisses. Rien que d’effleurer cette bosse en train de grossir à vue d’œil lui donnait des frissons. Glissant un doigt sous la couture du slip, elle retint son souffle.

— Attention ! Le serpent va sortir ! dit-il.

Ce n’était pas de la prétention de sa part, Gaétan avait bel et bien une longue queue fine, un peu comme une asperge, avec un gland violacé au diamètre qui dénotait par rapport à celui de sa tige, un brin arquée. Quand elle jaillit hors du slip, elle claqua sur sa chemise. Jenny poussa un petit cri, pas simulé. Pour sa première bite de <gweilo>, elle était gâtée. D’instinct, elle la renifla en la tenant entre deux doigts : elle sentait le savon à la vanille. A croire qu’il s’était lavé avant de la rejoindre. Le pouce de Jenny glissa jusqu’à la racine, les couilles encore prisonnières du coton blanc. La petite marque rose laissée par l’aiguille, à peine visible, retint son attention. Elle souffla dessus, la bouche en cul-de-poule, un doux zéphyr qui ne fit qu’exacerber l’excitation de Gaétan. Sa queue se dressait toute seule à la verticale, les petits doigts de Jenny refermés autour. Jouant sur l’allusion au serpent, elle avait envie de lui extraire son venin…

Il aurait pu la repousser pour son audace, mais en la voyant l’incliner pour coller sa bouche pulpeuse à l’endroit de la piqûre, il ne dit rien, au contraire.

— Ah ! La pharmacopée chinoise ! Des millénaires de tradition !

Son langage poétique passait bien au-dessus de la tête de la jeune Chinoise. Seule comptait cette belle queue blanche dont elle était en train d’aspirer la chair avec gourmandise. Avec le pouce, elle en profita pour lui chatouiller le gland dénudé, parfaitement dessiné, un peu comme une fraise Tagada dont elle raffolait. De son côté, sous sa nonchalance d’homme blasé, Gaétan n’était pas en reste. Une main sur sa cuisse, il se servit de l’autre pour dégrafer le corsage de Jenny. Juste deux boutons, c’était un gentleman, avant de glisser ses doigts jusqu’aux seins. On aurait entendu une mouche voler dans la chambre, chacun occupé à faire connaissance avec l’autre, sans un mot. Planter ses quenottes sur la grosse veine qui palpitait le long de la queue, écraser son bout entre ses doigts, ou bien écraser ses couilles sous le slip avec son menton, Jenny ne savait plus où donner de la tête. Il n’était plus question pour elle de se faire pardonner, mais plutôt d’explorer une bite de Blanc.

— Tu es plus douée pour ça que pour la couture !

En dépit de sa méconnaissance du français, le passage au tutoiement n’avait pas échappé à Jenny. Encouragée par cette soudaine familiarité, elle s’enhardit, le léchant jusqu’à finalement engloutir son gland. En levant ses yeux bridés sur lui, elle le sentit fondre dans sa bouche. La chaise grinçait sous son poids, les doigts de Gaétan pelotaient ses seins sans vergogne, pinçant les bouts épais à travers le soutien-gorge. Il perdait peu à peu de son air affecté, les yeux dans le vague, chantonnant ce qui ressemblait à une comptine chinoise. Son séjour à Beijing l’avait visiblement marqué, Jenny se demandait qui avait bien pu lui apprendre cette berceuse, et dans quelles conditions… Consciencieuse jusqu’à la fin, elle veillait à ne pas baver sur son slip ou sur son pantalon. Sa bouche coulissait maintenant de haut en bas, jusqu’à la moitié environ de sa queue, et sous sa langue, elle parvenait à la plier un peu contre ses joues. Elle aurait volontiers prolongé ce petit jeu, lui aussi sans doute, si elle ne l’avait vu soudain tressaillir sur son siège.

— Arrête de bouger !

La nuque tendue, les traits aux aguets, il écoutait ce qui se passait dehors, la chambre de Jenny donnant sur la rue.

— La voiture de ma femme ! Il faut que je descende !

Il se leva d’un bond alors qu’il était encore prisonnier de la bouche de la jeune fille. Celle-ci n’eut d’autre choix que de le lâcher, sous peine de lui mordre la bite et de le piquer pour la seconde fois de la journée. Il se rajusta à la hâte, retrouvant en un clin d’œil son aplomb.

— Pour tes références, cela fera l’affaire !

Il détala dans le couloir, et Jenny se précipita à la fenêtre, juste à temps pour voir la grille du parking s’écarter sur le passage d’une Smart. Le retour inopiné de Béatrice l’étonnait, mais elle était rassurée. Après ce qui venait de se passer entre eux, son mari n’allait pas cafarder sa bêtise de l’après-midi auprès de sa femme. Et puis leur petite affaire n’était pas terminée, elle ne lui avait pas encore fait cracher son « venin »…

CHAPITRE II

Le lendemain matin, vers six heures, en descendant à l’appartement pour préparer le petit déjeuner, le premier réflexe de Jenny fut de jeter un coup d’œil au tapis, dans le dressing. Elle crut avoir une hallucination : les traces de brûlure avaient disparu et, à quatre pattes sur la laine, elle ne reniflait pas la moindre odeur de cramé. En effleurant le tapis, il lui sembla bien plus brillant aussi. Même si Gaétan l’avait fait laver chez un teinturier, cela n’aurait pas masqué les dégâts. Une seule conclusion s’imposait : il avait racheté un modèle identique et s’était débarrassé de l’autre, pour que sa femme ne découvre pas l’incident. Dans sa petite cervelle, Jenny ne mit pas longtemps à en deviner la raison : si Gaétan la protégeait, ce n’était pas pour ses qualités de ménagère, mais pour d’autres, moins avouables et qu’il comptait garder pour lui. De savoir qu’elle avait désormais un allié dans cette maison mit Jenny de bonne humeur.

Sur la table de la cuisine, il y avait une note de lui, l’informant que sa femme ne rentrerait que l’après-midi, et que lui-même était en déplacement à Bruxelles, jusqu’à tard ce soir. Béatrice n’avait dû passer qu’en coup de vent hier soir. Ravie d’être livrée à elle-même, Jenny en profita pour visiter l’appartement de fond en comble, Béatrice ne lui ayant fait qu’un bref inventaire des taches ménagères et culinaires à faire. Si son mari avait des goûts classiques en matière vestimentaire, l’excentricité était l’apanage de sa femme : robes de créateurs, lingerie de marque sexy et raffinée, souliers et escarpins de Jimmy Choo, une marque chinoise prestigieuse qui faisait saliver Jenny dans les boutiques de luxe de Hong Kong. Quant à la décoration contemporaine, avec un mélange de chrome pour le mobilier et du marbre au sol, des sculptures futuristes et abstraites disposées un peu partout dans les pièces, cela ressemblait à une galerie hétéroclite. Côté entretien, cela allait être coton, la moindre poussière se voyait tout de suite.

Terminant son inspection par la cuisine, son théâtre à elle, Jenny constata que le frigo à l’américaine, monumental – il lui fallait grimper sur une chaise pour atteindre le freezer – avec un distributeur extérieur de glaçon, était vide. Béatrice lui ayant dit qu’elle « adooorait » la cuisine asiatique, Jenny se mit en tête de lui préparer un menu chinois typique. Dans un tiroir fermé à clef, dans un placard à ustensiles, il y avait une caisse avec de l’argent liquide pour qu’elle y puise de quoi acheter les commissions. Il lui incombait de gérer le budget en ramenant les tickets de caisse, Béatrice ayant tenu à lui rappeler qu’elle ne tolérerait pas le moindre trou de trésorerie injustifié. Pour ne pas commettre d’erreur, Jenny avait son boulier traditionnel dans sa chambre pour vérifier les comptes. Pour sa première incursion dans le quartier, elle était remontée enfiler un manteau et des chaussures. Elle allait redescendre chercher un cabas pour les courses lorsqu’elle tomba nez à nez avec sa voisine de palier. Elle s’appelait Fatou, une Camerounaise de vingt ans, au teint de charbon, les yeux en amande et des lèvres plus charnues que celles de Jenny. Pour le reste, la Chinoise était une naine à côté de sa silhouette massive, des seins qui débordaient d’un polo Lacoste, une contrefaçon, Jenny les repérait au premier coup d’œil. Une croupe dodue et ferme qui menaçait de craquer les coutures de son jean taille basse, qu’elle portait sans complexe, avec le haut de sa culotte blanche qui dépassait, la Noire en imposait.

Les pieds nus dans des souliers à talon, Fatou jaugea Jenny d’un regard acéré, tempéré par un sourire d’une blancheur extraordinaire. Les présentations faites, elle enlaça la nouvelle, la traitant de petite sœur sur le ton de l’amitié. Nounou dans un appartement du quatrième, elle connaissait le quartier comme sa poche. Traînant une poussette à commissions d’une main nonchalante, elle accompagna Jenny sur l’avenue Victor Hugo, aux larges trottoirs bordés de platanes centenaires, parcourus par des Philippines en train de promener des chiens en laisse. Chaque fois qu’elles en croisaient une, Fatou présentait Jenny comme la nouvelle employée de maison des Chauvet. Devant l’hôpital américain de Neuilly, des taxis attendaient en file indienne. Chose étonnante, Fatou connaissait aussi tous les chauffeurs.

— Ici, on forme une petite communauté ! expliqua-t-elle. On s’entraide, on fait la fête le dimanche. Sans nous, ces messieurs dames sont perdus. Tu dois tout de suite leur montrer que c’est toi la vraie maîtresse de maison.

Jenny l’écoutait lui dispenser ses conseils, lui faisant répéter quand un mot ou une phrase lui échappait. Leurs chemins se séparèrent devant une boutique de produits exotiques, avec un rayon traiteur, tenue par des Chinois originaires du Hunan. Comme à Belleville, ici Jenny trouva tout ce qu’il fallait pour son dîner.

*  *  *

A la fin de son service, vers vingt-trois heures et le repas fort apprécié par Gaétan, boudé en revanche par Béatrice, qui ne jurait que par la cuisine japonaise, Jenny regagna enfin sa chambre sous les combles. Après une douche, elle pissa dedans pour éviter de sortir dans le couloir pour aller aux W.-C., près de l’escalier de service. Une simple nuisette sur son corps nu, ayant l’impression de cuire dans ce bocal qu’était sa piaule, elle laissa la lucarne entrouverte pour apporter un peu de fraîcheur à l’intérieur. Le réveil réglé sur six heures du matin, elle arrangea la décoration des murs, accrochant des cartes postales de sa famille en Chine ou de ses anciennes copines d’Amsterdam. Cela la faisait rêver de les contempler. C’est en voulant déplacer le crucifix fixé au-dessus du lit, laissé par la Malgache à son départ, qu’un détail bizarre attira son attention. Elle allait le retirer avant de remarquer qu’il pivotait sur le côté, révélant deux trous mal rebouchés dans le papier peint à fleurs.

Curieuse, Jenny gratta avec l’ongle les boulettes de coton qui les obstruaient, puis elle rapprocha son visage du mur. Miracle, ses deux yeux coïncidaient parfaitement avec les trous. Et chose plus étonnante encore, c’est qu’ils lui permettaient de voir ce qui se passait dans la chambre voisine, encore éclairée. Celle de Lana, une jeune Ukrainienne de vingt-deux ans, professeur privé à domicile et à plein-temps dans une famille du premier étage, selon Fatou. Avec ses longues nattes blondes sur une tunique visiblement portée sans rien dessous, à en juger par ses petits seins pointus qui ballottaient en liberté, son teint pâle et ses yeux bleus, elle était belle comme les angelots en porcelaine de Béatrice. Au milieu de sa piaule, aussi minuscule que celle de Jenny, elle avait déplié une table de camping. Dessus, un tapis de jeu, un paquet de cartes et des jetons de poker. Le temps qu’elle dresse un quatrième tabouret pliant, on toquait à sa porte.

Sachant qu’à cette heure tardive aucun locataire n’autorisait leur personnel à recevoir de la visite de l’extérieur, ce ne pouvait être que les voisines de palier. Si la première personne à entrer fut Fatou, en tunique traditionnelle et nus pieds, derrière, s’engouffrant en vitesse de peur sans doute qu’on les surprenne à cet endroit, Gaétan et James, locataire anglais du troisième et avocat international.

— Le rideau ! réclama Gaétan en montrant du doigt la lucarne.

Tandis que les joueurs prenaient place, serrés les uns contre les autres, surtout Fatou avec sa silhouette voluptueuse, Lana s’empressait de tirer le rideau, ce qui masquait la lumière aux éventuels locataires de retour la nuit dans l’immeuble ou aux voisins trop curieux. Pour éviter les courbatures, Jenny empila des coussins sous ses fesses pour s’asseoir et suivre la partie. Comme tout Chinois, le jeu était inscrit dans ses gènes. A la caserne, pendant les heures de garde, les longues heures passées à jouer pour tuer le temps lui avaient donné un bon niveau au poker. Après avoir servi de la vodka de bison à chacun, Lana distribua les cartes. James offrit un cigare à Fatou, qui l’accepta. Quand elle le serra entre ses canines, son geste rappela à Jenny la façon dont elle avait happé la queue de Gaétan. Les tours se succédèrent et bien vite Lana, joueuse débutante vu la piètre façon dont elle tentait ses bluffs, perdit. En gage, elle ôta sa tunique. Alors que depuis le début de la partie tout le monde chuchotait, les esprits s’échauffèrent peu à peu. Gaétan fut le premier à s’extasier sur la pâleur des petits seins de l’Ukrainienne, ornés de tétons pareils à des boutons de rose, avec des aréoles couleur crème.

Un fin duvet blond ornait sa chatte, aperçue de manière fugitive avant qu’elle reprenne sa place sur le tabouret. Le jeu continuait, avec un manque de concentration évident de la part des hommes. Seule Fatou, qui raflait les jetons, semblait concernée par la partie. Tandis que Gaétan pelotait les seins de la blonde nue, James lui caressait les fesses qui débordaient du siège trop étroit. Peu à peu, elle écartait les cuisses sous la table pour lui faciliter la besogne. Distraite, elle avait du mal à se motiver, passant son tour, indécise sur les cartes.

— C’est ton dernier jeton ! dit James. Si tu perds, tu as droit à un gage !

Si la menace formulée sur un ton feutré ne parut pas émouvoir Lana, sa poisse en revanche était flagrante. Même à travers le mur, il était clair qu’elle jouait de malchance. Et ce qui devait arriver se produisit, elle se coucha, jetant les cartes avec un dépit feint, roulant des yeux et soupirant telle une comédienne de soap opera. Assise sagement entre les deux hommes, elle attendait son sort avec un détachement qui frisait l’indifférence. Tandis que James et Gaétan chuchotaient entre eux, Fatou empilait ses gains avec une délectation et un sourire qui lui mangeait la figure.

— On est vraiment trop à l’étroit ! s’écria James. Peut-être qu’on devrait retirer une chaise pour gagner un peu de place.

L’Ukrainienne réagit au quart de tour, à croire qu’elle connaissait d’avance le script de ce qui allait suivre. Intriguée, Jenny l’observa se lever et replier son siège puis, après l’avoir posé contre le mur, elle se percha à califourchon sur les genoux de James. Amical, Gaétan avait visiblement accepté que son ami profite du gage. En Chine, il leur arrivait parfois, entre copines, de montrer leur soutien-gorge lors d’une partie de strip-poker trop arrosée au mei kwei lu chew, de l’alcool de riz. Si c’était pour elles, petites paysannes, le summum de la débauche, ici les choses dérapaient pour de bon. Prenant appui sur la table d’une main, Lana, de l’autre, ouvrait la braguette de James et sortait sa queue en érection. Après celle de Gaétan, c’était la seconde qui s’offrait au regard curieux de Jenny. Vision fugitive, car à peine le membre épais et massif dégagé, la jeune fille s’empalait dessus, la tenant par la racine pour le guider entre ses cuisses. Autour du tapis, Gaétan lorgnait ses petits seins qui tressautaient dans l’effort tandis que Fatou distribuait les cartes.

— Vous aviez raison, mon cher ! dit James. Ces filles de l’Est sont vraiment accueillantes !

En disant cela, la bite plantée au fond de la chatte blonde qui l’aspirait, il se pencha un peu sur la droite, la vue bloquée par le dos de Lana, afin de suivre le jeu. Elle avait pris les cartes lancées par Fatou destinées à James et les lui tenait, pour qu’il puisse la baiser tout en lui donnant ses instructions à voix basse. De la voir coulisser sur James, sans bruit ni mouvements brusques, malgré les pieds de la chaise qui vacillaient sous leur poids, excitait Jenny. Une main entre ses cuisses, elle s’était mise à caresser son petit bouton qui bourgeonnait d’envie. Les yeux rivés sur le papier peint, elle imaginait cette queue trop vite masquée à son regard en train de coulisser dans la vulve de la blonde. En dépit de son air détaché, cela se voyait qu’elle prenait son pied, à la façon dont elle serrait les cuisses pour mieux contenir la fougue de James, tout en se plaquant contre lui pour le titiller. La blancheur de son cul qui se soulevait au ralenti était un régal, même si Jenny aurait souhaité être plus près pour voir sa chatte éclatée par la pression du sexe qui la fouillait.

Au fur et à mesure des tours, James cessait de lutter contre la croupe qui lui écrasait les couilles. A son tour il perdait pied dans la partie, déconcentré. Quant à Lana, elle se trompait de carte, soufflant en se mordant la langue pour ne pas gémir trop fort.

— Une quinte flush ! s’écria Fatou.

Elle étala ses cartes, aux anges, le cigare éteint oublié au coin de sa bouche.

— Il se fait tard, je vais me rentrer, répliqua Gaétan.

Jenny ne le connaissait pas depuis longtemps, mais assez néanmoins pour deviner la jalousie qui le taraudait maintenant en voyant James jouir, les mains cramponnées aux nichons de la jeune fille. La figure écrasée contre le dos de celle-ci, l’Anglais bredouilla des mots inaudibles pour Jenny, tandis qu’elle se lâchait enfin, gémissant si fort que Gaétan se redressa comme un ressort pour la faire taire en la bâillonnant d’une main, penché en travers de la table, renversant les piles de jetons amassés par Fatou. Une fois calmée, elle se souleva une dernière fois, offrant son cul marbré par l’empreinte de la ceinture. Des filaments de foutre glissèrent au ralenti à l’intérieur de ses cuisses à présent d’un joli rose pâle tandis que d’une simple enjambée elle atteignait la cabine de douche et s’y enfermait. Mais Jenny n’était pas au bout de ses surprises. A peine Gaétan disparu – elle n’avait même pas entendu la porte de la piaule claquer derrière lui –, Fatou daigna enfin bouger sa silhouette drapée par l’ample tunique, avec ses mamelles qui ballottaient avec nonchalance dessous.

— Mon pauvre chéri ! Mais c’est qu’il est tout sale, le bébé à sa nounou !

Penaud, James pivota sur son siège, exhibant sa verge encore raide au gland congestionné, poisseuse du jus de la blonde et de son sperme. Grâce à la vue de profil qui s’offrait maintenant à elle, Jenny pu assister à la scène suivante, non sans incrédulité. Chuchotant des mots bébêtes mais obscènes avec un accent africain exagéré, Fatou s’agenouilla entre les jambes de James. Pinçant ses bourses d’une pichenette synonyme de réprimande, elle promena un pouce orné d’un ongle aiguisé sur le pourtour de son bout décalotté. Des gouttelettes de foutre suintaient du méat, ce qui déclencha les soupirs maternels de Fatou.

— Ce n’est pas bien de salir son pantalon ! Je vais encore devoir te punir si tu ne sais pas te tenir en public.

La menace, loin de paraître décisive, parut arracher une grimace furtive à James, vite camouflée par son air abattu. Promettant qu’elle lui rappellerait sa bêtise demain, car il était trop tard ce soir, Fatou consentit pourtant à effacer les traces de ses méfaits. Sa bouche énorme, aux lèvres gonflées comme celle d’un mérou géant, goba la queue souillée jusqu’à la racine, pendant que de la main elle écrasait les couilles, minuscules dans sa paluche d’un brun plus clair que son teint d’ébène. Un doigt dans la chatte, Jenny se branla de plus belle. Elle aussi pissait un jus cristallin, excitée par la façon dont Fatou happait son « bébé » et enroulait sa grosse langue rose autour, pour mieux la lécher et la nettoyer. James dodelinait de la tête durant toute l’opération, avachi contre le dossier, un œil vers la cabine de douche où la silhouette floue de Lana à travers le verre couvert de buée était malgré tout visible.

Après un claquement de langue, Fatou relâcha la bite toujours fringante. Il n’aurait pas fallu qu’elle s’attarde davantage pour que James remette le couvert. D’une claque sur le menton, elle le sortit de sa rêverie.

— Allez, ouste ! File chez toi, vilain garnement ! Et que je ne retrouve pas tes draps salis demain matin !

Protectrice jusqu’à la fin, c’est elle qui rangea la verge dans le slip, puis tira sur la fermeture Eclair. Il prit congé la tête basse, incapable de fixer les yeux de biche de l’imposante Africaine qui le dominait avec toutes ses rondeurs. Pendant que l’Ukrainienne s’éternisait sous la douche, Fatou remit de l’ordre dans la piaule comme si de rien n’était. De son côté, après avoir joui en couinant comme une lapine, fascinée par la bouche vorace, Jenny rebouchait les trous dans le papier peint et rajustait le crucifix dessus. Allongée nue sur son lit, le front et les tempes moites, son cœur palpita encore un moment, le temps de se remettre des émotions qu’elle venait de vivre en direct. Après James, il lui tardait désormais de découvrir les autres locataires de cet immeuble pas comme les autres.

CHAPITRE III

Le lendemain matin, à six heures trente, Jenny croisait Fatou dans l’escalier de service. Engoncée dans une jupe noire à peine assez large pour couvrir sa croupe mafflue, un corsage blanc à l’ancienne, fermée sur le devant par des lacets, elle portait des ballerines comme les siennes. Sauf qu’avec ses pieds extra-larges, comme le reste de son corps, cela lui donnait l’air d’une statue mal dégrossie par le sculpteur. D’un clin d’œil qui devait faire se pâmer bien des hommes amateurs de femmes rondes, elle évoqua la partie de poker de la nuit dernière.

— On n’a pas fait trop de bruit au moins ? Quand ces messieurs picolent, on ne peut plus les tenir !

Jenny feignit de n’avoir rien entendu, affirmant qu’elle avait dormi à poings fermés une fois dans sa chambre. Cramponnée à la rampe de l’escalier, Fatou lui demanda si elle savait jouer. Ravie d’apprendre que Jenny se débrouillait au poker, elle lui promit qu’elles se feraient une partie rien qu’entre filles. Fatou l’abandonna au quatrième étage, car c’était l’heure de la tétée pour le petit dont elle s’occupait, les parents de ce dernier étant ses seconds employeurs, après le fantasque James. A ce que Jenny avait aperçu de sa façon de traiter l’Anglais, elle imaginait qu’elle devait être une nounou d’enfer. Seule dans la cuisine des Chauvet, elle prépara le thé vert de Béatrice et ses biscuits soufflés au riz, censés garantir une ligne svelte. Pressé par le temps et fidèle à ses habitudes matinales, Gaétan entra en coup de vent, sa cravate à la main.

— Un café, vite ! Je suis en retard !

Jenny mit une recharge dans l’appareil et en quelques secondes la tasse était pleine. Le temps qu’il l’avale, elle ajusta le nœud de sa cravate mal fait. Il lui fallait se hisser sur ses talons pour atteindre son col, mais c’était une tâche dont elle était fière. En guise de remerciements, Gaétan la gratifia d’une tape sur les fesses avant de s’éclipser sans s’excuser de son geste trivial. Pas mécontente de ce début de journée tonique, Jenny déchanta à la vue de Béatrice qui titubait dans le couloir. A poil, sa chevelure rousse échevelée, les joues salies par le maquillage qui avait coulé, elle était méconnaissable. En s’approchant d’elle, son haleine imprégnée de vodka poivrée, son péché mignon, fit presque reculer Jenny. Qu’une femme de cette classe picole de la sorte avait de quoi surprendre. Costaude malgré les apparences, Jenny la soutint par la taille pour la conduire à la salle de bain. A la différence des chambres, celle-ci était commune au couple. Et Gaétan, en homme peu rangé une fois chez lui, l’avait laissée en désordre : serviette mouillée par terre, linge sale jeté un peu partout. Jenny installa une Béatrice aussi vive qu’une poupée désarticulée sur la cuvette des W.-C., le temps de lui préparer un bon bain moussant. L’immense baignoire avait la forme d’un coquillage, en marbre rose veiné de blanc, avec des robinets argentés et des jets qui la transformaient en jacuzzi. Une mousse onctueuse s’était formée à la surface, aussi fine et parfumée que de la barbe à papa. Tassée sur son siège improvisé, Béatrice ne voyait rien, ses cheveux en bataille lui masquant les yeux où le khôl avait bavé. Pour la mettre dans le bain, Jenny dut batailler ferme car elle réclamait à boire d’une voix éraillée. Devant le refus de sa bonne, elle brailla sur celle-ci.

— Tu es virée, sale petite niaquouée !

Jenny avait beau ne pas bien comprendre le français, ça au moins elle en devinait le sens. Du coup, décidée à ne pas supporter plus longtemps ces gamineries, elle la souleva à deux bras de la cuvette et la jeta comme on se débarrasse d’un fardeau dans le coquillage. Toute la salle de bain fut aspergée, tant pis, Jenny se dit qu’elle nettoierait plus tard. Choquée, Béatrice battit des mains, ensevelie sous la mousse qui voletait comme de la neige. Elle avala de l’eau, la recrachant sur Jenny en signe de représailles, avant de s’essouffler, la peau rosie par la température brûlante du bain. Loin de l’air BCBG qu’elle affectionnait, de la découvrir nue, avec ses beaux seins lourds et fermes, tatoués sur les côtés d’un motif en forme de fil de fer, et sa chatte de feu, aux poils bouclés et hirsutes, c’était un contraste saisissant. Perchée sur le rebord, Jenny l’observait s’enfoncer dans l’eau, avec ses nichons qui flottaient à la surface, les bouts gonflés par la chaleur. Béatrice semblait s’être calmée, malgré son regard vide et sa mine inexpressive.

Pour l’amadouer, Jenny commença à agiter une main dans l’eau, aspergeant ses mamelons en douceur pour la chatouiller et l’empêcher de somnoler. La senteur de lavande des sels de bain effaçait peu à peu les relents de vodka qui collait à sa peau, à croire qu’elle s’était vomie dessus ou aspergée avec. La nuque appuyée contre le rebord, Béatrice s’accommodait de la présence de Jenny, soupirant bientôt d’aise. Elle appréciait qu’on soit aux petits soins pour elle, ses bourgeons qui se hérissaient sous les vaguelettes provoquées par la main étrangère en témoignaient. Peu à peu la mousse aérienne fondit comme neige au soleil, laissant apparaître la chatte rouquine. Pour Jenny, c’était une curiosité des plus exotiques, introuvable en Chine. Mais ce qui retint vite son attention, ce fut la découverte d’un anneau qui perçait les lèvres de sa vulve. Béatrice, enfin capable d’articuler sans hausser le ton, esquissa un sourire en croisant le regard intrigué de Jenny.

— Mon alliance ! Pour rappeler à mon cher époux le devoir conjugal, qu’il a tendance à négliger depuis bien longtemps…

Ce terme de devoir échappait à la Chinoise, mais par contre la présence de cette fine bague en or, à cet endroit si intime, avait quelque chose de fascinant et mystérieux pour elle. Se penchant à la surface, elle plongea l’avant-bras jusqu’à ses cuisses. Au lieu de se dérober, Béatrice anticipa son geste en sortant ses jambes de l’eau, calant ses pieds sur les bords incurvés de la baignoire. Dans la foulée, elle tourna une manette qui permettait de vider le bain. En quelques instants, alors que les yeux de Jenny lorgnaient ses lèvres épaisses gonflées par l’eau, Béatrice se retrouva au sec. Des bulles de mousse s’effilochaient sur ses mamelons, ainsi que sur sa toison trempée. L’alliance brillait d’un bel éclat, rehaussé par le bain.

— C’est très agréable au toucher, tu sais.

Après Gaétan l’autre fois, c’était à son tour de tutoyer Jenny. Enhardie par sa proposition déguisée, cette dernière effleura du doigt la bague, l’image du buffle des rizières au naseau percé par un anneau traversant son esprit. Le cul glissant sur le fond humide et les jambes en l’air, écartelées de part et d’autre de la baignoire, Béatrice ferma les yeux. Au fur et à mesure que le doigt de Jenny se promenait sur le contour scintillant, elle ronronnait d’aise. Les tempes et les aisselles moites à cause de la vapeur qui persistait dans la salle de bain, n’ayant pas mis la clim’, Jenny sua de plus belle quand son pouce dériva sur le clitoris plus rose que le marbre, et presque aussi dur. Il s’était dilaté comme ses tétons, et les tapotis sur l’alliance ne faisaient qu’accentuer le phénomène.

— Il paraît que c’est très doux sous la langue… Un peu comme quand on croque une friandise !

Les allusions sexuelles de plus en plus précises de Béatrice lui faisaient perdre ses moyens. Partagée entre un sentiment de retenue à cause de sa fonction et l’envie de nouvelles expériences, Jenny chavirait sur le rebord. Pour éviter de commettre une bêtise, elle se dit que Béatrice était encore sous l’emprise de l’alcool, qu’elle divaguait. Impatiente, c’est celle-ci qui mit le feu aux poudres en attrapant Jenny par l’épaule d’une poigne de fer et en l’obligeant à la rejoindre dans le coquillage vide. A quatre pattes entre ses jambes qui se dressaient contre ses flancs, Jenny avait l’air d’une frêle adolescente face à cette femme bien plus grande qu’elle. A cause de sa position, elle avait une vue plongeante sur sa vulve béante, à la chair satinée rendue brillante par le bref trempage. Alors qu’elle ne savait pas comment se tenir sur le fond glissant, elle ne pouvait détacher son regard de cette fente profonde qui dégorgeait de l’eau sous l’effet des contractions du bas-ventre.

— On dirait que tu n’as jamais vu un minou d’Européenne, je me trompe ?

Si elle avait su que Jenny avait pu en reluquer une palanquée dans le club d’Amsterdam, elle ne l’aurait pas cru. Jenny devait avouer que c’était quand même la première fois qu’il lui était donné la chance d’en admirer un d’aussi près. Pinçant ses lèvres pour les étirer davantage, en un mouvement à la fois obscène et sensuel, Béatrice agrandit le trou entre ses cuisses. Ses yeux verts plantés dans ceux de Jenny, elle se crispait comme tout à l’heure dans le couloir, lui faisant craindre un instant qu’elle allait vomir. Au lieu de ça, prenant Jenny au dépourvu, une giclée puissante fusa de sa chatte, lui aspergeant la figure qui était trop proche. Béatrice lui pissait dessus, pas gênée de s’exhiber de la sorte, se vidant la vessie avec un jet digne de celui d’un mec. Ses prunelles luisaient d’une excitation manifeste, elle se caressait les tétons avec les pouces tout en épiant la réaction de Jenny. La nuque d’abord rejetée en arrière dans un réflexe de protection, la jeune fille prit appui sur ses hanches et inclina la tête au-dessus de sa chatte pour être arrosée en pleine face. La pisse tiède et abondante, aux relents poivrés de la vodka que Béatrice avait dû ingurgiter toute la nuit, l’inondait, trempant son corsage et salissant ses cheveux. Jenny n’en avait cure, cela aurait été une douche au champagne qu’elle l’aurait appréciée avec autant de plaisir.

Quand le jet se mit à décroître, Jenny avait carrément enfoui son visage entre les cuisses de Béatrice, comme pour colmater cette fuite. Elle avait même entrouvert la bouche pour goûter à son urine, emportée par un élan irrépressible. Une fois vidée, Béatrice tendit la main vers son corsage pour lui toucher les seins qui pendaient à travers le tissu humide, avec les aréoles parfaitement dessinées. Jenny s’ébroua comme un chien qui sort de l’eau, tandis que Béatrice reprenait sa mine autoritaire en un clin d’œil.

— Eh bien ! Qu’attends-tu pour faire ma toilette ?

Déboussolée par ce brusque rappel à l’ordre, Jenny eut un moment de flottement. Le nez en l’air, la figure barbouillée de pisse, elle ignorait ce que sa patronne attendait d’elle. Pour l’aiguiller, Béatrice lui tordit le téton droit qui dardait à travers son corsage. Cela lui rappela le geste de l’instituteur de son village qui tirait l’oreille de la sorte, jusqu’au sang. Dans la tête de Jenny, tout bascula. Elle savait où se trouvaient le gant et le savon, ce n’était pas de ça dont elle avait besoin pour accomplir sa tâche. Avec Béatrice, il allait sans cesse falloir s’habituer à interpréter ses non-dits. Au lieu de sortir de la baignoire, elle enfouit la figure de plus belle entre ses cuisses et colla sa bouche sur la chatte offerte. D’une tape sur sa tête, Béatrice la félicita de son initiative.

— Tu comprends vite, toi ! Un bon point pour ta carrière !

Cela fut la bénédiction qui libéra Jenny de sa timidité, à croire que c’était une expérience dont elle avait trop longtemps refoulé l’envie. Les derniers verrous de sa pudeur sautaient, et en plantant sa langue dans l’orifice à la saveur aigre douce, elle savait que l’aventure ne faisait que commencer. Excitée comme quand elle avait léché sa première queue, elle explora avec frénésie le vagin profond et tiède qui aspirait sa langue. Les muscles intimes de Béatrice la titillaient et la chatouillaient en un jeu subtil de pressions et de succions qui faisait ressembler son trou à une bouche vorace. Le nez de Jenny frottait sur l’alliance, ce qui ne tarda pas à l’agacer. Arrêtant de lui bouffer la chatte, elle l’attrapa entre les dents et tira dessus. Loin de l’en empêcher, Béatrice se mit à gémir plus fort. Fascinée par la déformation grandissante de ses lèvres tandis qu’elle faisait mine de lui arracher cette bague, Jenny continua.

Par ricochet, cela déformait aussi le clitoris qui butait sur ses narines palpitantes. Les effluves puissants du jus intime inondant la chatte de Béatrice s’intensifiaient, aussi épicés que son urine. La vue brouillée, Jenny étouffait peu à peu sans vouloir lâcher l’alliance. Le goût métallique de l’or se dissipait dans celui de la mouille, entre ses cuisses un feu puissant couvait au point qu’elle finit par s’oublier dans sa culotte. Si Béatrice n’avait pas sonné la fin de la récréation en jouissant, d’une voix aiguë, et en l’inondant une seconde fois d’une giclée en pleine face, Jenny n’aurait pas abandonné aussi vite. Quand ses dents se desserrèrent enfin, les lèvres déformées ne retrouvèrent pas leur apparence normale tout de suite. Les pieds de Béatrice chavirèrent sur le fond du coquillage, entraînant ses jambes sciées par le plaisir. Dessoûlée et lucide, elle fronça les sourcils, à croire qu’elle découvrait la présence incongrue entre ses cuisses.

— La prochaine fois, veillez à ce que l’eau de mon bain soit à température correcte ! Si elle est trop chaude, cela me fait des rougeurs sur la peau. Je suis très sensible à la chaleur !

Du menton, elle indiqua à Jenny un thermomètre amovible fixé près de la poignée permettant de s’agripper pour sortir du coquillage. Celle-ci acquiesça en s’essuyant le visage, redevenue une simple servante à ses yeux. Une fois sortie, Jenny l’aida à se lever, avant de la rincer de la tête aux pieds avec le pommeau de la douche. Il n’y eut pas d’autre échange entre elles, Jenny avait accompli sa besogne avec zèle, incapable toutefois d’échapper à la vision de cette alliance qui captait la lumière entre les cuisses de Béatrice. Plus tard, toute trace d’ivresse effacée et pimpante, celle-ci déjeunait dans la cuisine, pianotant sur son ordinateur portable pour lire ses e-mails.

CHAPITRE IV

Son premier dimanche, Jenny l’avait attendu toute la semaine avec impatience, épuisée après des journées de travail à rallonge. Si après le petit déjeuner elle était tranquille dans la maison, organisant son emploi du temps à sa guise, il lui fallait par contre être disponible jusqu’à tard le soir. Entre Gaétan qui rentrait à des heures pas possibles du quai d’Orsay, et Béatrice qui courait d’un vernissage à une fête avec des artistes, rentrant ivre morte souvent au milieu de la nuit, il fallait avoir la santé. Lorsque celle-ci l’appelait à l’interphone d’une voix déformée par la vodka, Jenny se réveillait en sursaut et enfilait un simple peignoir pour la rejoindre et l’aider à se déshabiller et à se coucher. Par chance, elle était si éméchée qu’elle ne réclamait ni douche ni même d’aider pour se démaquiller. Ce dimanche, donc, Jenny était malgré tout debout vers les huit heures. Avant de rejoindre Fatou qui l’avait invitée avec Lana à un pique-nique au bois de Boulogne voisin, elle descendit à la boulangerie au bout de l’avenue Victor Hugo pour y acheter des viennoiseries. Ceci au cas où les Chauvet déjeuneraient ensemble, chose dont elle doutait tant ces deux-là semblaient mener leur vie chacun de leur côté.

De retour à sa chambre, Jenny ouvrit en grand la lucarne, ravie de respirer l’air frais du matin. Un soleil printanier éclairait les mobiles en métal recyclé du jardin de la copropriété, véritable centre d’art à ciel ouvert. Un délire de Béatrice, qui avait transformé un simple jardin d’agrément en galerie exubérante, où des locataires avaient participé en donnant libre court à leur imagination. Situé à l’arrière de l’immeuble bourgeois, nul passant n’aurait pu se douter du capharnaüm qui s’y trouvait, niché en cœur d’un quartier chic où le classicisme était de rigueur. Quelques cabanes de jardin égayaient ce coin bohème, des apéros s’y déroulaient souvent, à la lueur de lanternes, et parfois même, selon Fatou, quelques couples s’y retrouvaient pour batifoler au clair de lune. En slip, les seins à l’air, Jenny s’assit en tailleur par terre, pour y faire ses exercices de yoga qu’elle avait eu tendance à négliger toute la semaine. Face à la lucarne, en position du lotus et les yeux mi-clos, elle avait l’impression d’être au bord d’une rizière de son village.

Un éclat de lumière chatouilla ses rétines. Sans doute le reflet métallique d’une sculpture qui frappait les toits. Fermant les yeux pour ne pas perdre sa concentration elle poursuivit les exercices sur le souffle, mais le phénomène persistait. Zen malgré tout, elle bougea les fesses pour se décaler un peu et y échapper. Un œil entrouvert dans ce mouvement rapide, elle capta l’origine de ces reflets. Pour ne pas trahir une réaction de surprise, Jenny feignit de poursuivre sa séance de yoga, consciente néanmoins que ses seins se soulevaient à chaque expiration profonde. C’était cela qui devait exciter le voisin en train de la mater au moyen d’une longue-vue, fixée à un trépied. Le locataire du second, un type marié, assureur et golfeur. L’objectif de la lunette était en partie masqué par un rideau, il n’avait pas dû remarquer que le soleil avait trahi sa présence. Passé l’effet de surprise, Jenny se demanda depuis combien de temps il l’épiait de la sorte. Depuis le premier jour ou juste ce matin ? Après les trous dans le papier peint, plus rien ne l’étonnait de la part des locataires de cet étrange immeuble. Flattée néanmoins qu’un homme s’intéresse à elle de la sorte, elle décida d’abandonner le yoga, trop statique, pour du tai-chi. Debout, Jenny faisait des mouvements au ralenti, les bras tendus, le corps penchant de gauche à droite jusqu’à dessiner un angle droit, ce qui faisait bouger ses seins dans la foulée. Elle transpirait au fil des va-et-vient, et à la fin de l’exercice, en équilibre sur un pied, la cuisse fléchie, cela ruisselait de sa figure en nage jusqu’à ses seins. Les pointes brunes, dont la couleur foncée tranchait par rapport à sa peau ivoire, s’étaient réveillées, non pas par le tai-chi, mais rien que d’imaginer le spectateur en train d’épier ses nichons. Une main sur la lunette, l’autre sans doute sur sa queue en érection, se branlait-il ?

Pour lui en donner pour son argent, Jenny termina la séance en baissant sa culotte, le dos à la lucarne, avant de l’ôter. Courbée en deux pour la ramasser, elle lui offrit la vision de son cul en guise de point d’orgue. S’il n’avait pas joui, tant pis pour lui, il se rattraperait un autre jour. En se déhanchant de façon exagérée comme sur les podiums d’Amsterdam, Jenny rejoignit la cabine de douche en deux enjambées. Désaxée par rapport à la lucarne, elle échappait à l’œil de son voyeur. Sous l’eau tiède, ses mamelons dégonflaient avec lenteur, tandis qu’elle les frictionnait avec dureté comme pour les enfoncer sous sa peau.

*  *  *

Au dernier moment Lana renonça à se joindre à ses copines pour le pique-nique, retenue par son employeur du premier étage. Fataliste, Fatou soupira en appuyant sur le bouton qui commandait l’ouverture de la grille de la résidence sur le trottoir.

— Elle ne sait pas dire non !

Professeur privé, Lana était corvéable à merci dans cette famille dont Jenny n’avait encore croisé aucun membre. Une sombre histoire de faux papiers l’empêchait de partir, faute d’une régularisation qui tardait. Bon samaritain et ami des employeurs de Lana, Gaétan avait promis d’accélérer la procédure. Jenny se demandait quel âge avaient les chérubins dont l’Ukrainienne s’occupait, des jumeaux blondinets, mignons comme des cœurs selon Fatou. Un panier de victuailles en osier en bandoulière, celle-ci avançait au pas, somptueuse dans un boubou fleuri et un nœud énorme dans sa crinière de lionne. Pieds nus dans des mules qui empestaient le cuir tanné, elle semblait aussi à l’aise dans les rues chics de Neuilly que dans son village des environs de Douala. Avec son short en jean ultra-moulant, souvenir d’Amsterdam, son polo de marin et des chaussettes bariolées qui atteignaient ses genoux, Jenny avait aussi fière allure. Les couples de petits vieux qui rentraient de la messe ou les visiteurs aux abords de l’hôpital américain leur jetaient des regards curieux. Elles formaient vraiment un duo exotique à la Laurel et Hardy, deux étrangères égarées dans une ville rupine. Après la traversée de l’avenue, elles marchèrent jusqu’à la porte ouest du bois de Bologne, à deux pas d’un centre équestre.

— Je connais un p’tit coin tranquille ! dit Fatou. Pas question d’être embêtées par des joggers ou des cyclistes du dimanche !

En bonne fille de brousse, elle avait arpenté le bois de la porte d’Auteuil à celle de Neuilly, y venant chaque dimanche ou presque. Si elle aimait faire des virées shopping à Barbès, la forêt était son espace de liberté où elle s’aventurait parfois le soir, pour y épier les mœurs débridées de certains Blancs. Une allée étroite, masquée par une végétation touffue, contournait une mare où des canards s’ébrouaient en liberté. Au loin, la silhouette de cavaliers trottant sur des sentiers sablonneux donnait l’illusion d’être sur des dunes. Après s’être enfoncées dans la touffeur du bois, elles se retrouvèrent dans un espace minuscule, abrité de chênes épargnés par la tempête de 1999. Il y avait à peine de quoi étaler une nappe sur l’herbe haute, après qu’elles se soient amusées comme des gamines à la fouler de leurs pieds nus pour l’aplatir. Quelques mégots portant des traces de rouge à lèvres et des mouchoirs à jeter salissaient les abords de cette clairière discrète, ce qui n’avait pas manqué d’interpeller Jenny.

— Ici, il s’en passe parfois de belles ! dit Fatou avec un clin d’œil.

Jenny avait hâte que Fatou lui raconte lorsqu’elle en aurait envie les mystères du bois. De son panier, Fatou sortit une radio miniature. Elle la disposa sur une souche et la brancha sur Tropic FM, une station afro-antillaise, et mis le son assez bas pour ne pas attirer l’attention de curieux dans leur coin. Puis elle sortit deux grandes bouteilles de Tsing Tao, de la bière chinoise, glissées dans un sac de congélation pour en préserver la fraîcheur. Une délicate attention à l’égard de Jenny. Après avoir trinqué en entrechoquant les goulots, elles burent à même la bouteille. Pas bégueule, Fatou rota la première. L’apéro achevé, elles poursuivirent la dînette avec des mets de traiteur, des barquettes pleines à craquer achetées dans les meilleures épiceries du quartier et piquées à ses patrons.

— Prise de guerre ! expliqua Fatou. Si les riches ont un appétit d’oiseau, nous, y’a pas de raisons qu’on se prive !

Depuis son arrivée clandestine en Europe, cela fut le meilleur repas de Jenny. De la gastronomie en plein cœur d’une forêt ! Elles en étaient à l’alcool de riz, la seule chose que Jenny ait emmenée, quand les hautes herbes qui les protégeaient tremblèrent, comme si un animal se faufilait à travers. Alertée, Fatou lui fit signe de se taire, un doigt sur ses grosses lèvres roses. La tête légère après un pack de bières et le mei kwei lu chew, Jenny essaya de se dresser pour voir qui venait les importuner, mais Fatou la retint par le bras.

— C’est un peintre du dimanche ! murmura-t-elle. Il réalise une version moderne et afro du Déjeuner sur l’herbe, de Renoir. Je lui sers de modèle, mais il préfère se tenir à distance, afin que je sois la plus naturelle possible.

Avec Fatou, plus rien ne surprenait la jeune Chinoise, tant elle était toujours prête à aller au-devant des autres, quitte à se prêter à des excentricités. Comme lorsqu’elle se leva en chancelant sous le poids invisible de la bière, le dos tourné vers les herbes d’où émergeait à peut-être cinq mètres de leur carré la forme rectangulaire d’une toile. Une tâche sombre, sans doute le chapeau de l’artiste invisible, ondulait, Jenny imaginait qu’il était en train de préparer sa palette de couleurs. Avec la nonchalance qui la caractérisait, Fatou déroula le pagne qui l’enveloppait des épaules jusqu’aux chevilles, révélant son corps splendide et nu dessous. Ses mamelles jaillirent, énormes, avec des bouts noirs et épais comme Jenny n’en avait jamais vu. Malgré une silhouette forte, des hanches rondes et une croupe si cambrée qu’on aurait pu y poser une bouteille, le corps de Fatou n’avait pas les défauts de celui d’une femme trop forte. Quand elle fléchit ses cuisses musclées pour prendre une pause alanguie sur le tapis de feuilles, à la manière de la femme de la toile de Renoir, sa chatte à la toison frisottée, un véritable buisson d’ébène, se fendit en grand. Une décharge d’adrénaline fit frissonner Jenny, elle n’avait jamais imaginé qu’un sexe puisse exhaler autant de sensualité. Fatou en aurait remonté aux danseuses d’Amsterdam, pourtant bien dotées par la nature. Et que dire de l’arôme qui suintait de sa vulve gourmande, à la chair mauve, aussi poivrée que la pisse aux relents de vodka de Béatrice.

Assise face au peintre invisible, une main sous le menton, le coude sur la cuisse, Fatou prit la pose. Pour ne pas être dans le champ de vision de l’artiste, Jenny se décala sur la gauche, ce qui lui permettait de lorgner sa fente entrouverte en toute impunité. Les minutes interminables commencèrent à s’égrener, dans un silence troublé seulement par les sabots des chevaux et le bruit des voitures qui longeaient le bois. Absorbée dans sa contemplation muette, insensible à la sueur qui collait son polo, rien n’aurait pu détourner Jenny de la vision de cette chatte plus béante au fur et à mesure que Fatou peinait à rester immobile. A un moment, elle pissa même, se soulageant sur place, n’osant pas réclamer une pause au peintre. De voir qu’elle urinait dru, à la manière d’un buffle dans une rizière, finit par pousser Jenny à se rapprocher en douce d’elle. Elle aurait voulu ramper sur les feuilles et mettre la main entre ses cuisses pour retenir ce flot qui bouillonnait. Une véritable fontaine vite absorbée par le sol desséché.

— Hum ! murmura Fatou. Chez nous, au Cameroun, on fait au bord des chemins, cela ne choque personne.

Avec l’alcool de riz qui lui chauffait le sang, Jenny s’enhardit à lui tendre une serviette en papier pour qu’elle se torche avec. De sa main libre, Fatou l’attrapa, essayant de rester stoïque. Elle la roula ensuite en boule, avant de s’en servir en tamponnant sa chatte toute luisante de pisse. Ses lèvres lourdes et charnues, écrasées par sa position assise, bâillaient sous les tapotements légers qui faisaient tinter les bracelets d’argent à son poignet. Un bruissement derrière les herbes fit tourner la tête de Jenny. Le haut du chevalet avait disparu, le peintre du dimanche s’était éclipsé aussi discrètement qu’il était apparu.

— Ouf ! soupira Fatou. Cinq minutes de plus et je tombais dans les pommes !

Au lieu de ça, elle bascula sur le dos, les cuisses écartées, ses gros seins ballottant dans la chute. Ses bouts dressés vers le ciel ressemblaient à des doigts pointés en l’air, semblant jaillir des aréoles larges comme des soucoupes. Elle réclama à boire, les bras le long du corps, incapable du moindre mouvement, pareille à une baleine échouée sur une plage. Jenny inclina la flasque d’alcool de riz au-dessus de sa bouche. La nuque renversée, Fatou buvait comme si c’était de l’eau. Les dernières gouttes terminées, elle ferma les yeux, faisant mine de s’assoupir. Jenny avait envie de se blottir contre ses flancs épanouis et caresser ses mamelles, qui pour elle avaient la taille de montagnes inaccessibles vu sa petite silhouette. Pour se rattraper, excitée par cette chatte qui lui faisait de l’œil, avec la serviette gorgée d’urine encore plaquée dessus, Jenny se glissa entre les cuisses de Fatou.

Indifférente à ses genoux qui s’enfonçaient dans le sol détrempé, elle plongea la figure sur la chatte de Fatou. Puis elle retira la serviette et la jeta d’un coup de tête sur le côté. Cette fois, il n’y avait plus aucun obstacle entre la chatte et sa bouche. Elle se jeta à corps perdu dessus, écrasant sa frimousse sur ces lèvres molles qui semblaient prêtes à l’aspirer. Tandis que la langue de Jenny était happée par le vagin transformé en marécage odorant, Fatou manifesta une première réaction. A la manière de serpents, elle se servit de ses jambes pour attirer Jenny davantage sur elle. Elle les croisa dans le dos de celle-ci, les nouant comme pour l’étouffer. La dureté de ses talons calleux au bas de ses reins donna un coup de fouet à Jenny, au nez écrasé sur le clitoris, la bouche grande ouverte plaquée sur la chatte béante. Peu à peu Fatou accentuait la pression, jusqu’à ce que Jenny soit au bord de l’étouffement. Les narines noyées de mouille, celle-ci lui griffait les hanches pour qu’elle desserre son étreinte puissante, tout en continuant à fouiller son trou sans fond. Elle avait l’impression d’être une souris capturée par un boa affamé.

— Caresse mes nichons !

Lâchant du lest en décroisant à peine les jambes, ses cuisses prêtes à broyer Jenny en cas de refus, Fatou soufflait comme un bœuf. L’excitation de la petite langue vorace la faisait transpirer, une sueur aigrelette nappait sa peau noire, ce qui la rendait glissante, comme Jenny put s’en rendre compte en remontant les mains jusqu’à ses seins. Attraper ses mamelons, c’était comme escalader une colline. Sans cesser de lui bouffer la chatte, la vue brouillée par la toison qui lui piquait les yeux, Jenny tâtonna autour de ses aréoles jusqu’à ce que ses doigts atteignent enfin les pointes. Elle les captura en les serrant très fort, ce que Fatou apprécia d’un râle impressionnant qui dut s’entendre dans tout le bois. Question discrétion, il y avait mieux. Loin de se refréner, Jenny mettait autant d’ardeur à pincer les pointes qui se dérobaient à ses mains qu’à la sucer. Si le peintre était resté dans les parages, quel tableau dantesque il aurait eu l’occasion de créer, grâce à ces deux furies qui s’éclataient au milieu des herbes folles.

La frêle silhouette de Jenny était ballottée entre les cuisses que Fatou n’arrivait plus à garder plaquées contre elle. Le pubis crépu tapait contre son menton, tandis que le gros cul décollait du sol, les doigts de la jeune fille plantés comme des griffes sur les mamelons l’excitaient autant que des piqûres d’abeilles. Quand Fatou jouit enfin, Jenny cru que sa chatte allait la propulser comme sous la violence d’un jet d’eau. Une giclée d’un jus liquoreux lui arrosa la face déjà dégoulinante de mouille et de salive, achevant de l’éblouir. Les pieds de la Noire retombèrent avec lourdeur par terre, Jenny était enfin libre, sonnée par l’orgasme que Fatou lui avait presque communiqué, ayant mouillé sa culotte comme rarement. La sonnerie du portable de Fatou la fit se dresser avec vigueur. Une mélodie enfantine. Ses mamelles s’entrechoquèrent quand elle se traîna jusqu’au panier du pique-nique. Elle n’avait pas eu besoin de décrocher, se contenant de soupirer en regardant l’heure sur l’écran.

— Le petit réclame sa tétée ! Il va falloir que je rentre !

Encore sonnée par ce qu’elle venait de vivre, Jenny acquiesça alors que Fatou drapait son corps à la peau moite dans son boubou.

— Tu ne vas pas te perdre au retour, non ?

Jenny secoua la tête, incapable de parler, la langue ankylosée après avoir été broyée par son vagin. Fatou s’échappa dans les hautes herbes, la démarche chaloupée, pieds nus et chantonnant après avoir pris son pied.

CHAPITRE V

Dès le lundi, la routine de la semaine reprit son cours. Gaétan en déplacement à Bruxelles pour deux jours, Jenny dut affronter l’humeur versatile de sa femme. En quête d’un sujet d’exposition pour le prochain salon de la FIAC qui se tenait chaque année en octobre à Paris, au Grand Palais, elle s’était entichée d’une artiste chinoise en vogue dans le milieu underground, Chow. Fille d’un garde rouge de Shanghai, Chow possédait un passeport diplomatique. A vingt-cinq ans, après des expos à New York et Londres qui avaient déclenché les foudres de la censure, Paris représentait un challenge pour elle et Béatrice, désormais son agent pour la France. Quand elle avait annoncé à Jenny la signature du contrat avec l’artiste après un voyage éclair à Londres en Eurostar, en rentrant tard le soir, elle était en pleine euphorie. Chow allait en plus loger dans le studio situé au-dessus de la galerie, afin de lui permettre de travailler jour et nuit sur sa création.

Après lui avoir préparé un en-cas, à base de blinis, caviar beluga et vodka, qu’elle désirait déguster dans son bain selon, prétendait-elle, la tradition slave, Jenny remplit la baignoire en forme de coquillage. Contaminée par la bonne humeur de Béatrice qui la rendait volubile comme sous l’effet d’amphétamines, elle n’avait pas pris soin de vérifier que l’eau était à la bonne température. Béatrice piqua une crise de nerfs en plongeant un pied dans le bain moussant trop chaud à son goût. Nue devant elle, Béatrice aboyait en lui montrant sa cheville à la peau rougie en à peine une poignée de secondes.

— J’aurais pu me brûler à cause de ta bêtise ! Combien de fois faut-il que je le répète ? Trente-six degrés huit !

Elle martelait le chiffre en brandissant le thermomètre sous son nez. Odieuse, elle ajouta que peut-être Jenny ne savait pas compter ou lire la température. Une lueur perfide dans ses yeux verts qui pétillaient, elle se calma soudain. Ce revirement aurait dû alerter la jeune fille, mais elle n’avait rien vu venir.

— Bah, après tout, ce n’est pas de ta faute ! Je suis sûre que tu as envie d’apprendre, n’est-ce pas ?

Jenny opina, déroutée par son attitude changeante. En Chine, on méprise les personnes qui s’énervent en public. Chez Béatrice, cela allait au-delà de ce simple trouble du comportement. Pour se racheter, Jenny ouvrit le robinet d’eau froide, une main dans le bain pour vérifier que la température baissait, au jugé, car elle ne semblait pas disposée à lui passer le thermomètre. Tandis qu’elle s’activait penchée par dessus la bordure, Béatrice se déplaça derrière elle. Sans vergogne, celle-ci souleva la jupe plissée et la rabattit sur les reins de Jenny. Puis, sans que la jeune fille n’ose protester, elle baissa sa culotte en coton. Jenny serra alors les fesses, certaine d’avoir droit à une fessée en guise de réprimande. Elle ne comptait plus les fois où l’instituteur de son village l’avait punie avec sa canne en bambou, aussi cela ne l’effrayait-il pas que cela recommence, même sous d’autres cieux.

Sauf que Béatrice avait bien une idée cachée dans son esprit tordu. Les jambes entravées par la culotte, Jenny ne réagit pas lorsque celle-ci lui écarta les globes avec les doigts en fourche. C’était la première fois que Béatrice la touchait, d’habitude c’était toujours Jenny qui la lavait, jusqu’à son intimité la plus secrète.

— Je vais te montrer la différence entre la température du corps, et celle de mon bain. J’espère que ton petit crâne retiendra la leçon !

Armée du thermomètre qu’elle tenait à l’envers, Jenny voyait le reflet de son bras dans le miroir du plafond ; Béatrice l’introduisit dans sa raie qu’elle maintenait ouverte d’une poigne de fer. Le trou de balle encore éclos tressaillait sous la pointe arrondie, qui sur le coup parut à Jenny aussi pointue qu’une seringue. Les pieds campés sur le tapis de bain pour ne pas déraper, elle se contracta au maximum pour échapper à ses manigances. D’une tape sur le cul, Béatrice la rappela à l’ordre :

— Détends-toi ! Cela ne prendra qu’une minute !

Jenny eut beau lutter, Béatrice était inflexible, lui enfonçant l’extrémité fine dans le rectum, après que le sphincter, quoiqu’à peine relâché, n’ait pas joué en sa faveur. Une aiguille ne l’aurait pas fait davantage tressaillir. Ce n’était pas la douleur, plutôt la vexation d’avoir le cul transpercé par une main étrangère. Planté au fond de son anus, elle sentait bien senti la dureté du thermomètre, ainsi que la tiédeur du verre. Le lâchant le temps qu’il mesure la température, Béatrice en profita pour lui caresser les fesses. Ses doigts se promenaient autour de la raie, elle massait la chair ferme comme si elle voulait que son engin barbare disparaisse en entier dans le trou. La figure au ras de l’eau, de la mousse plein les cheveux qui trempaient dedans, Jenny était dans une position des plus inconfortables. Cela se traduisait par de légers soubresauts qui amusaient Béatrice.

— Ne sois pas si impatiente ! Il faut attendre que le mercure grimpe dans ton p’tit fion !

Parfois, ses origines provinciales la trahissaient et elle pouvait se lâcher en étant vulgaire. D’une pichenette sur le bout qui dépassait hors de la raie, elle le fit vibrer, avec pour effet immédiat que le thermomètre parut se raidir davantage en Jenny. Celle-ci l’avait pourtant apprivoisé peu à peu, jusqu’à ce que Béatrice s’aperçoive qu’il était presque enfoui en entier dans l’anus. C’est tout juste s’il ne lui fallut pas une pince à épiler pour le saisir et l’extirper des profondeurs de la chair. Quand elle commença à le retirer, avec une lenteur volontaire, ses doigts élargissant la raie pour opérer, Jenny songea à ce qui se serait produit si Fatou avait été à sa place. Nul doute que le thermomètre aurait disparu dans sa croupe généreuse, un peu à la manière d’une main dans sa chatte.

— Et voilà !

Curieuse malgré l’humiliation, Jenny pivota vers Béatrice pour découvrir en même temps qu’elle le résultat qui s’affichait sur le verre. Au passage, elle le renifla avec curiosité, semblant découvrir une senteur familière qui la réjouissait.

— Je vois que tu te sers de mon savon ! C’est vilain de piquer les affaires des autres !

Prise en flagrant délit, Jenny baissa ses yeux bridés avec la mine déconfite d’une fillette. Béatrice ne l’avait pourtant pas réprimée, lui mettant sous le nez le chiffre atteint par le mercure gris.

— 37,2 ! Pour ne pas être brûlée par l’eau du bain, il faut donc qu’elle fasse quatre dixième de moins ! C’est une simple notion de physique qui ne doit pas être occultée ! Compris ?

Jenny hocha une nouvelle fois la tête avec soumission, tandis que Béatrice lui tapotait le front en signe de remontrance. Sans transition, elle enjamba la bordure de la baignoire et se vautra dedans. Le temps s’essuyer le thermomètre avec un coton imbibé d’alcool et de le remettre à sa place, Jenny était prête à s’occuper de sa toilette. Dans la précipitation, sa culotte s’était égarée sur le carrelage.

*  *  *

Profitant d’un rayon de soleil cet après-midi-là, Béatrice étant partie à sa galerie, Jenny alla se réfugier dans le jardin privé, à l’abri des regards des autres locataires. Le voyeur à la lunette n’ayant aucun moyen de l’y épier, il lui arrivait d’y lézarder en bikini, allongée sur une natte. Un magazine de mode à la main pour se distraire et parfaire sa connaissance du français, elle aimait ces instants de solitude. Les sculptures métalliques qui peuplaient l’endroit jouaient les sentinelles, il lui semblait que rien ne pouvait lui arriver dans cet éden préservé. Des crêpes au Nutella en guise de quatre-heures, et quelques revues people sous le bras, elle s’était donc retrouvée devant la grille, munie de la clef commune aux locataires. Et pour la première fois depuis qu’elle y descendait, elle la trouva ouverte. Cela l’étonna, car dans l’immeuble régnait une certaine parano sécuritaire, à l’image du quartier d’ailleurs. En poussant la grille, elle ne remarqua aucune présence visible dans le jardin.

Sans doute quelqu’un avait-il oublié de la fermer après son départ. Pieds nus, foulant la pelouse parsemée de nains au gros ventre et à la mine rigolarde, elle se dirigea vers le fond, après les cabanes décorées de façon kitch. C’est derrière une haie de bambous qui éveillaient en elle la nostalgie de son village qu’elle s’installait d’habitude. Sauf qu’en s’approchant, des voix juvéniles attirèrent son attention. Contrariée à l’idée qu’il y avait des gamins de la résidence dans le jardin, Jenny était prête à rebrousser chemin. C’est en reconnaissant l’accent rauque de Lana qu’elle décida d’en avoir le cœur. Surtout qu’une seconde voix, identique à la première mais plus affirmée, résonna derrière la haie :

— Devine si c’est la mienne ou la sienne !

Lana devait être en pleine activité avec les jumeaux dont elle s’occupait. Les petits blondinets charmants évoqués par Fatou et que Jenny n’avait encore jamais croisés dans l’immeuble. C’était l’occasion ou jamais de les apercevoir, et de découvrir le genre de jeux concoctés par Lana pour les distraire. Posant ses affaires sur un tabouret taillé dans une vielle souche, elle se faufila jusqu’à la lisière des bambous. Agenouillée derrière les épaisses tiges, elle n’eut aucun mal à s’y glisser sans bruit, ce qui lui rappelait aussi les jeux de son enfance au village. Sauf que là, c’était bel et bien un amusement d’un autre ordre qui se déroulait devant ses yeux stupéfaits. Les jumeaux, Kevin et Nicolas, se tenaient debout devant Lana, leur pantalon et leur caleçon tombés sur leurs Nike, tenant à la main leur queue fine et d’un joli rose. A genoux devant eux, ses petits seins à l’air, son soutien-gorge dégrafé par terre, se trouvait Lana dont la blondeur était assortie à celle des jumeaux. Des vrais jeunes hommes de bonne famille, blondinets à la frange qui leur couvrait le front, les traits imberbes, des clones d’à peine seize ans.

Un foulard Hermès sur les yeux, sans doute emprunté à la mère des jumeaux, Lana se tenait stoïque devant eux, les mains attachées dans le dos avec un autre foulard. Qu’elle soit à la merci de ces gringalets sidérait Jenny. Pourtant, elle n’avait pas l’air de s’en plaindre, avec son sourire de Joconde indéchiffrable, la bouche ouverte comme celle de l’oisillon attendant la becquée. Kevin avait sans doute l’ascendant sur son frère, car c’est lui qui le premier fourra sa bite entre les lèvres bariolées de gloss rouge de Lana. L’œuvre des jumeaux pour lui donner l’air d’une salope vulgaire, ce qui devait les faire bander. Ils n’avaient pas besoin de ça, la nature les avait bien dotés pour leur jeune âge. Jusqu’à leur sexe, la ressemblance était flagrante. Pas un poil sur les couilles ni sur le pubis, le torse frêle, c’était leur gland disproportionné par rapport à la longueur de la tige qui leur donnait l’allure de soudards.

— Goûte-moi ça !

Le bas-ventre projeté en avant, Kevin enfila sa queue de moitié, une main sur la tête blonde de Lana. Tout cela en lui lançant des obscénités, piochées dans la collection de DVD qui encombraient leur chambre commune, comme Lana le raconterait plus tard à Jenny. A l’abri dans les feuillages, celle-ci eut tout le loisir de réaliser que les jumeaux rejouaient des scènes, singeant le jeu déjà outré des hardeurs. Si cela sonnait un peu faux avec leur voix fluette, la vigueur des coups de reins de Kevin n’avait rien à leur envier. Tandis que Lana apprivoisait tant bien que mal le gland épais, qui lui déformait les joues quand Kevin bougeait de droite à gauche pour la déstabiliser, Nicolas se branlait, les yeux excités par cette gueule d’ange en train de se faire défoncer. Quand les couilles de son frangin commencèrent à claquer sèchement sur le menton de Lana, celle-ci donna un coup de dents à la racine, histoire de refréner son ardeur.

— La salope ! couina Kevin. Elle m’a mordu !

Il se retira en hâte pour vérifier qu’il ne saignait pas. Rassuré, il fit signe à son frangin de le remplacer, même si le jeu tombait à l’eau car Lana savait maintenant qui elle venait de sucer. Loin de se calmer, il attendit que Nicolas se glisse dans la bouche badigeonnée de gloss et de salive pour échanger un regard complice avec lui. En parfaits jumeaux, ces deux loustics n’avaient pas besoin de se parler pour se comprendre. Côte à côte, sans esprit de compétition, ils se serrèrent pour que Lana les pompe en même temps. Du point de vue de celle-ci, Jenny se dit qu’elle devait éprouver une sensation étrange et irréelle avec ce doublé original. Pourtant, les bites qui lui remplissaient la gorge n’étaient pas une illusion. Toujours en silence, ils attrapèrent chacun une natte et se mirent à tirer dessus, s’en servant de rênes pour diriger Lana dans sa fellation endiablée. Ils n’y allaient pas de main morte, la secouant pour qu’elle avale plus profond, ou la refrénant quand elle écrasait leurs glands sous son palais.

Chauffée par ce spectacle, Jenny aurait volontiers bondi à leurs côtés pour goûter elle aussi à une de ces belles queues vigoureuses. Comme si Lana était douée de télépathie et avait entendu son envie, elle recracha les jumeaux en inclinant sa nuque en arrière. Dans la foulée, le foulard s’était détaché, révélant ses yeux clairs. Soudain intimidés par son regard bleu, les jumeaux se retrouvèrent tout bêtes avec leur queue en l’air, le bout congestionné à force d’avoir été malaxé par la langue infatigable. Sans leur laisser l’initiative, se défaisant du foulard qui lui liait les poignets, Lana les captura, un dans chaque main, et commença à les branler de concert. Ravie, car cela l’excitait davantage de les admirer en entier, Jenny suivait cette cavalcade avec délectation, la façon que la jolie blonde avait de les astiquer de cracher dans ses mains pour les faire coulisser, d’écraser les couilles pour les booster, même s’ils n’en avaient pas besoin, ou de pincer le gland jusqu’à ce que le méat bâille.

En les épiant, les paroles de Fatou revenaient en mémoire à Jenny quand elle évoquait le boulot qu’abattait Lana dans la maison des jumeaux. Se pouvait-il que les parents fortunés aient embauché une fille de l’Est pour déniaiser leur turbulente progéniture, outre son objectif de les mener avec succès jusqu’au Bac ? Si cela existait bien en Chine, avec des amahs, nounous, qui accompagnaient des garçons jusqu’à la puberté et les initiaient au sexe, pourquoi pas ici ? Avec sa silhouette de mannequin et son air de blonde éthérée, il était difficile de l’imaginer en train de passer la serpillière, voire de cuisiner. Par contre, pour « astiquer » ces deux grands dadais, elle savait y faire ! Peu à peu, elle réussit à les rabaisser à son niveau, les obligeant à fléchir les jambes pour se tenir presque accroupis devant elle. S’ils bronchaient, ou si l’un d’eux se permettait une obscénité, elle griffait leurs couilles. Vers la fin, les ayant matés, elle cessa de les branler pour frotter leur bout exténué sur ses petits tétons qui rebiquaient. Jenny aurait aimé les coincer entre les siens pour en jouir !

— Et ce soir, pas de permission de minuit, c’est compris ? Sinon, pas de petit déjeuner au lit demain matin !

Cette menace, dont le sens échappa sur l’instant à Jenny, parut susciter l’émoi des frères. Nicolas, le moins volubile des deux, promit en crachant par terre qu’ils seraient sages. La perspective d’un petit déjeuner avec Lana avait précipité leur jouissance. Après un échange complice et muet, un simple battement de cils, ils éjaculaient en même temps sur les seins de Lana. Les bras ballants, à peine essoufflée malgré ses efforts, elle accueillait leurs puissantes giclées de foutre avec son sourire énigmatique, les yeux mi-clos, comme si elle jugeait de leur qualité et de leur abondance. Ils l’aspergèrent littéralement, inclinant toutefois bien leur bite pour ne pas atteindre sa bouche ou son menton. Sans doute cela n’était-il pas la première fois qu’ils jouaient ainsi, et qu’ils respectaient les limites de bienséance qu’elle leur enseignait. Les couilles à sec, ils s’ébrouèrent, avant qu’elle n’arrache une touffe d’orties qui ornaient le jardin en friche à certains endroits et n’en frictionne leurs bouts congestionnés.

— Aïe ! Aïe ! Non ! Pas ça !

Ils eurent beau beugler d’une voix chevrotante, Lana ne céda pas à leurs jérémiades. Même à travers les bambous, Jenny assista au spectacle de leurs queues encore en érection se couvrir de cloques à vue d’œil. Détail qui la surprenait, à aucun moment les jumeaux n’avaient tenté de se dérober à ce terrible châtiment. Cela devait aussi faire partie de cette étrange éducation sexuelle, appliquée avec zèle par cette fille de l’Est aussi décomplexée qu’inflexible. Insensible de son côté aux orties qui devaient bien lui piquer les doigts, Lana acheva sa besogne, les paumes poissées d’un jus verdâtre.

— Allez, filez ! Et soyez sages !

Ils détalèrent comme des lapins, la bite à l’air, avant de se rajuster une fois à l’abri derrière la grille. Soudain troublée d’être si proche de Lana, sans lui révéler sa présence, Jenny attendit qu’elle se rhabille, après s’être essuyé les seins maculés de foutre. Elle flâna un moment dans le jardin, humant les roses et les œillets qui faisaient la fierté de James, le locataire qu’elle avait chevauché lors de la partie de poker.

CHAPITRE VI

Un soir, on gratta à la porte de Jenny. Elle s’était couchée tard, après avoir visionné un feuilleton mandarin en plusieurs DVD prêtés par sa tante de Belleville. Il était plus d’une heure du matin, qui pouvait donc venir l’embêter à une heure pareille ? Fatou, insomniaque qui veillait en picolant du rhum, ou bien Lana, qui aimait s’initier au mah-jong avec elle ? Enfilant une nuisette à la hâte, car Jenny dormait nue en ces nuits d’été flirtant avec la canicule, elle entrouvrit sa porte. Dans le couloir, la lumière était éteinte. Comme si son mystérieux visiteur ne tenait pas à révéler sa présence à cet étage. Le temps que ses yeux s’habituent à la pénombre, la voix plaintive de Gaétan la tirait de son sommeil.

— Je peux entrer ? Je me suis disputé avec ma femme, elle m’a viré de l’appartement !

En Chine, l’hospitalité était sacrée. Jenny n’allait pas le mettre à son tour à la porte, comme un malpropre. Et puis surtout, pas question de laisser passer l’occasion d’apprendre quelques potins croustillants, qu’elle se ferait un plaisir de raconter dès le lendemain aux copines des piaules voisines. Gaétan s’engouffra comme un voleur dans la chambre, le corps drapé dans un peignoir avec ses initiales brodées au revers et des pantoufles anglaises aux pieds. Gentleman jusque dans la chambre à coucher ! Sans y être invité, il s’assit sur le lit, reniflant l’odeur du corps de Jenny qui imprégnait les draps. Pour lui remonter le moral, elle lui offrit un petit verre d’alcool de riz, elle en avait toujours une bouteille en réserve. Et afin de l’amuser après ses déboires conjugaux, elle le servit dans un de ces minuscules verres siffleurs chinois en porcelaine, au fond en verre transparent, qui, une fois pleins, révèlent une jeune fille nue.

Après avoir rempli celui de Gaétan, puis le sien, ils trinquèrent. C’est là que Jenny se rendit compte de sa bévue : au lieu de lui donner celui avec la créature nue, il avait eu droit à la place à un homme en érection. Le verre qu’affectionnait Fatou, qui, quand elle rejoignait Jenny le soir, aimait picoler avec elle et s’amusait à enfouir la pointe de sa grosse langue rose au fond du verre pour y lécher cette queue brune.

— Désolé, plaisanta Gaétan, je ne mange pas de ce pain-là !

Ils échangèrent donc leurs verres, l’atmosphère plus détendue après cette blague. Gaétan tapota les draps à ses côtés pour que Jenny le rejoigne. Cela lui faisait tout drôle d’avoir un homme dans son lit, elle qui dormait seule depuis son arrivée dans la résidence. Surtout qu’il s’agissait de son employeur. Elle consentit néanmoins à le rejoindre, consciente que sa nuisette vaporeuse dévoilait ses charmes. Pour dissiper sa timidité, Jenny s’assit à la Chinoise, en tailleur. Gaétan pivota alors pour réclamer un second verre, car elle avait la bouteille coincée entre les cuisses. Une jambe pliée au bord du lit, l’autre dans le vide, la ceinture de son peignoir s’était dénouée, révélant son érection. Il ne cherchait pas à la camoufler, bien au contraire, écartant les pans après avoir remarqué la lueur d’intérêt dans les yeux de la jeune fille. Celle-ci était maintenant bien réveillée, et l’idée de reprendre les choses où ils les avaient laissées la dernière fois qu’elle l’avait sucé lui titillait l’esprit.

— Ma femme s’est entichée de cette chinetoque ! soupira Gaétan. Une artiste qui sculpte des bites et les vend à prix d’or !

En voyant Jenny tiquer devant le terme de « chinetoque », il s’excusa sur le champ :

— Désolé si je m’emporte, mais Béa craque pour chaque nouvel artiste qu’elle expose ! Et je dois faire ceinture jusqu’à la prochaine exposition.

Pendant qu’il parlait, elle voyait son peignoir bâiller en grand, avec son sexe dur qui se dressait devant son ventre, tout vibrant d’excitation. Pourtant elle n’osait pas faire le premier pas, comme se pencher sur lui et le gober entre ses dents. S’il était monté jusqu’à chez elle, c’était qu’il avait une envie très particulière. Les femmes sentent cela, qu’on soit de Chine ou d’ailleurs. Alors qu’elle s’apprêtait à remplir le verre qu’il lui tendait, il changea d’avis en le jetant par-dessus son épaule, à la russe. Il lui prit la bouteille des mains et lui souffla à l’oreille ce qu’il voulait. C’était si inattendu que Jenny en resta bouche bée.

— Je veux juste boire un coup, rien d’autre !

Il jouait sur les mots, et en fin diplomate qu’il était, nul doute qu’il devait obtenir tout ce qu’il souhaitait des femmes avec qui il trompait la sienne. Jenny aurait pu refuser, l’envoyer au diable ou le gifler, mais au lieu de ça, comme une véritable petite concubine dans l’alcôve de son seigneur et maître, elle s’allongea sur le ventre. Ses seins s’enfonçaient dans les draps, tandis qu’elle serrait ses fesses potelées. Gaétan s’agenouilla contre sa hanche. Penché contre elle, il souffla sur la nuisette retroussée qui couvrait à moitié son cul. Cela chatouillait Jenny de manière agréable, elle sentait la chair de poule se répandre au creux de ses reins. Il avait beau avoir murmuré son désir, elle n’y croyait pas vraiment. Pourtant, quand il releva la nuisette pour dévoiler sa croupe en entier, elle sut que Gaétan n’était pas homme à s’arrêter en chemin. Il continua à la caresser avec son haleine parfumée à l’alcool de riz, avec sa queue qui effleurait ses globes. Bientôt ses mains douces mais fermes les écartèrent peu à peu.

— Détendez-vous, j’ai trop soif !

D’elle-même, Jenny ouvrit davantage les cuisses, afin qu’il accède plus aisément à sa raie. Depuis leur première rencontre, il lui avait avoué que c’était cette partie de son anatomie qui le fascinait. Il la flairait, ses narines lui taquinaient la peau, ses pouces s’enfonçaient dans la chair comme dans du beurre. Jenny ronronnait de tant d’attention, pour une fois on la dorlotait et elle aimait cela. Gaétan prenait son temps, dilatant les replis de l’anus, jouant avec l’élasticité du sphincter, mais sans jamais essayer de la pénétrer. Tel un potier malaxant la terre glaise, il cherchait juste à creuser les abords de son petit trou, l’évasant avec son pouce jusqu’à ce qu’il atteigne la souplesse désirée. Et toujours sa queue qui semblait rythmer ses gestes attentionnés. Une fois satisfait de sa besogne, Gaétan attrapa la bouteille et dévissa le bouchon. Puis il introduisit le goulot froid dans la raie fendue en deux, avant de verser un peu d’alcool dans le nid improvisé qui ornait le fond du cul.

— On ne bouge plus !

La respiration au ralenti, Jenny frissonna de plus belle au contact du liquide qui remplissait les replis de son anus. A peine la moitié du contenu d’un verre à fond transparent, mais suffisant pour qu’il s’en repaisse. La bouteille rebouchée et posée contre son flanc, Gaétan s’inclina entre les cuisses de Jenny, puis captura ses fesses comme s’il tenait un calice sacré. Sa queue tambourinait sur son cul, impatiente. Lorsqu’il se mit à aspirer la liqueur avec bruit, à la manière d’un chat qui lape son lait, cela excita Jenny de plus belle. Il buvait dans son cul, tétant en même temps les chairs imbibées d’alcool. Son nez s’écrasait dans le haut de la raie, son souffle irrégulier la ravissait, soufflant le chaud et le froid. Les seins écrasés sur les draps durcissaient au fil de sa dégustation. Lorsqu’il eut lapé la dernière goutte, sa langue claqua dans son palais.

— Finalement, tu as raison ! lâcha Gaétan en la soulevant par les hanches. Je verrais bien une bite au fond de ce joli verre !

Dans la tête de Jenny, tout bascula. Jamais un homme ne l’avait prise par derrière, cela ne se pratiquait guère dans la campagne chinoise. Voilà qu’après le thermomètre de Béatrice, son époux fantasmait à son tour sur son fion. Elle fit mine de n’avoir rien compris à son désir exprimé à haute voix, curieuse de voir comment il allait s’y prendre. A croire que l’alcool de riz possédait des vertus particulières, Gaétan n’eut qu’à presser son gland sur le sphincter assoupli et humide, puis, tout en la tenant avec fermeté par la taille, à l’attirer sur lui. Jenny sentit sa croupe se fendre sous la poussée de ses reins, tandis qu’il se tenait agenouillé, son propre derrière calé sur ses talons. Dans ses bras, Jenny avait l’impression d’être une plume. Jamais elle n’aurait imaginé pareille fulgurance au moment où il la sodomisait. On aurait dit qu’un morceau de fer incandescent embrasait son rectum vierge. Ses seins s’entrechoquèrent pendant cette manœuvre, son anus se remplit en quelques secondes, se dilatant comme une baudruche gonflée d’air. On aurait dit un serpent en train de se nicher dans un trou de terre sèche.

Sauf qu’il s’agissait d’une vraie queue, bien ferme, lubrifiée par l’alcool. Insensible à la piqûre que devait pourtant éprouver le gland, Gaétan réussit à s’y planter jusqu’à la racine, ses couilles tapotant contre les fesses écartelées. Pour assurer sa prise, il fit glisser ses mains le long des flancs de Jenny et s’accrocha à ses seins, qui malgré la pression débordaient de ses paumes. En ayant l’impression d’être en suspension entre ciel et terre, le cul embroché et les mamelons pincés, elle commença à apprivoiser la verge déployée dans son anus. Il lui fallut du temps, mais quand elle réalisa que son rectum exhalait un jus parfumé au mei kwei lu chew, cela devint vite un plaisir de le sentir coulisser en elle. Il y avait encore de la place, cette découverte achevait de balayer ses dernières pudeurs. Gaétan n’était plus son employeur, juste un type qui l’enculait et en plus elle aimait cela.

— Doucement ! chuchota-t-il. Il ne faudrait pas casser ce joli verre !

Emportée par sa fougue, Jenny allait en effet au-devant de ses va-et-vient, essayant de l’aider en battant des bras, brassant le vide autour d’elle. Gaétan la ramenait alors à lui, comme s’il n’aimait pas que sa queue sorte trop de l’orifice éclaté. Quand il s’y enfonçait en râlant de plaisir, elle couinait à son tour, éprouvant de vraies décharges électriques sur ses pointes dardées qui auraient presque pu rivaliser avec celles de Fatou. Jenny tanguait d’avant en arrière contre lui, au gré de ses coups de boutoirs qui faisaient trembler son petit lit Conforama. Les yeux sur le crucifix, elle imagina que Lana les épiait derrière la cloison, ses yeux en face des trous dans le papier peint. De l’associer à cet instant magique avec cet homme qui lui dépucelait le cul précipita son premier orgasme. Sous l’intensité formidable de celui-ci, sa croupe buta avec dureté contre le bas-ventre de Gaétan. Sa bite vibra une dernière fois avant de s’immobiliser, solidement fichée en elle. Il y eut un temps de flottement entre leurs deux corps. Tandis que Jenny vacillait sous les vagues de plaisir qui inondaient sa chatte et semblait agrandir le cratère qu’était devenu son anus, Gaétan lui pinçait les mamelons jusqu’au sang. Puis comme les digues d’un barrage qui cèdent sous la pression trop forte de l’eau, il cracha, toujours soudé à elle.

Il lui noya le cul de son foutre, à croire qu’il s’en servait comme d’un urinoir. Des salves brûlantes qui jaillissaient dans le ventre de la jeune fille et la faisaient mouiller. Une main sur son abricot, elle s’astiqua pour une deuxième envolée, en transe, bien loin de la sérénité de ses séances de tai-chi. Sous la violence de ses soubresauts, Gaétan lâcha prise, les seins ruisselants de sueur s’entrechoquèrent avant que Jenny ne bascule sur les draps, son cul délivré de cette queue infernale. Le temps de retrouver ses esprits, une sensation de manque inouï la fit se redresser à quatre pattes, tant bien que mal, puis ouvrir sa croupe à deux mains pour que Gaétan la prenne à nouveau.

— Un dernier pour la route ! dit-il.

Et au lieu de sa bite qui, Jenny la voyait à l’envers, entre ses cuisses, était en train de perdre de sa superbe, il s’aspergea deux doigts d’alcool et les lui planta illico dans le cul.

CHAPITRE VII

Le lendemain matin, Jenny croisa Fatou sur le palier. Malgré une légère touche de maquillage pour masquer les cernes sous ses yeux, son air fatigué n’échappa pas à celle-ci. Les mains sur les hanches, vêtue d’une tunique verte qui couvrait sa silhouette aux seins nus dessous, elle pointa un doigt orné d’une grosse bague en or sur la Chinoise :

— Il y a eu du remue-ménage cette nuit ! Comme si on déplaçait des meubles… Tu n’as rien entendu ?

L’allusion à son lit qui grinçait sous les coups de reins de Gaétan fit rougir Jenny, à Fatou elle ne pouvait pas mentir. A voix basse bien qu’aucun locataire ne se trouvât dans les parages, elle lui raconta l’apparition nocturne de Gaétan, ainsi que ses petites bisbilles conjugales avec Béatrice. Après l’avoir bien sodomisée, puis pistonnée avec ses doigts, il avait passé la nuit dans sa piaule, avant de s’échapper aux aurores.

— Ils sont tous pareils ! soupira Fatou. Y a jamais moyen d’être tranquille, ils ont toujours besoin qu’on s’occuper d’eux, de jour comme de nuit.

Elle attrapa le poignet de Jenny pour regarder l’heure à sa montre Hello Kitty, une contrefaçon achetée à Amsterdam.

— Zut ! Le p’tit va encore me faire une grosse colère s’il n’a pas son biberon !

Il était aux alentours de neuf heures, Jenny avait profité de l’absence des Chauvet pour remonter se recoucher une petite heure.

— Tu viens avec moi ? Cela me fera de la compagnie pendant que j’allaite. Il est si gourmand qu’il y passerait des heures si je n’y mettais pas le holà !

Curieuse de voir à quoi ressemblait ce moutard qui occupait les journées de Fatou, Jenny la suivit au quatrième étage. Dès le vestibule de l’appartement, elle crut s’être trompée de porte. Des guirlandes en crépon ornaient le plafond, des dessins d’enfants décoraient les murs, des jouets traînaient sur la moquette. On se serait cru dans une vraie crèche, pas dans un appartement. Une odeur agréable de viennoiseries embaumait l’atmosphère, masquant pourtant à peine les relents de talc et de couches sales qui vous assaillaient les narines. Fatou aussi tiqua devant ces effluves peu agréables.

— Le saligaud ! Il s’est encore chié dessus pour bien me montrer qu’il n’apprécie pas mon retard !

Compatissante, Jenny la laissa aller vers le salon où le gamin jouait dans son parc pour le torcher. Profitant de son absence, tandis qu’au loin lui parvenait sa grosse voix qui roulait les « r », elle visita le reste des lieux. De pièce en pièce sa stupeur ne faisait que grandir : il n’y avait aucun meuble d’adulte, ni aucun signe que des parents y vivaient. Partout ce n’était que dressing pour enfants, des cartons de jouets et dans la cuisine, outre des stocks de lait impressionnant, des montagnes de petits pots. Dans la chambre de l’enfant, la dernière pièce, exposée côté rue, trônait un lit pour bébé, en bois blanc et à barreaux, mais à taille adulte ! Un soupçon s’insinua soudain en elle, l’amenant presque à douter de sa lucidité. Pour en avoir le cœur net, elle ouvrit les penderies en toile, dénichant des vêtements certes excentriques, mais bien pour homme. Au salon, les choses s’étaient calmées, une mélopée africaine très douce semblait bercer le début de la tétée.

Troublée par l’étrange ambiance de cet appartement, Jenny rejoignit Fatou sur la pointe des pieds. Elle ne fut pas déçue de sa folle attente. Le spectacle qui était en train de se dérouler sur un sofa en forme de fusée aurait médusé plus d’un blasé. Bien assise sur un coussin, le haut de son corps dénudé, Fatou tenait dans ses bras un homme nu, de taille et d’âge moyen. Sur le pas de la porte, Jenny ne voyait sa figure que de profil, car il avait la bouche collée au téton gauche de sa nounou. Et tandis qu’il tétait le lait, elle lui pelotait sa queue au repos, avec les couilles imberbes qui faisaient comme un coussin d’apparence soyeuse sous sa main. En s’approchant de plus près, alors que de sa main libre Fatou lui indiquait de ne pas faire de bruit, Jenny remarqua un fin tuyau de plastique transparent, de l’épaisseur d’une paille, relié à un biberon calé contre l’accoudoir du sofa et fixé sur l’aréole avec un bout de sparadrap.

L’homme avait ainsi l’illusion de téter sa nounou, les bruits typiques de sa bouche en train de suçoter et grignoter la pointe du sein en témoignaient. Fascinée par une telle mise en scène, Jenny comprit alors pourquoi Fatou ne sortait jamais l’enfant dont elle s’occupait, et pourquoi elle n’avait pas vu la moindre poussette ou landau dans le local prévu à cet effet. A l’instar des jumeaux du premier, c’était encore un locataire des plus bizarres. Jenny s’assit au pied du sofa, près des pieds du type, qui ronronnait comme un chat, le menton ruisselant de lait. Pendant que le niveau du biberon diminuait, Fatou cajolait sa verge. Elle en pinçait le gland dénudé entre ses doigts boudinés, sans réaction.

— On boude encore ?

Le ton empreint d’un reproche, elle le taquinait, en lui susurrant qu’il serait privé de son biberon du soir s’il continuait à faire sa forte tête. Occupé à vider le biberon, l’homme, ses deux paumes lovées sous la mamelle pour la soutenir et la tripoter en même temps, ne l’écoutait pas. Perdu dans son monde, il était néanmoins assez lucide pour refuser de bander. De guerre lasse, après une griffure à la base de son bout ratatiné, Fatou lança une œillade complice à Jenny. Déjà excitée par cette minuscule bite d’un rose nacré, presque artificielle à première vue, comme si c’était un gode et non pas un vrai sexe, celle-ci n’eut pas à se forcer pour oser la toucher. Ses doigts tremblèrent en effleurant la racine, elle crut jusqu’au dernier moment qu’il s’agissait d’une queue en mousse. Avec ce qui était en train de se dérouler sous ses yeux, rien ne l’aurait étonnée. En remontant jusqu’à son bout tout fripé, elle sentit une vibration qui la fit presque sursauter. A croire que l’homme avait deviné le changement de main, sans toutefois tourner la tête vers elle, il parut manifester une réaction pour la première fois depuis le début de la tétée.

— C’est bien, mon chou ! le complimenta Fatou. Encore un effort et nounou sera contente !

Ses paroles auraient aussi bien pu s’adresser à Jenny, aux anges en voyant sa bite reprendre vie. Elle se développait au fur et à mesure que ses doigts la branlaient en douceur, sans bruit, avec juste en fond sonore les quelques rots qu’il lâchait entre deux gorgées de lait. Du rose elle vira au mauve en passant par le rouge, jusqu’à atteindre une belle taille respectable : une bonne vingtaine de centimètres, large et robuste comme une pousse de bambou. Après un échange de regards avec Fatou, qui surveillait du coin de l’œil à la fois le niveau du biberon et celui de la bandaison de son bambin, Jenny accéléra le va-et-vient le long de la verge. Elle rebiquait maintenant à la verticale, même ses couilles semblaient avoir pris du volume. Imitant le geste de Fatou, elle les captura dans sa main gauche, histoire de les faire rouler l’une contre l’autre. Peu habitué à ce genre d’attention, le type tressaillit sur les cuisses qui l’accueillaient, signe qu’il était sensible au moindre geste d’affection.

Ce n’était plus un bambin géant, mais bel et bien un homme, et pas mal doté par la nature de surcroît. Au point que Jenny en oubliait la présence pourtant imposante de Fatou, occupée à pincer discrètement le tuyau pour extraire le fond de lait du biberon. Cela glougloutait comme si le type aspirait avec une paille.

— Nounou t’en préparera un autre après la sieste, d’accord ?

Elle tapota le front décoiffé de son protégé pour l’apaiser. En vain, car celui-ci ne tarda pas à planter les dents autour du mamelon, le mordant pour de bon pour prolonger le plaisir de la tétée. En représailles, calquant ses gestes sur l’impatience qu’il affichait, Jenny pressa davantage la bite, jusqu’à l’emprisonner tout entière dans sa main, ne laissant que le gland émerger de son poing fermé.

— Pas de caprice ! tempêta Fatou de sa grosse voix.

Elle était vraiment à fond dans son jeu, tout comme d’ailleurs l’homme, qui se mit à ruer des pieds, atteignant les épaules et les seins de Jenny à force de s’agiter. Pour lui montrer qu’il n’allait pas s’en tirer aussi aisément, elle écrasa ses couilles, jusqu’à ce qu’il couine tel un chien à qui on a marché sur la patte. Il desserra l’étau de ses canines sur le mamelon de sa nounou et cessa de remuer sur ses cuisses. Le pire, c’est qu’il se mit à bouder pour de bon, la lèvre inférieure retroussée sur l’autre en signe de rebuffade. Pour l’apaiser, et parce que mine de rien son érection ne faiblissait pas, Jenny le taquinait davantage qu’elle ne l’astiquait. Fatou embraya en le berçant, une fois la bouche du type décollée de sa mamelle, à la peau marquée par les morsures. Pris en sandwich entre les deux femmes, l’homme se laissait faire, les joues rouges d’excitation, le ventre rond à cause du lait.

Quand il cracha dans la main de Jenny, il n’avait plus rien d’un chérubin. Elle lâcha sa verge, excitée de la voir exploser tel un geyser, bien dressée à la verticale, giclant jusque sur les mamelles de Fatou. Il s’y était d’ailleurs accroché en se vidant, sans le moindre regard pour la Chinoise qui venait pourtant de le soulager. Avec l’impression d’être invisible, celle-ci recula dans un coin de salon, près d’un ours en peluche aussi grand qu’elle. Il fallut ensuite une patience d’ange à Fatou pour que l’homme accepte de s’écarter d’elle. Elle le souleva sans effort et le porta jusque dans la salle de bain, sa queue encore raide et souillée oscillant à chaque pas.

— A plus tard ! lança-t-elle à Jenny.

La jeune fille l’abandonna à ses étranges occupations, bien qu’elle aurait volontiers aimé jouer les petites souris et assister à la toilette de son protégé.

CHAPITRE VIII

Quelques jours plus tard, Béatrice demanda à Jenny de l’accompagner à sa galerie afin de rencontrer Chow, l’artiste dont elle allait exposer le travail.

— Il a beaucoup de talent, mais ne parle pas très bien l’anglais ! Tu nous serviras d’interprète, d’accord ?

Ravie d’échapper pour la première fois aux corvées ménagères, Jenny monta avec fierté dans sa Smart. Ce matin-là, le bain avait été à bonne température, aucune remarque désobligeante sur son boulot, et même quand elle lui avait taquiné les nichons à la fin de sa toilette, petite attention dont Béatrice était friande, elle l’avait sentie distraite. Il faut dire que depuis l’arrivée de Chow, elle était dans tous ses états. Il tardait à Jenny de découvrir cet artiste dont elle ne cessait de lui vanter les qualités, avec des trémolos dans la voix et l’œil qui frisait. A son avis, leur rencontre à Londres avait dû se révéler explosive. Ce qui expliquait aussi le rejet de Gaétan, relégué au rang d’accessoire, jusqu’au vernissage. C’était la première escapade de Jenny hors de Neuilly, et en abordant le périphérique, le flot incessant de voitures lui rappela le trafic à Hong Kong. Béatrice pilotait son mini bolide en se fichant du code de la route, perdue dans ses pensées. Son habituelle cigarette blonde à filtre doré au coin de la bouche, elle se frayait un chemin à coup de klaxon.

A ses côtés, la poitrine écrasée par la ceinture de sécurité, Jenny se demanda plus d’une fois si sa dernière heure n’était pas arrivée. Une fois dans le quartier de la Bastille, Béatrice s’enfila dans une impasse, bordée d’anciens ateliers de tapissiers reconvertis en galeries d’art. La sienne occupait un bel espace avec de hauts volumes et des poutres apparentes au plafond. Un coin lounge avec fauteuils signés Starck et une connexion Wi-Fi permettait aux visiteurs de se relaxer. Des employés étaient en train d’accrocher d’immenses toiles parodiant les images de propagande de la Chine communiste, lors de la Grande Marche. Mais en s’approchant de plus près, outre les traits outrés et les torses trop virils des soldats, ce qui choquait c’était les bites immenses qui dépassaient des treillis, et que les soldats portaient à l’épaule en guise de fusils. Pour les héroïnes rouges qui avaient accompagné Mao dans son épopée, leurs nichons nus hypertrophiés les faisaient ressembler à des obus dressés vers le ciel. Les mamelons tagués à la bombe étaient criants de vérité.

— Qu’en penses-tu ? On n’a jamais rien vu de pareil à Paris ! Ma galerie va faire le buzz et rendre démodé l’art officiel du Grand Palais.

Quand Béatrice délirait de la sorte, il n’était pas question de l’interrompre ni de la contrarier. Tandis qu’elle réglait des détails avec son attachée de presse, une pimbêche peinturlurée, fausse blonde de surcroît, Jenny contempla les quelques toiles déjà accrochées. Même si sa culture artistique se révélait très limitée, elle fut vite troublée par le charme vénéneux qui s’en dégageait. Quelle âme torturée pouvait bien avoir détourné les codes officiels de l’art chinois pour les transcender avec autant d’obscénité ? Il lui tardait plus que jamais de rencontrer l’artiste « coupable » d’un tel sacrilège. Son éclosion artistique hors de la Chine se comprenait, jamais dans son pays une telle hérésie aurait été possible. Surgie de nulle part, une jeune Chinoise en salopette fantaisie bleue, chaussée de godillots rouges qu’on aurait dit empruntés à un clown, apparut au pied d’un escalier en colimaçon qui menait à l’étage. D’emblée son teint bronzé et ses yeux plus bridés que ceux de Jenny retinrent son attention. Quand la jeune femme l’interpella d’une voix rauque, avec un fort accent de Shanghai, Jenny songea qu’elle devait être l’assistante de l’artiste.

En la voyant, Béatrice planta l’attachée de presse pour courir vers elle.

— Chow ! Viens que je te présente à Jenny ! Je suis sûre que vous allez bien vous entendre !

Sidérée d’apprendre que c’était elle l’artiste, la créatrice allumée de ces toiles déjantées, Jenny en resta coite. Elle qui avait imaginé d’après les dires de Béatrice que Chow était un homme, voilà qu’elle découvrait une grande Chinoise à la silhouette efflanquée, à la manière d’un chat de gouttière, dotée d’une petite paire de seins visibles sous le coton blanc immaculé de son t-shirt, avec les bretelles de la salopette qui passaient par-dessus les aréoles qu’on devinait sombres en transparence. Chow lui tendit une main ferme, aux ongles tachés par de la résine rose. Le visage énigmatique, elle s’excusa pour ses doigts sales.

— Je suis en train de réparer une sculpture endommagée pendant le transport ! Tu veux la voir ?

Passée l’effet de sa méprise, Jenny acquiesça, encouragée par Béatrice qui promit de les rejoindre plus tard. En suivant Chow dans l’étroit escalier en fer forgé, Jenny reluqua son cul bien dessiné, tendu sous le denim qui le sculptait davantage à chaque marche. Rien que de grimper un simple étage suffit à lui chauffer les sangs. Au plaisir de rencontrer une compatriote s’ajoutait celui plus trouble d’éprouver une certaine attirance sexuelle à son égard. Voilà ce qui arrivait à force de fréquenter des locataires aux mœurs décalées. Chow avait transformé le studio prêté par Béatrice en atelier, avec des draps blancs constellés de peinture et de copeaux de résine sur le sol. Sur un socle en bois, un soldat de l’Armée Rouge grandeur nature se tenait en position d’assaut : une jambe fléchie, le torse nu et exalté tendu vers le feu ennemi, avec en guise d’arme une bite de trente centimètres, pour l’instant par terre.

— Elle s’est décrochée dans la caisse lors du transport ! expliqua Chow. A croire qu’elle était pressée de sortir !

L’humour de la jeune femme scella aussitôt leur complicité. Chow résuma à Jenny son parcours de Shanghai jusqu’à New York, exilée pour cause d’art licencieux aux yeux du pouvoir de Pékin. Jenny avait l’impression de retrouver une sœur éloignée, son parcours était un peu similaire au sien. Chow parlait vite, à la mode des gens du sud de la Chine.

— Aide-moi à la maintenir en place pendant que je la recolle !

Chow lui montra la queue sur le drap. Jenny se baissa pour la prendre, surprise par sa chaleur naturelle, ainsi que par sa texture à la fois ferme et souple. En croisant son regard intéressé par pareil engin, Chow lui adressa un clin d’œil :

— Si je te disais qu’elle est moulée sur celle d’un cadre du Parti, mécène à ses heures ? Un âne qui ne manque jamais d’exhiber sa verge dans les banquets !

Sans deviner si elle se moquait d’elle ou si elle disait vrai, Jenny contempla la queue avec gourmandise. Avec un doigt, elle suivit les fines veines en relief qui affleuraient le long de la verge, si réalistes qu’à un moment elle crut même sentir le sang palpiter à l’intérieur. Hallucination ou envie inavouée, c’est en tout cas d’une main tremblante qu’elle tendit l’engin à Chow. Celle-ci le lui prit en laissant traîner sa main sur celle de Jenny. Cette marque amicale la troubla. Les testicules ronds comme des boules de billard, autre fantaisie de Chow, tenaient solidement en place, hors de la braguette. Lorsqu’elle ajusta la fausse bite au point de fixation au-dessus de ceux-ci, elle demanda à Jenny de rester comme ça sans bouger, le temps que la colle prenne.

— Il y en a pour cinq minutes !

Elle s’éclipsa en laissant la jeune fille en plan, penchée sur l’appendice généreux de ce soldat. C’est dans cette position que Béatrice la trouva, un appareil photo numérique à la main. Elle traversa la pièce en deux enjambées, pareille à une furie, le souffle coupé d’avoir grimpé l’escalier quatre à quatre. Jenny ignorait si son tête-à-tête avec l’attachée de presse en était la cause, mais elle était dans un drôle d’état de nerfs. La fusillant du regard, Béatrice l’apostropha avec la même rudesse que quand elle faisait une faute dans la salle de bain.

— Dès que j’ai le dos tourné, je te retrouve avec une bite à la main ! Celle de mon mari ne te suffit donc plus ?

Elle dut remarquer la lueur de surprise dans les yeux de Jenny malgré ses paupières plissées, car elle renchérit d’une voix hystérique :

— Il s’en passe de belles, le soir, dans les chambres des bonniches ! Tu crois peut-être que je ne suis pas au courant de ce qui se fait là-haut ?

La main serrant la fausse queue au risque de la casser à nouveau, Jenny se contenta de baisser la tête. Béatrice bluffait-elle ou non, en tout cas elle n’allait pas lui avouer quoique ce soit. Et puis il lui semblait peu vraisemblable que ses copines d’étage la balancent, ni même que Gaétan se fasse pincer en flagrant délit d’adultère, vu leurs relations conjugales libérées. Sans crier gare, Béatrice braqua l’appareil sur elle.

— Pour les assurances ! Ils paieront les dégâts.

Le flash éblouit Jenny, au point qu’elle ferma les yeux. Quand elle les rouvrit, Chow était dans le studio. Comme apaisée par sa présence, Béatrice était devenue tout miel, lui proposant un thé, s’inquiétant de savoir si elle n’avait besoin de rien. Pour se racheter, Jenny traduisait vite ses paroles à la jeune femme, qui secouait la tête, davantage préoccupée par l’état de l’anatomie de la statue que par le reste. Sa main sur le poignet de Jenny, elle demeura à ses côtés de longues minutes, son front touchant celui de la jeune fille, qui elle lorgnait les petits nichons qui pendaient entre les bretelles de sa salopette.

*  *  *

Pour retourner à Neuilly, Jenny dut frauder dans le métro et le bus, car Béatrice ne lui avait pas donné de quoi acheter un ticket. Refusant de perdre la face, elle n’avait pas osé réclamer de l’argent. Tête en l’air, elle était partie sans son porte-monnaie, croyant qu’elles rentreraient ensemble. Après la scène que Béatrice lui avait faite, Jenny avait donc jugé préférable de se débrouiller toute seule. Par chance, il n’y avait pas de contrôleurs sur les lignes. Une fois à la résidence, pour se changer les idées, elle décida de s’offrir un moment de détente dans le jardin. Elle prit la clef et descendit avec une natte et son lecteur MP3. Après avoir vérifié qu’elle était seule, Jenny s’installa près des bambous. A proximité, il y avait une cabane et un vieil arrosoir transformé en pot de fleur. Avant d’ôter son paréo, Jenny leva la tête vers les fenêtres du voyeur qui l’épiait de chez lui quand elle pratiquait son tai-chi. Rassurée par l’absence de mouvement dans l’appartement, elle se mit en maillot de bain.

Etendue sur le ventre, lunettes de soleil sur le nez, Jenny entama la lecture d’un magazine féminin emprunté à Béatrice. Distraite, elle ne cessait de penser à Chow et à ses sculptures sensuelles. Le grincement de la porte du jardin derrière elle attira soudain son attention. Elle ramassa le paréo pour se couvrir le dos, croyant qu’un locataire venait aussi s’y délasser. En reconnaissant Lana, Jenny fut soulagée. Si elle avait moins de contacts avec la jeune Ukrainienne qu’avec Fatou, elle n’en appréciait pas moins son charme et sa gentillesse.

— Tu n’aurais pas croisé mes garnements ? demanda Lana. Ils ont séché le lycée ce matin !

Jenny répondit qu’elle avait passé la matinée à Paris, et qu’elle ne les avait pas vus depuis son retour. Lana alla jeter un coup d’œil derrière la haie de bambous, les jumeaux ayant l’habitude de s’y réfugier pour fumer en cachette. Personne. C’est en rebroussant chemin qu’elle passa devant la cabane, munie d’une fenêtre étrangement propre. En faisant signe à Jenny de garder le silence, Lana s’approcha de la porte et tourna la poignée. Elle entra, Jenny sur ses talons. Dans un coin, un mannequin féminin en plastique trônait, récupéré d’une vitrine de boutique de mode. La Chinoise eut la peur de sa vie en voyant des baskets dépasser de sous une bâche plastique jetée par dessus des bûches de bois. Et quand les pieds à qui elles appartenaient bougèrent sur le sol en planches, Jenny tressaillit. Moins peureuse, Lana se pencha pour attraper un coin de la bâche et la soulever en l’air. Adossés aux bûches se tenaient Kevin et Nicolas, pris en flagrant délit, leurs bermudas sur les chevilles, leurs caleçons à mi-cuisses, n’ayant pas réussi à le remonter assez vite. Une main sur son érection, l’autre devant sa figure en sueur, car on étouffait dans la cabane, Kevin se redressa avec véhémence.

— Ce n’est pas ce que vous croyez ! On avait juste envie de pisser !

Malgré ses dénégations, aucun des jumeaux ne pouvait nier son érection. Jenny n’en revenait pas, comprenant qu’ils s’étaient cachés dans cette cabane pour l’épier et se branler en douce. Cela expliquait pourquoi la fenêtre avait paru si nette à Lana. Celle-ci profita de l’effet de surprise pour sortir son portable faisant appareil photo et les flasha. Embarrassés par l’apparition surprise de leur professeur privé, les frères perdirent alors tous leurs moyens. Même s’ils bandaient toujours, ils suaient à grosses gouttes, de larges auréoles sous les aisselles de leur polo. Ils supplièrent la jeune femme de ne pas en parler à leurs parents, ni de leur montrer la photo, par crainte qu’ils ne les envoient en pensionnat. Inflexible, Lana referma la porte de la cabane. Son calme tranchait avec l’angoisse de Kevin et de Nicolas. Jenny, elle, ne pouvait s’empêcher de lorgner les queues juvéniles, cette fois plus proches que l’autre jour…

— Ce serait dommage de les laisser s’en aller comme ça, après tout le mal qu’ils se sont donné !

L’humeur enjouée de Lana, elle si discrète d’ordinaire, fit baisser les yeux des frères. Elle croisa le regard brillant de Jenny, perplexe sur ce qui était en train de se passer.

— Donnons-leur ce qu’ils désirent, et après ils se tiendront tranquilles ! N’est-ce pas ?

Elle ajouta que ce soir, elle leur ferait cours jusqu’à minuit pour les punir. En nage, des mèches blondes qui s’échappaient de leurs casquettes, les jumeaux hochèrent la tête en chœur, prêts à accepter toute punition. Avec un clin d’œil, Lana fit signe à Jenny d’ôter son paréo. Puis elle fixa les coupables.

— Vous aimeriez bien lui toucher les nichons, hein mes salauds ? Mais pas question, il faudra vous contenter d’une bonne branlette !

Redoutant un nouveau piège, les yeux perdus de Nicolas allaient des seins de Jenny à la figure sévère de Lana. A l’image de son frère, il n’osait pas bouger, les mains toujours croisées sur son érection. Pourtant, au léger frôlement de ses paumes sur sa queue, comme il avait dû commencer tout à l’heure avant d’être interrompu, Jenny comprit qu’ils ne se rebelleraient pas. Pour en avoir le cœur net, elle dégrafa le haut de son bikini et s’épongea les seins avec, prenant soin d’essuyer longuement ses mamelons en train de durcir. Elle aussi commençait à être excitée par la situation renversée. C’était à son tour d’épier les jumeaux se branler. En guise de provocation, elle jeta son haut à la face de Nicolas. Il s’en empara en enlevant une main de son bas-ventre et le porta tout de suite à son nez pour y renifler l’odeur de Jenny. Celle-ci lui tourna alors le dos et se pencha pour baisser son slip. Cette fois c’est Kevin qui oublia toute pudeur, s’avançant d’un pas pour le récupérer, plus gêné d’afficher son érection.

— Ces messieurs n’ont pas l’air de regretter leur bêtise ! dit Lana.

Ce brusque rappel à l’ordre les fit abandonner chacun leur pièce de bikini. Reculant de nouveau contre le tas de bois, ils n’avaient aucune échappatoire, les deux jeunes femmes bloquant l’unique issue. Pour les décider à se lancer, Jenny se planta devant eux. Elle secoua ses seins à la peau mate et constellée de sueur, oubliant la présence de Lana près d’elle. Nue dans cette cabane de jardin qui ressemblait à un cabanon poussiéreux, elle s’exhibait devant ces adolescents. C’était bon de sentir en eux le désir, d’observer le ballet timide des doigts impatients qui couraient le long de leurs bites. Même à distance, sans contact, Jenny mouillait autant que s’ils l’avaient baisée. C’était à la limite plus fort, car tout passait par le regard : le leur sur ses nichons moites et sa chatte aux lèvres écloses pour faire apparaître sa chair humide ; le sien sur leurs queues tendues.

— Changez de main ! ordonna Lana.

Dociles comme des toutous, les jumeaux obéirent à l’unisson, sans quitter des yeux Jenny qui se caressait les tétons. Elle les faisait rouler entre le pouce et l’index, les étirant à la limite du supportable, à croire qu’elle voulait qu’ils grossissent autant que les queues. Les baskets des frangins piétinaient le sol, soulevant de la poussière autour d’eux, le tout dans une atmosphère suffocante. A la vue du souffle plus court de Nicolas en fin de course, Lana s’approcha pour vérifier qu’il ne trichait pas. Il était effectivement à bout, incapable de se contrôler davantage. Il avait beau serrer la base de son gland tout en s’astiquant avec ardeur, rien n’aurait pu interrompre son élan final. A ses côtés, Kevin en était au même stade. Il fit un pas en avant, ses pieds campés sur les planches, le bassin en avant et sa bite inclinée vers Jenny.

— Vas-y ! Donne tout ce que tu as ! cria Lana.

Pour un adolescent qui se branlait à répétitions, selon Lana, cela étonna Jenny qu’il puisse cracher autant. De longues salves de foutre qui giclaient devant ses baskets. Jenny se retenait de s’accroupir à ses pieds pour qu’il éjacule sur ses seins, essayant de garder une distance jusqu’à la fin, même si personne n’était plus dupe dans la cabane. Quand il secoua sa queue, enfin dégrisé, Kevin paraissait aussi gauche et gêné qu’au début. Son frère se vida à son tour, moins généreux cependant que lui, quelques gouttes et puis plus rien. Au bord de l’orgasme, Jenny luttait pour ne pas céder à son envie de se mettre deux doigts dans la chatte et de s’astiquer. En parfaite maîtresse de cérémonie, Lana siffla la fin de la partie en s’adressant aux jumeaux d’un ton ferme.

— Allez-vous-en ! Et gare à vous si je vous surprends encore à faire des cochonneries !

Ils promirent, les doigts encore sur la bite, et sortirent en hâte en passant entre les deux femmes. Une fois seules, elles se regardèrent dans l’ambiance étouffante qui flottait dans la cabane. Jenny se baissa pour ramasser son bikini, Lana la retint d’une main.

— Ne sois pas si pressée ! Je vois bien que tu n’as pas eu ton compte ! Tu aurais bien voulu qu’ils te niquent, n’est-ce pas ?

Jenny ne répondit pas. Elle avait les nerfs à fleur de peau, entre ses cuisses serrées sa chatte était en train de se liquéfier. Lana s’agenouilla devant elle et l’enlaça par les hanches. Complice, Jenny écarta les jambes, troublée de sentir la mouille suinter de sa fente. Lorsque la langue de la jeune femme s’enfonça entre ses lèvres écloses, Jenny ferma les yeux. Revivant la scène qui venait de s’achever, elle se serait volontiers laissé bouffer la chatte si Lana ne s’était soudain redressée. Une lueur salace brillait dans ses pupilles dilatées, à croire qu’elle avait picolé.

— Puisque tu meurs d’envie de te taper une bite, on va arranger ça !

Etonnée par ce langage, plus dans le style des jumeaux, Jenny la vit renverser le mannequin femme qui chuta sur le dos, soulevant une gerbe de poussière qui colla aussitôt à sa peau en sueur. Dans la foulée, Lana inspecta le coin de la cabane où des outils de jardinage y étaient rangés en désordre. Elle s’accroupit devant l’étalage et choisit ce qui ressemblait à un manche de pioche cassé en deux, poli par un usage intensif. Sous l’œil interloqué de Jenny, elle pivota devant le mannequin en plastique, aux seins cabossés par le temps. Telle une tueuse de vampire armée de son pieu, elle le planta avec force sur le pubis plat de la silhouette rigide, asexuée malgré les nichons, et désormais dotée d’un phallus en bois.

— Vas-y, fais-toi plaisir !

Ses jambes bougèrent toutes seules, comme si le corps de Jenny avait décidé avant sa tête. Elle se baissa devant l’excroissance qui se dressait, curieuse de ce gode improvisé, aussi raide que les bites de tout à l’heure. Pour ne pas fixer le regard vide du mannequin, Jenny lui tourna le dos. Agrippant le manche par l’extrémité arrondie, plus claire et moins usée, elle s’assit à califourchon sur le mannequin inerte. Cuisses écartées, la dureté du bois au contact de sa chatte lui laissa d’abord présager le pire, jamais elle ne pourrait s’empaler dessus.

— Ferme les yeux ! Imagine que c’est Kevin ou Nicolas !

Jenny se laissa pénétrer par le bout de bois, insensible à sa raideur, cherchant à l’apprivoiser en mouillant de plus belle. Elle finissait de l’engloutir, les cuisses repliées contre les flancs du mannequin chauve, lorsque Lana se pencha pour lui caresser les seins. Cela fut le signal qu’attendait Jenny pour se lancer dans une chevauchée frénétique. Tandis que Lana lui tripotait les tétons, elle se trémoussait d’avant en arrière, le pieu fiché au fond du vagin. Emportée par son délire, c’est la bite d’un des jumeaux qu’elle finit par sentir en elle. Le bois chauffait avec le va-et-vient, il lui semblait même qu’il grossissait encore. Faute d’air, au bord de l’évanouissement, Jenny ne se maîtrisait plus. A la fin, c’est Lana qui la poussait encore en se cramponnant à ses pointes aussi raides que le sexe en bois. Le mannequin dérapait sur les planches, poussé par les deux femmes en train de s’étreindre.

Essoufflée, les cheveux défaits, Jenny s’immobilisa soudain, les mains crispées sur les jambes en plastique. Elle jouit en mordant la paume de Lana en train de la bâillonner pour empêcher ses cris de filtrer jusqu’au hall de la résidence. Un goût âcre de sang se mêla à sa salive tandis que ses canines s’y plantaient avec rage. Son plaisir se prolongea jusqu’à l’épuisement, avant de basculer en arrière, toujours empalée sur le pieu. Lana s’écarta pour essuyer ses doigts, aussi échevelée que Jenny, preuve qu’elle aussi avait joui à sa manière. Sans un mot, elle recula dehors, comme si une fois l’excitation retombée elle n’assumait plus ce qui s’était passé. Jenny se retrouva donc seule, sans personne pour l’aider à quitter sa monture.

CHAPITRE IX

Le lendemain matin, pendant son bain, Béatrice demanda à Jenny de veiller à ce que la chambre d’amis soit en ordre, afin d’y accueillir Chow dès le soir, pour le week-end.

— Il faut qu’il se repose avant le vernissage ! Et je tiens à ce qu’il évite toutes les sollicitations des autres galeries qui veulent me la piquer.

C’était la première fois depuis son entrée dans la maison qu’un invité allait y séjourner. Ravie d’avoir à s’occuper d’une compatriote, artiste fantasque et énigmatique, c’est avec entrain que Jenny fit le ménage de fond en comble et mit des draps neufs. Dans la matinée, un camion de livraison se gara devant la résidence. De la fenêtre, elle vit deux types en salopette sonner à l’interphone. Ils venaient livrer une sculpture pour Béatrice. De loin Jenny remarqua les idéogrammes chinois gravés sur la caisse en bois, d’au moins deux mètres de haut. Le temps d’appeler Béatrice pour avoir confirmation que le transporteur ne s’était pas trompé d’adresse, livrant à la résidence au lieu de la galerie, elle les laissait entrer. Ils chargèrent la caisse sur un diable et la montèrent jusqu’à l’étage. Ils l’entreposèrent dans la chambre de Gaétan, avant d’ôter les panneaux en bois qui la protégeaient. A l’intérieur, Jenny découvrit comme eux une grande cage à oiseaux, recouverte d’un voile de soie qui en masquait le contenu.

La mystérieuse sculpture, invisible, attendrait le bon vouloir de Béatrice qui lui avait ordonné au téléphone de ne surtout pas y toucher. C’était un cadeau qu’elle tenait à offrir à Gaétan, histoire de sceller leur réconciliation. Après le départ des livreurs, Jenny tourna un moment autour de cette cage en essayant de deviner ce qu’elle pouvait bien abriter. N’ayant pas d’instructions précises sur le dîner, elle concocta un menu chinois typique, avec 5 entrées, 5 plats et autant de desserts. Dans un tourbillon, excitée à la perspective de revoir Chow, elle demanda même à Fatou de lui prêter main-forte, profitant de la sieste de son rejeton entre deux tétées.

— Tu me monteras les restes après le service, d’accord ? Lana et moi on se fera une petite dînette entre copines.

Avec un peu de chance, Chow jouait peut-être au poker, ce serait l’occasion d’une partie enflammée, voire d’un strip-poker… En attendant, Jenny compta les heures jusqu’au soir. Gaétan fut le premier à arriver, traînant derrière lui une Vuitton à roulettes. Pour éviter qu’il n’aille tout de suite dans la chambre et ne découvre le cadeau de sa femme, Jenny dut déployer des trésors d’imagination pour le distraire. A la vue de la table chinoise dressée à l’impériale, il se crispa.

— Ne me dites pas que cet artiste de pacotille vient dîner ?

Quand il vouvoyait Jenny, elle savait que c’était signe d’orage. Depuis qu’il avait « bu » dans son cul, il s’était absenté de la maison pour une conférence à Londres. Il ignorait donc, tout comme elle au début, que Chow était une grande bringue du sud de la Chine, et non pas un homme. En lui apprenant la nouvelle, elle sentit sa jalousie se dissiper sur le champ. Pour fêter cela, elle lui proposa une petite pipe à sa façon. Il trouva l’idée plaisante, avec une épée de Damoclès au-dessus de sa tête, en l’occurrence de savoir que sa femme était sur le chemin du retour avec Chow ; elle l’avait prévenu qu’elle quittait la galerie alors qu’il était dans l’ascenseur. Confortablement installé dans un fauteuil placé devant l’écran plasma, les mains sur les accoudoirs, Gaétan laissa l’initiative à Jenny. N’ayant pas le temps d’aller dans sa chambre chercher la bouteille d’alcool de riz dont il raffolait, elle choisit une vodka dans le frigo. Au lieu de prendre des verres, elle en but une gorgée, puis, penchée au-dessus de lui, lui versa le liquide glacé et limpide dans sa bouche, presque du goutte à goutte pour faire durer le plaisir.

Pendant que la vodka coulait, elle en profita pour défaire sa braguette et sortir la queue dure. Le cochon bandait déjà dès la première lampée. Le temps qu’elle en flatte l’encolure avec familiarité, ravie de sa chaleur agréable et de sa vigueur, Gaétan levait les mains, la nuque renversée pour continuer à déguster le nectar. Ses doigts farfouillèrent sous le chemisier brodé de pivoines, tirant sur les balconnets du soutien-gorge pour que les nichons jaillissent par-dessus. Sa fébrilité fit dévier le filet de vodka qui tombait sur sa langue, si bien que quelques gouttes lui arrosèrent le nez. Bonne fille, Jenny les balaya avec le pouce. Avec les siens, il frottait ses mamelons à peine gonflés, sa bite se cabrant dans la paume de la Chinoise tandis qu’il les écrasait. Assez lucide pour savoir que les minutes défilaient et que Béatrice risquait de rappliquer d’un moment à l’autre, elle n’avait pas le temps de batifoler. Après l’épisode des jumeaux dans la cabane, être de nouveau la maîtresse du jeu était un aphrodisiaque des plus puissants.

Jenny vida sa bouche afin de le sucer pour de bon. Prenant appui sur les genoux de Gaétan, les jambes fléchies sans être accroupie, elle aspira sa queue jusqu’à la racine. Ne pouvant plus malmener ses tétons, Gaétan se démena néanmoins en levant un pied pour lui caresser l’entrecuisse avec la pointe de son mocassin. Le bout pointu et lisse avait la dureté d’un gland, ce qui excitait Jenny pendant qu’elle le pompait avec ardeur. Cela lui faisait tout drôle d’être au-dessus d’un homme en costume, avec juste sa bite qui semblait transpercer le devant de son pantalon. Avec le temps qui leur était compté, tout cela concourrait à rendre cette fellation unique. Gaétan finit par renoncer à la chatouiller et reposa son pied par terre. Se concentrant désormais sur son seul plaisir, les mains de nouveau sur les accoudoirs, il était tout à elle. Cela aurait pu se prolonger longtemps encore, si, comme alertée par un sixième sens, Jenny n’avait entendu le bruit de l’ascenseur en train de gagner l’étage.

— La garce ! soupira Gaétan. Elle m’a menti, elle était déjà sur les bords de Seine quand elle m’a appelé !

Il se déhancha sur le fauteuil pour en finir, mais c’est Jenny qui l’en dissuada en plantant ses canines autour de son gland. Malgré son désir d’avaler son foutre, surtout avec l’arrière-goût de vodka dans la bouche, elle préférait le laisser sur cette sensation de manque insupportable pour qu’il la rejoigne cette nuit dans sa chambre. Elle ignorait s’il avait reçu le message, car le claquement caractéristique de talons féminins dans le couloir précipita son retrait. Desserrant les dents, Jenny le libéra avant de se relever, parfaitement calme. Elle eut même la présence d’esprit de croquer une pistache piochée dans le bar pour masquer son haleine imprégnée d’alcool. Le temps que Gaétan range avec peine son érection tout humide, Béatrice faisait une entrée théâtrale, suivie de Chow. Distraite par la magnificence du buffet impérial, elle ne parut pas remarquer l’embarras de son époux, souligné par son teint rouge et quelques taches de salive sur la braguette, qu’il cacha en croisant les jambes et en attrapant un cigare sur la table basse. Jenny le lui aurait volontiers allumé, comme cela lui arrivait parfois quand il fumait dans sa piaule, mais ce n’était pas le moment.

— Champagne ! décréta Béatrice, très en verve.

Retrouvant ses fonctions de petite bonne, Jenny se hâta d’organiser l’apéritif, avec des amuse-bouches à la vapeur pour accompagner le brut rosé, Béatrice n’aimant que celui-ci. Privilège de servir d’interprète, elle partagea donc le dîner, ravie des compliments qui fusaient. Seul bémol, placée face à Gaétan et Chow, l’un des d’eux n’avait pas cessé de lui faire du pied. Si au début elle aurait volontiers penché pour Gaétan, qui demeurait sur sa faim et essayait de renouer le contact avec elle, vers la fin, au moment des toasts en l’honneur de l’invitée, elle n’en était plus aussi sûre. Si Chow parlait peu, elle picorait dans les plats à la manière chinoise, ses baguettes virevoltant avec grâce. Ses mains fines fascinaient Jenny, pour un sculpteur elles semblaient en outre d’une grande douceur. De son côté, Béatrice ne cessait de pérorer sur la déconfiture des autres galeries, qu’elle imaginait vertes de jalousie. Désirant se coucher tôt pour partir à l’aube et fignoler des détails de son exposition, Chow fut la première à quitter la table. Gaétan donna congé à Jenny en lui flanquant une main aux fesses, profitant d’un instant de distraction de sa femme. Devant la porte de sa chambre, Jenny entendit celle-ci roucouler, la voix pétillante comme le champagne dont elle avait abusé :

— Tu viens darling ? J’ai une surprise pour toi !

Dans l’escalier de service qui menait sous les combes, les bras chargés de victuailles, Jenny souriait encore. Cette nuit, elle allait pouvoir dormir tranquille, Gaétan ne viendrait pas se faufiler dans son lit. Fatou et Lana l’accueillirent avec des youyous, en compagnie de James, l’amateur de strip-poker et second employeur de l’Africaine. Epuisée par le marathon qu’elle venait de vivre, Jenny préféra renoncer aux prolongations et se réfugier dans sa piaule. Curieuse malgré tout, elle jeta un coup d’œil par les trous dans le papier peint, avant d’éteindre la lumière. James était saucissonné à poil sur une chaise, Lana lui tirait la nuque en arrière par les cheveux, tandis que Fatou, nue jusqu’à la taille, le giflait avec ses grosses mamelles. Dans le noir, étendue nue sur son lit, Jenny se caressa en imaginant ce qui pouvait bien se tramer dans la piaule voisine, et aussi dans la chambre de Gaétan. Avec en bouche la sensation imaginaire de sa queue, il ne lui fallut pas longtemps pour décoller et jouir en couinant, histoire de montrer à ses copines d’à côté que même seule elle savait se détendre.

Comme bien souvent les nuits précédentes, elle fut réveillée par le bruit de la porte qui s’entrouvrait. Cette fois elle n’ouvrit pas les yeux, ni n’alluma la lumière, flattée que Gaétan ait réussi à fausser compagnie à sa femme pour la rejoindre en douce. Celui-ci referma, avant de se déchausser et se diriger droit sur le lit de Jenny. Encore dans les vapes, elle souriait de ce rituel, prélude à des turpitudes épicées. Quand il grimpa à ses côtés, l’odeur inhabituelle d’un parfum de santal l’alerta. D’un geste mécanique, elle tendit le bras vers l’interrupteur de la lampe de chevet, avant qu’une voix rauque ne l’interrompe.

— Non ! Je suis affreuse à voir, sans maquillage !

Passé le choc de la révélation de la présence de Chow près d’elle, à la place de Gaétan, ce dernier lui ayant sans doute indiqué comment parvenir dans sa tanière, le bras de Jenny retomba. Son cœur battait plus vite, la moiteur entre ses cuisses, à peine dissipée après l’orgasme de minuit, se ranimait. Elle feignit de se rendormir, malgré un souffle court qui trahissait un éveil total. Troublée par sa nudité soulignée par les effluves de sa chatte pas lavée après s’être caressée, Jenny sentit avec frisson la bouche de Chow se poser sur la sienne. Dans la nuit à peine dérangée par une lune voilée, visible par la lucarne, les prunelles de la jeune artiste brillaient à la manière de celles d’une chouette. Sans doute des lentilles de contact pour changer son regard plus bridé que celui de Jenny. Sa langue dure força le passage entre les dents de cette dernière, qui ne fit rien pour l’aider. Etendue sur Jenny, son corps d’apparence si légère lui parut peser lourd, Chow avait l’ossature d’une paysanne, ce que confirmait son teint bronzé des gens du Sud. Son baiser précipita le réveil de l’excitation de Jenny, surtout que sous le corsage de Chow, les pointes fines et dardées de ses tétons piquaient les siennes. Luttant pour ne pas les toucher, les bras le long du corps, Jenny la laissa l’embrasser avec la fougue d’un mec, sa langue écrasant la sienne, l’empêchant de bouger comme si elle voulait avoir le dessus.

Quand le bassin de l’artiste, encore décollé du pubis de Jenny, s’incrusta dessus, la dureté de ses hanches la surprit aussi. Chow lui bloqua ensuite les bras en appuyant ses mains sur ses poignets, le temps de tourner la langue dans sa bouche jusqu’à ce que Jenny soit au bord de l’étouffement. Chow finit par s’écarter de sa figure en nage, pour lui susurrer en minaudant à la façon d’une concubine d’un vieux mélo chinois :

— Suce-moi !

Sauf qu’elle l’avait dit en français. Elle se mit debout pour faire glisser sa jupe et l’envoyer valser par terre. Elle s’agenouilla ensuite en plaçant ses jambes de part et d’autre des épaules de Jenny, son cul nu lui frôlant les seins, en apesanteur, à croire qu’elle voyait avec clarté dans la pénombre. D’emblée, ce qui assaillit les narines de Jenny, sensibles à la moindre odeur, c’étaient les forts relents de pisse qui imprégnait sa chatte. Nul doute que Chow s’était soulagée avant de la retrouver, sans se nettoyer auparavant. Pareille négligence, volontaire ou pas, loin de dégoûter Jenny l’excitait. Elle avait l’impression qu’elle allait la découvrir mieux en léchant sa moule souillée. Resserrant un peu ses genoux contre les tempes de Jenny, bloquant ainsi sa tête comme dans un étau, Chow lui donna le signal. On aurait dit une cavalière filant un coup de talon dans le flanc de sa monture.

— Vas-y ! Montre-moi ce qu’on t’a appris en France !

Pour la première fois depuis son entrée, Jenny esquissa un sourire, prête à tout pour la satisfaire. Elle allait bouffer la chatte d’une autre femme ! Chow s’abaissa avec une lenteur insoutenable, cherchant à lui titiller les nerfs, jusqu’à ce que sa croupe ferme s’écrase sur les nichons de Jenny. Celle-ci lutta pour ne pas tendre les mains et l’enlacer, ayant décidé de ne se servir que de sa bouche. La touffe de Chow aussi l’étonnait, elle y voyait comme un signe supplémentaire de ses origines rustres. Des poils fins et raides, pas très longs mais qui piquaient, comme s’ils étaient taillés au ciseau. La langue pointée vers le haut à s’en décrocher la mâchoire, Jenny sentit quelque chose de tiède claquer sur son menton. Comme une boule de chair molle. Affolée, croyant à une difformité quelconque, elle tâtonna dans le noir pour allumer. Une nouvelle fois Chow l’en empêcha en lui écrasant les oreilles entre ses cuisses.

— Goûte-moi ça !

Le retour au mandarin acheva de convaincre Jenny qu’il se passait un truc louche. La confirmation fut fulgurante dès que Chow fourra ce qui n’était pas un doigt dressé dans sa bouche, mais une bite ! Heureusement qu’elle était déjà allongée, sinon Jenny serait tombée du lit. De découvrir ainsi que Chow était un homme, non, plutôt un travesti, dépassait l’entendement. Dans l’esprit échauffé de la jeune servante, tout se bousculait, alors qu’il ou elle, elle ne savait plus comment dire, enfonçait sa queue courte mais épaisse tout entière dans son palais. Jenny aurait voulu la recracher pour connaître la raison de cette mascarade inouïe, savoir si Béatrice était au courant ou pas. Mais le désir de Chow, confirmé par cette érection solide, balayait toutes ses interrogations. A la façon dont Chow pressait son bas-ventre contre sa figure, avec ses couilles mal rasées qui lui griffaient le menton, c’était bel et bien un mec viril. A cause de la largeur de son engin, il était impossible à Jenny de remuer la langue, alors qu’elle avait une envie folle de lécher son gland.

— Dès que je t’ai vue, j’ai su que tu étais une vraie gourmande !

Sous le masque de sage jeune femme, Chow cachait un tempérament paillard, loin de l’exaltation érotique de ses statues. Le trouble sexuel qui avait envahi Jenny au moment où elle tenait le phallus pour le recoller n’était pas une coïncidence, Chow avait fait exprès de la choisir pour cette besogne : il savait qu’il arriverait à ses fins, même par un subterfuge. Tandis qu’il se mouvait entre ses dents, pilonnant ses joues, excité de les déformer de façon obscène, caressant les bosses créées par son gland gonflé avec ses doigts fins de fille, Jenny osa enfin lever les bras vers sa poitrine. Ses deux petites pêches pointues tremblaient à peine, leur fermeté et leur réactivité sous ses doigts étaient semblables à celle d’une vraie femme. En pinçant ses tétons aussi fins et fermes que son petit doigt, Jenny mouilla de plus belle. C’était excitant d’avoir la sensation d’être en train de caresser une femme tout en suçant un mec.

— Pas trop déçue ? demanda Chow. Tu préfères peut-être les filles ?

Pour qu’il se taise, Jenny lui tordit les pointes, jusqu’à ce qu’il lâche un cri qui dut s’entendre dans la piaule de Lana. Pour se venger, Chow se démena en frottant son cul sur ses seins, pesant dessus pour les écraser, comme pour gommer les pointes turgescentes de Jenny. De son côté, celle-ci jouait avec ses petits nichons, les pétrissant dans ses paumes, avec le désir idiot de les voir gonfler comme la bite dans sa gorge. Ce fantasme impossible pimentait ses efforts forcenés, avant que Chow n’y mette un terme en se retirant soudain de sa bouche. Jenny crut qu’il allait lui cracher à la figure, sa queue poisseuse de salive braquée au-dessus d’elle. Au lieu de ça, il recula sur son corps, la frottant sur ses nichons au passage, puis sur son ventre, avant qu’il ne prenne position entre ses cuisses. Les mains plaquées sur les jambes de Jenny, il les leva sans effort, avec une poigne qui soulignait son côté mec.

— Prête pour la longue marche ?

L’allusion à son œuvre artistique prouvait l’humour tordu de l’artiste. Avec ses pattes en l’air, ce qui tassait ses fesses sur le lit, la chatte trempée de Jenny était béante. Chow s’y enfonça du premier coup, l’embrochant jusqu’à la garde. Davantage que pendant la brève fellation, c’est au moment de la pénétration qu’elle sentit vraiment le diamètre de sa bite. Elle était bien plus épaisse que celles des locataires de la résidence. Une fois celle-ci dans le vagin, ses parois se détendirent comme ses joues tout à l’heure, jusqu’à en épouser les contours. L’apprivoiser fut rapide, car dès que Chow s’anima en elle, cela fut la ruée, un pilonnage en règle, loin d’une marche tranquille. Les doigts de Jenny s’accrochaient aux draps, elle avait l’impression d’être avalée par le matelas pendant qu’il allait et venait dans son trou. De le sentir si profond, en n’ayant sous les yeux qu’une silhouette vague mais bien présente, mi-homme mi-femme, était étourdissant.

Et Jenny se lâcha comme jamais, braillant à s’en faire claquer les cordes vocales, déchirée par cette queue qui la défonçait. Elle perdit la notion du temps, emportée par une ivresse sexuelle nouvelle, décuplée par la personnalité de Chow. Lorsqu’il se planta une dernière fois entre les cuisses de la jeune fille, lui écartant les jambes à l’horizontale, son pied buta sur la lampe de chevet qui se renversa. Son bas-ventre encastré dans le sien, il éjacula sans un bruit, à moins que les cris de Jenny n’aient couvert les siens. Son foutre giclait avec la puissance de la lave, aussi impétueux et brûlant, précipitant l’orgasme de la Chinoise. Dans la fureur de jouir qui s’était alors emparée d’elle, Jenny se mordit la joue jusqu’au sang. Avec la sueur de Chow qui l’éclaboussait, les effluves généreux de ses sécrétions intimes qu’elle reniflait, Jenny baignait dans un jus qui ajoutait à la sensation de couler. Lorsque Chow se dégagea, ôtant les mains de ses cuisses, il bandait encore. Rien que de toucher le clitoris avec son gland entraîna un second orgasme immédiat chez Jenny.

Repu, il s’affala à ses côtés, tandis qu’elle savourait les derniers soubresauts du plaisir. Il s’endormit le premier, sans un mot, et même ses ronflements ne gâchèrent en rien ce qui venait de se passer.

CHAPITRE X

Le lendemain matin, abrutie de sexe, Jenny ouvrit la lucarne de sa piaule en grand pour aérer. Tant pis pour le voyeur d’en face, dont l’objectif du télescope était pointé sur elle, comme lors de ses séances de tai-chi. Indifférente, sans chercher à prendre des poses lascives dont elle était sûre qu’il raffolait, elle s’accroupit dans le bac de la douche sans tirer le rideau, avant d’ouvrir le robinet d’eau froide à fond. Cela lui rappelait la toilette matinale à la campagne, en Chine, où ils n’avaient pas l’eau courante. Un quart d’heure plus tard, Jenny s’attelait au petit déjeuner de Béatrice, Gaétan étant déjà parti au bureau. Quant à Chow, qui lui avait faussé compagnie à l’aube après une ultime séance de baise, avec en prime le dernier coup dans le cul, elle ignorait s’il cuvait dans la chambre d’ami ou s’il avait filé à la galerie. L’oreille collée à la porte, elle essaya bien d’écouter s’il y avait une présence, sans oser tourner la poignée. Elle avala ensuite une tasse de thé noir, qu’elle conservait dans un thermos en métal, avec les feuilles au fond pour en corser le goût. Elle en buvait des litres la journée. Peu après, Béatrice fit son apparition dans le plus simple appareil. Il y avait longtemps que l’image guindée de sa patronne pour singer les mœurs de Neuilly s’était dissoute pour révéler sa vraie nature : celle d’une femme libertine et exhibitionniste. A la vue de sa mine des mauvais jours, Jenny devina tout de suite qu’il y avait encore eu embrouille avec Gaétan. La question qui lui brûlait les lèvres, au sujet de la statue, elle n’eut pas le temps de la lui poser. Appuyée au chambranle de la porte, la figure éclatante même sans maquillage, Béatrice l’interpella d’une voix ferme :

— Mon bain est prêt ?

A force de la fréquenter au quotidien, Jenny arrivait à percevoir les moindres nuances dans ses intonations. Et là, un délicieux frisson la parcourut de la tête au pied, avec un chatouillis plus marqué entre les cuisses. Quand elle s’exprimait en la regardant avec des yeux de garce, l’air de ne pas y toucher, c’est qu’elle avait envie d’un petit massage spécial, histoire d’être en forme pour une journée marathon. Jenny courut vers la salle de bain, l’invitant à déjeuner le temps qu’elle s’occupe de tout. Armée du thermomètre, elle ouvrit le robinet, puis versa des sels qui moussaient en dégageant une senteur marine très agréable. Fébrile, elle surveillait à la fois le niveau de l’eau et la température. Dès que les critères désirés furent atteints, Jenny l’appela. Quand Béatrice la rejoignit, elle se glissa vite dans la mousse, sans vérifier si c’était trop chaud ou pas. A quatre pattes dans le fond, le menton appuyé sur le rebord, elle laissa Jenny lui asperger le dos et les fesses avec un gant rempli d’eau, que la jeune fille pressait pour qu’il pleuve sur sa peau. Après cette première étape, elle aimait que Jenny lui broute la chatte par derrière, tout en lui taquinant le petit trou. Ce matin-là, elle exprima une tout autre envie.

— Va dans la chambre de Gaétan ! Et ramène-moi la ceinture qui se trouve sur la statue !

Intriguée à la perspective de découvrir enfin ce que l’imagination de Chow avait bien pu créer, Jenny obéit sur-le-champ. En ouvrant la porte, elle faillit avoir une crise cardiaque. Sur le lit défait, elle crut qu’il y avait un type allongé en train de dormir, avec une érection impressionnante. Dans le clair-obscur de la pièce, l’illusion était saisissante. Après avoir allumé, la silhouette sculptée par Chow se révéla dans toute sa réalité : il s’agissait de l’un de ses personnages issus de sa dernière collection, ici un simple paysan, vêtu d’une chemise de toile bleue délavée, déboutonnée jusqu’à la taille, qui laissait apparaître un torse musclé en silicone rose saumon, avec des pectoraux aussi durs que de la pierre. Jetés au pied du lit, le pantalon et les chaussures de l’homme, aux traits indéfinissables comme ceux d’un héros de manga dont Chow s’inspirait. Quant à la ceinture réclamée par Béatrice, Jenny n’avait jamais vu pareil instrument de sa vie : un phallus identique à celui qu’elle avait tenu la veille à la galerie était fixé sur une ceinture cloutée en cuir.

Une bite hyperréaliste, veinée comme une vraie, d’une brillance telle qu’elle donnait l’impression qu’un homme se cachait à l’intérieur du mannequin. Curieuse et excitée à la fois, Jenny promena un doigt sur cette queue, fascinée par son épaisseur et sa texture si proche de la réalité. En pressant le gland à la base, elle sentit le méat bâiller. La chaleur qui imprégnait la matière, souple comme de la mousse, ajoutait à sa confusion. Penchée dessus, elle renifla des relents aigre doux qui semblaient indiquer qu’on s’en était servi très récemment… Quand elle ôta la main, la queue se raidit toute seule, comme une vraie ! Soucieuse de ne pas faire languir Béatrice, Jenny décrocha cette ceinture-gode avec fébrilité et la rejoignit.

— Ah ! s’écria Béatrice. J’ai cru que tu allais t’offrir un petit extra sans moi !

Elle avait diminué le niveau de l’eau, si bien que la surface atteignait ses genoux et ses coudes. Les bras croisés sur le rebord, le menton appuyé dessus, sa croupe dépassait dans un nuage de mousse en une attitude digne d’une offrande. En un instant, tout s’éclaircit dans l’esprit surchauffé de Jenny. Cette fois, pas besoin que Béatrice lui donne ses instructions ou exprime un désir particulier. Tandis qu’elle se débattait avec la ceinture-gode, pour savoir comment l’enfiler, Béatrice lui avoua que son mari n’avait pas apprécié l’œuvre de Chow.

— Le pauvre chéri ! Il n’y connaît rien en art ! Et en plus, il est jaloux d’une queue en toc ! Il n’y a qu’une femme pour savoir apprécier ces choses-là, n’est-ce pas ?

Jenny essaya un instant d’imaginer ce qui s’était passé entre eux cette nuit, avec ce mannequin en guise d’invité surprise. La ceinture ressemblait à une sorte de harnais, elle l’enfila par les cuisses, avant de la verrouiller par un système d’agrafes situé au-dessus des reins. Sans aide, cela lui prit un peu de temps, et sa fébrilité n’arrangeait rien, surtout que Béatrice la couvait du regard, soufflant sur la mousse qui voletait autour d’elle. Une fois la taille et le bassin enveloppés de l’armature en cuir souple, Jenny avait devant elle une belle et solide queue qui redressait la tête. En retrouvant Béatrice dans le bain, elle la sentit osciller, lourde et dure à souhait. Jouer à son tour le mec, après ce que lui avait infligé Chow, commençait à l’exciter, d’autant que le spectacle de la raie fendue en grand de sa patronne s’offrait à ses yeux bridés concupiscents.

— Baise-moi ! Maintenant !

Béatrice décolla le menton de ses bras, prête à l’assaut. Jenny s’agenouilla derrière elle, fascinée par son cul rond qui palpitait par anticipation. Son premier réflexe fut d’écarter les globes à la blancheur de craie, révélant l’anus déjà bien dilaté malgré le peu de temps passé dans l’eau. Les replis de chair fripée tout autour se détendirent sous l’effet de ses doigts plantés de part et d’autre de la raie. Le sphincter se relâcha, et avec un ravissement teinté de malice, Jenny assista à l’éclosion du trou de balle, qui s’élargit en un clin d’œil, la chair brune plus foncée vers l’intérieur. La chatte en chaleur, elle sentit la queue fixée à sa taille palpiter pour de bon, prête à en découdre avec cet œil de cyclope qui la narguait. Béatrice en rajouta une couche en contractant son anus, malgré les mains plaquées sur ses fesses.

— Il te faut le mode d’emploi ou quoi ?

Titillée par cette ultime provocation, Jenny inclina la bite en silicone et en guida le bout dans la raie détrempée. Grâce à l’élasticité remarquable de cette matière, Béatrice se cabra, les vibrations se répercutèrent jusque dans le bas-ventre de Jenny par le biais de la ceinture. Les mains à plat au-dessus des reins qui s’ouvraient devant elle, la jeune fille poussa son avantage, hypnotisée par la souplesse de l’anus qui finissait d’éclore. Insensible aux gémissements de Béatrice qui se trémoussait d’aise, elle n’avait plus qu’une obsession, percer le mystère de ce trou en l’enculant. Ses genoux dérapèrent sur le fond du bassin, alors que le gode s’enfonçait de moitié dans l’orifice de sa patronne. La ceinture s’écrasa sur les fesses bien écartées, ses doigts agrippés sur les hanches pour l’empêcher de glisser. Ainsi soudée au cul de Béatrice, Jenny avait le sentiment de n’avoir jamais été aussi proche d’elle.

— Vas-y ! N’aie pas peur de me faire mal !

Même si Béatrice lui donnait le feu vert, son excitation était telle que cela s’avérait superflu. Pour lui montrer qu’elle avait néanmoins reçu le message, Jenny accentua la pression en projetant son pubis en avant, jusqu’à ce que la fausse bite puisse disparaître dans le rectum docile et bien huilé par l’eau. Contractant les muscles de ses abdominaux, elle s’y attela en concentrant toutes ses forces dans cette queue en train d’envahir ce cul si serré. Etait-ce le fruit de son imagination, mais elle croyait bel et bien percevoir la moindre étreinte interne du rectum en train d’accaparer son érection. Une sensation prodigieuse qui lui ouvrait de nouvelles perspectives sexuelles, loin d’une routine à la papa. Insensible à l’eau qui faisait des vaguelettes pendant qu’elle coulissait entre les fesses de Béatrice, Jenny atteignit un niveau de réceptivité total jamais obtenu lors de ses séances de tai-chi. Une pulsion sauvage la poussa alors à la sodomiser en fouillant son anus à grands coups de boutoir.

Béatrice exultait, domptée par le gode qui l’emmanchait jusqu’à la garde. Par moments, elle basculait en avant, sa figure sous la surface du bain agité, l’écume de mousse comme un ressac dans la baignoire. Peu à peu la chatte de Jenny s’enflammait tandis qu’elle s’enfonçait toujours plus dans cette motte de beurre blanc. Le frottement de la ceinture sur sa peau et son pubis, après l’irritation du début, finissait par être agréable, se muant en picotements jubilatoires. Plus elle la pénétrait, plus le contrecoup dans sa vulve aussi dilatée que l’anus de Béatrice était puissant.

— Ne t’arrête pas !

Jenny continua sa course effrénée jusqu’à ce qu’elle soit au bord de l’asphyxie. La croupe de Béatrice se dressait hors de la surface, lui permettant ainsi de la pilonner de haut en bas, jambes fléchies et orteils cramponnés sur le fond. Une charge qui la laissa à bout de souffle, en sueur et presque à la limite de la rupture cardiaque. Quand Béatrice donna les premiers signes d’un orgasme, poupée de chair molle déchirée jusqu’à la garde, Jenny essaya de lui porter le coup de grâce en un ultime rush, mais cela ne servit à rien. Les cris de plaisir de sa patronne couvrirent vite son souffle saccadé, alors qu’une soudaine sensation de manque la saisissait, la faute à l’absence d’éjaculation de sa fausse bite. Comme elle aurait aimé inonder son cul d’un foutre épais, jusqu’à ce que cela lui remonte à la gorge ! Enfin détachée d’elle, Béatrice flottait dans l’eau à la mousse presque entièrement dissoute après le tumulte, épave au cul éclaté et noyé.

Assise sur ses talons, avec le gode qui pointait son bout lisse dans l’air saturé par leurs sueurs et moiteurs intimes mêlées, Jenny peinait à reprendre ses esprits. Elle avait envie d’arracher la ceinture et de se branler avec cette queue, mais cela était maintenant au-dessus de ses forces.

— Aide-moi à finir ma toilette ! Et rajoute de l’eau chaude, j’ai la chair de poule !

Béatrice s’ébroua, maîtresse d’elle-même, comme si elle n’attachait pas autant d’importance que Jenny à ce qui venait de se passer. Redevenue une simple servante à ses yeux, Jenny obéit, oubliant juste de dégrafer la ceinture, avec la bite qui lui semblait peser plus lourd après usage…

CHAPITRE XI

Croiser le type qui l’épiait avec sa longue-vue se révéla un moment vraiment étrange pour Jenny. Reclus dans son appartement, il passait des heures sur son ordinateur relié aux bourses des principales places financières de la planète. Spéculateur pour son propre compte, il gérait une fortune colossale, d’après Fatou, qui savait tout des activités et des vices des résidents. Sa seule distraction, épier les voisines ou les petites bonnes, était connue de chacun et ne semblait choquer personne. Négligeant une fois de plus la recommandation édictée par les employeurs de l’immeuble envers le petit personnel de ne pas emprunter l’ascenseur, Jenny s’était engouffrée derrière lui dans la cabine. Patrice, la trentaine alerte, décontracté dans un pantalon de velours et une chemise à carreaux, portait des baskets aussi élimées que celles qu’affectionnaient les jumeaux. Pas rasé, les yeux cernés du type qui pianotait toute la nuit sur son clavier, il sursauta en la voyant bondir à sa suite.

C’était tout juste s’il ne lui tourna pas le dos, comme paniqué de la découvrir en vrai. Sans doute l’œil collé à la lunette de son télescope lui donnait-il le sentiment d’impunité nécessaire à son excitation sexuelle. Jenny décida de lui faire le coup de la panne après avoir appuyé sur le bouton de son étage. A une seule différence près, c’était qu’elle le fit sciemment devant lui en tapant sur le bouton d’arrêt d’urgence. Ils n’avaient pas encore échangé un mot, elle ignorait jusqu’à cet instant même le son de sa voix.

— Qu’est-ce qui vous prend ? Laissez-moi sortir ! croassa-t-il.

Sa voix juvénile était en décalage avec sa silhouette plutôt athlétique, avec une musculature qui évoquait celle d’un marathonien. Recroquevillé dans un coin, il donnait l’impression d’être paniqué par la seule présence de la Chinoise. Décidée à battre le fer pendant qu’il était chaud, elle l’affronta du regard, perchée sur ses talons. Malgré cela, même si c’était lui qui la dominait de sa haute taille, il était de plus en plus mal à l’aise. Au lieu de reculer, Jenny souleva le bas de son t-shirt, révélant un soutien-gorge blanc à dentelle, bon marché et sans fioritures. La vue imprenable de ses seins sur le point de faire exploser l’armature calma Patrice sur-le-champ : dompté rien qu’à la vue de la paire de seins opulents, au grain de peau délicat qui s’éclaircissait depuis l’arrivée de Jenny en Europe. Portant l’estocade, elle passa le t-shirt par-dessus sa tête avant de dégrafer le soutif dans la foulée.

— Ils sont assez près pour toi maintenant, non ? Tu peux les toucher puisque tu en crèves d’envie !

A la manière dont il lorgnait les pointes qu’elle titillait du bout des doigts pour le provoquer, il était évident qu’il allait craquer. Réaliser son rêve d’enfin les tripoter, lui qui ne cessait de les admirer à distance. Pourtant, naïve après tout ce qu’elle avait vécu dans cette résidence, c’est lui qui la prit par surprise. Sans quitter ses nichons des yeux, il plongea la main dans la poche arrière de son pantalon et en sortit un étui en velours. Devant l’air ahuri de Jenny, il en retira une loupe ! Outre le verre grossissant classique, la monture autour était en or, et le manche en ivoire. Un modèle de philatéliste, qu’il braqua sur son sein gauche. Encore étonnée par ce retournement de situation inattendu, c’est elle qui recula dans le fond de la cabine. Patrice la suivit sans cesser de grommeler entre les dents.

— Extraordinaire ! Majestueux !

Courbé au-dessus d’elle, il l’empêchait de voir la lumière du plafonnier. Pareil à un collectionneur qui découvre un trésor rare, il se mit à promener la loupe autour de l’aréole. Le poignet ferme, l’œil à cinq centimètres du mamelon, il s’extasiait sur la courbe parfaite de celui-ci, de sa texture, et même de son parfum… Ne sachant comment se tirer de cette situation farfelue, Jenny n’avait d’autre choix que de le laisser l’examiner à la loupe. Etrange impression d’un type qui ne vous touche pas, ni ne cherche pas à le faire d’ailleurs, pas plus qu’il ne se tripote lui-même. Cela aussi ajoutait à sa confusion, persuadée qu’il se branlait derrière la vitre, à l’abri de son poste d’observation, quand il la matait à distance. Elle tenta bien de vérifier s’il bandait au moins, mais dès qu’elle fit mine d’effleurer sa braguette, Patrice la tança d’un ton sec :

— Arrêtez vos gamineries ! Vous êtes moins turbulente d’habitude.

Ce rappel à sa vie privée, qui n’avait plus secret pour lui, l’amena à moins faire la maligne. Et pour qu’il en ait pour son argent, Jenny se tortilla devant lui pour faire glisser sa culotte, sans défaire sa jupe. Elle commençait à deviner ce qu’il aimait, tout déballer d’emblée ne devait pas lui plaire. Autant y aller mollo et lui donner du temps pour apprécier son anatomie. Impossible de dire s’il avait remarqué ses chevilles entravées par la dentelle, tant son œil déformé par la loupe couvait ses tétons, tandis qu’il passait de l’un à l’autre avec le même régal. Désireuse de hâter les choses, Jenny échappa à sa concupiscence d’une pirouette et se retourna, lui offrant son postérieur comme autre terrain d’exploration. Reproduisant une figure de tai-chi qu’il devait connaître par cœur puisqu’elle la pratiquait chaque matin au réveil pour détendre ses muscles, elle se plia en deux, attrapant ses talons à deux mains. Sa jupe se souleva toute seule dans le mouvement, révélant à la fois sa raie et sa chatte.

— La souplesse du serpent, sans le venin !

Ses élucubrations poétiques n’atteignaient pas sa concentration, Jenny était capable de garder la pose pendant des heures, grâce à des années de pratique. Loin d’être désarçonné par son attitude, Patrice poursuivait l’inspection approfondie de son intimité. Ne plus le voir pimentait la chose. Allait-il se concentrer sur sa raie béante, ou plutôt sur sa chatte à peine éclose ? Emoustillée de le sentir si proche et si lointain à la fois, elle mouillait en l’imaginant se tripoter d’une main, l’œil vissé à la loupe. Elle avait beau savoir qu’il ne le ferait pas, c’était plus fort qu’elle. Il n’aurait eu qu’à sortir sa bite et la lui planter entre les cuisses, sans effort car il était juste à la bonne hauteur. Il l’aurait pénétrée au gré de son humeur, peut-être d’abord dans la chatte avant d’aller se finir dans son fion. A moins qu’il ne lui demande de se retourner pour éjaculer sur ses seins, regardant son foutre transformé en torrent par l’effet grossissant de la loupe. Indifférente à la sueur qui lui piquait les yeux par manque de ventilation dans la cabine, Jenny suintait de partout, les pores de la peau aussi dilatés que ses orifices. Patrice persistait à ne pas la toucher, ni même juste l’effleurer. Elle ignorait combien de temps ce jeu aurait pu se prolonger, car ils entendirent tambouriner à la porte palière de l’étage supérieur.

— Y a quelqu’un de coincé ?

C’était la voix de James, l’amateur de strip-poker. Ni une ni deux, Jenny rabattit sa jupe sur ses fesses tout en se redressant. Le temps qu’elle remette la cabine en marche, Patrice avait rangé la loupe dans son étui. Par chance, elle eut le temps de récupérer sa culotte par terre avant que l’ascenseur ne s’arrête au troisième. James tira une drôle de tronche en les découvrant Patrice et elle, chacun tapi dans un coin de la cabine. Il renifla l’odeur de Jenny avec son flegme habituel, démenti toutefois par son œil qui frisait.

— Il faudra vraiment qu’on évoque ces pannes à répétition à la prochaine réunion de copropriété !

Patrice s’empressa d’acquiescer, la figure neutre mais l’esprit visiblement ailleurs. Frustré de n’avoir pas pu goûter jusqu’au bout les jardins secrets de Jenny…

*  *  *

En vue de l’installation prochaine de lignes numériques sécurisées en relation avec le ministère de Gaétan, celui-ci ordonna un matin à Jenny de vider l’immense bibliothèque qui occupait un pan de mur entier. Beaucoup de livres de géopolitique, des romans anciens reliés plein cuir, ainsi que des recueils de poèmes s’y entassaient, classés avec un soin maniaque qui lui ressemblait. Une pile d’une centaine de boîtes d’archives l’attendait, afin qu’elle y range les livres. Le plus dur était de respecter le classement, elle ne tenait pas en effet à passer des heures à tout remettre en place une fois les travaux de connexion terminés. Sur la dernière étagère, accessible pour elle par un petit escabeau, elle découvrit quelques vieux albums de photos. Curieuse, elle parcourut les pages, découvrant au fil des clichés d’abord en noir et blanc, puis en couleur, la vie de Gaétan. Elle espérait dénicher quelques photos de ses flirts de jeunesse, mais rien. Dans le dernier album, qui selon le classement devait correspondre à une période récente, une surprise l’attendait.

Au lieu de clichés, il s’agissait en fait d’un classeur de cartes de visite. Mais pas de contacts professionnels ou amicaux : uniquement les cartes de clubs de strip-tease, de salon de massage ou de karaoké, récoltées à travers la planète, au fil de ses voyages : Le Glacier à Antananarivo, le Club Paris à Hong Kong ou le Sphinx à Bangkok. Avec, au dos de chacune, le nom d’une ou plusieurs filles. Le plus sidérant c’était que derrière la carte du Glacier, il y avait le prénom d’Ebony, l’ancienne petite bonne malgache que Jenny avait remplacée ! Excitée par cette trouvaille, elle tourna les pages de l’album jusqu’à ce qu’elle tombe sur le club d’Amsterdam dont elle avait été une des attractions. Et, bien entendu, au dos de la carte figurait son prénom, Jenny, suivi de trois points d’exclamation. Dans son esprit tout s’éclaircit : sa tante ne l’avait pas fait venir à Paris par hasard, Gaétan l’avait en fait recrutée après avoir vu ses strip-teases torrides et ses exhibitions de pole dance. L’histoire de son CV n’était que de la poudre aux yeux, Gaétan changeait d’employée de maison chaque fois qu’une fille lui tapait dans l’œil, au gré de ses déplacements diplomatiques.

De savoir que ses jours étaient sans aucun doute comptés dans la résidence lui fila un coup de mou passager. Assise sur la dernière marche de l’escabeau, Jenny réfléchit un moment, avant de se décider sur son avenir. Elle avait déjà un plan, elle attendrait la fête des voisins qui se déroulait le prochain week-end pour le mettre à exécution.

CHAPITRE XII

Jusqu’à présent, Jenny avait toujours ramassé le courrier de ses patrons sans y prêter attention. Désormais, le nez collé à la baie vitrée de leur salon, elle guettait avec impatience chaque matin le passage du facteur. Savoir de quelle femme Gaétan s’était amouraché durant ses derniers déplacements avait vite tourné à l’obsession. Elle était même devenue jalouse de cette rivale inconnue, l’imaginant avec d’énormes nichons, fille de l’Est à la taille vertigineuse ou maghrébine au cul généreux et yeux de biche. Alors que Fatou et elle n’avaient aucun secret l’une pour l’autre, elle n’avait pas réussi à lui en parler. Après le courrier, elle en était venue à éplucher l’agenda de Gaétan, traquant par exemple la moindre information sur les hôtels où il était descendu depuis son arrivée. Seul son portable lui était inaccessible, il lui aurait fallu se faufiler la nuit dans sa chambre pour avoir une chance de parcourir son répertoire.

Coïncidence ou pas, ses visites nocturnes commencèrent à s’espacer à ce moment-là, alors qu’il dormait pourtant à la maison. Pour échapper à toutes ces questions qui la taraudaient, Jenny profitait de ses passages fréquents à la galerie de Béatrice en tant qu’interprète de Chow. S’il n’avait fait aucune allusion directe à ce qui s’était passé entre eux, ainsi qu’au secret sur son identité sexuelle que Jenny partageait désormais avec lui, ce dernier s’avérait des plus amical à son égard. Cela se traduisait par des caresses en douce sur sa jupe, y compris en public, ou parfois par des baisers fougueux entre deux interviews, pressant sans équivoque son érection contre son bassin. C’était un truc qui ne cessait de l’étonner, Chow bandait en permanence. Il camouflait son état dans des pantalons extra-larges, déchirés aux genoux, ornés ça et là d’épingles à nourrice qui lui donnaient l’air d’une punkette, image renforcée par un maquillage violent. En apprenant qu’il ne viendrait pas à la fête des voisins, cela gâcha un peu la joie de Jenny.

Deux jours avant cet événement, elle reçut un appel de Patrice. D’une voix mal assurée, quasi inaudible, à croire qu’il se trouvait à des kilomètres de là, alors que son appartement faisait face à la chambre de Jenny, il lui demanda si cela ne la dérangerait pas de venir effectuer un brin de ménage chez lui. Sa femme de ménage, qui n’occupait pas de chambre sous les combles de la résidence, lui avait fait bon bond ce matin. Allergique à la poussière qui risquait d’obstruer ses chers instruments d’espionnage, il la sollicitait avec empressement.

— Bien entendu, vous aurez un petit dédommagement ! Et, euh… inutile d’en parler à Gaétan, il est parfois soupe au lait.

C’est ce qui convainquit Jenny d’accepter la besogne. Etant seule dans l’appartement, personne ne s’apercevrait de son absence. Elle sentait que Patrice avait une idée derrière la tête, la fin inopinée de son examen à la loupe dans l’ascenseur l’avait sans nul doute laissé sur sa faim. Pour l’émoustiller d’entrée de jeu, Jenny enfila la petite jupe grise et le chemisier blanc qu’elle portait chez les Chauvet, mais sans sous-vêtements. Elle imaginait déjà le voyeur la mater en train de passer l’aspirateur ou d’astiquer les meubles. Pour ne pas croiser un locataire dans l’ascenseur, elle emprunta l’escalier de service, avant de s’arrêter à l’étage de Patrice. Une fois à sa porte, Jenny n’eut pas besoin de toquer, elle était déjà entrouverte. Avec son télescope, il avait dû suivre sa progression de sa piaule jusqu’à chez lui, grâce aux vitres à chaque palier de l’escalier.

— Merci de vous être libérée aussi vite !

L’homme fuyait toujours son regard, ses yeux attirés par les seins de la jeune fille, mis en valeur par le corsage déboutonné jusqu’au nombril. Il ne se cachait pas, la brève séance dans la cabine avait déjà établi une certaine familiarité entre elle et lui. Vêtu d’une simple robe de chambre en soie bleue, pieds nus, il lui indiqua le chemin de son salon, qui avait la particularité d’être à l’angle de deux murs. Ce qui lui donnait un double axe de vision : un sur la façade abritant en haut les chambres des petites bonnes, l’autre sur la rue qui longeait la résidence. Face aux baies vitrées, plantés sur des trépieds, Jenny découvrit deux télescopes et un appareil de photo professionnel digne d’un paparazzi, avec un zoom de la taille d’un mortier. Chacun braqué sur des étages différents, vers une chambre ou une autre pièce, Jenny n’aurait su le dire.

— Oh ! J’oubliais, il y a une petite formalité !

Intriguée, elle le vit prendre un grand rouleau de cellophane, de format industriel, qui servait à protéger le chargement de palettes. D’une longueur d’une cinquantaine de centimètres, Patrice le posa à la verticale sur un guéridon. Osant cette fois planter ses yeux dans les siens, il formula sa requête d’un ton impérieux :

— Déshabillez-vous !

Sans faire le lien entre le rouleau et ce qu’il exigeait d’elle, Jenny était perplexe. Elle qui croyait en venant pouvoir le mener par le bout du nez se trouvait à nouveau en position délicate. Elle ne se rebiffa pourtant pas, prête à céder à toutes ses lubies. Elle ôta d’abord le chemisier, devant lui, soudain moins sûre d’elle. Puis lorsqu’elle fit glisser sa jupe jusqu’à ses chevilles, elle frissonnait sans trop savoir si c’était d’excitation ou non. Une fois nue, elle eut l’impression d’avoir rapetissé face à lui, toujours habillé. Et quand elle le vit dérouler le film transparent en s’approchant elle, Jenny ne broncha pas. Patrice plaqua la fine bande sur ses seins, celle-ci adhéra tout de suite sur la peau. Tenant le rouleau par les extrémités, il se mit à tourner autour d’elle, l’enroulant en tirant dessus pour lui comprimer la poitrine au maximum. Jenny se laissa emprisonner en silence, la respiration peu à peu étouffée au fur et à mesure que la cellophane lui aplatissait les mamelons.

Satisfait du résultat, Patrice coupa la bande après plusieurs épaisseurs. Avec l’impression d’être prisonnière d’un corset, Jenny sentit un début de transpiration suinter de ses aisselles. La bande couvrait jusqu’à la courbure de ses reins, si bien qu’elle peinait à rester bien droite. Patrice lui indiqua l’emplacement de l’aspirateur dans un débarras. Le temps qu’elle aille le chercher, il s’était installé sur un tabouret aux pieds chromés, tenant entre les jambes l’appareil photo muni du gros objectif.

— Ne vous occupez pas de moi !

Jenny mit en marche l’appareil, qui fonctionnait sur batterie, sans fil. Silencieux et miniature, elle comprit que le manche trop court, qui l’obligeait à se pencher de façon exagérée pour aspirer la moquette, avait été sciemment raccourci afin de satisfaire le plaisir de Patrice. Tenant l’embout démuni de brosse, Jenny commença à aspirer le long des plinthes. Comme elle s’y attendait plus ou moins, il n’y avait pas un grain de poussière. Suant à grosses gouttes, consciente de son cul qui bâillait à chaque pas sous l’œil du voyeur, elle avançait par cercles concentriques dans le salon, se rapprochant ainsi du tabouret. Chose étonnante, sous l’effet de la transpiration la cellophane semblait se dissoudre, telle une feuille de gélatine trempée dans l’eau. Les clics de l’appareil photo rythmaient le va-et-vient de l’embout sur la moquette et autour des pieds des quelques meubles.

Après avoir effectué le tour complet du salon, Jenny s’arrêta devant Patrice, essoufflée, le dos cassé et les joues rouges. Elle suait pire que dans un sauna, cela ruisselait de sous la cellophane jusque dans la raie de ses fesses. Grâce à la dilatation du film qui s’était produite, ses seins avaient presque retrouvé leur apparence normale, avec les pointes qui dardaient en transparence. Eloignant le trépied sur lequel reposait son appareil, Patrice écarta les pans de sa robe de chambre. Tenant toujours l’embout d’une main, avec l’aspirateur qui ronronnait en sourdine, Jenny sentit que c’était l’instant de vérité. Jamais elle n’aurait cru qu’il allait se décider à passer vraiment à l’acte. Exhibant son érection, Patrice parut de nouveau incapable de croiser le regard de la jeune fille. Il n’avait pourtant pas de quoi être complexé, avec une belle queue raide qui piaffait d’impatience, à voir comment elle palpitait le long de son ventre. Avec son gros orteil, il essaya d’atteindre l’interrupteur de l’appareil, mais, prise d’une soudaine inspiration, Jenny recula d’un pas.

— Je n’ai pas tout à fait terminé !

Etonné, Patrice laissa retomber son pied. Dans la foulée, Jenny en profita pour brandir l’embout au-dessus de sa bite. Le temps qu’il réalise ce qu’elle avait en tête, il était trop tard. D’un simple coup d’œil, elle avait évalué la possibilité de la chose avant de passer à l’acte. Penchée au-dessus de ses cuisses, elle captura sa verge à mi-hauteur, puis la guida dans l’embout de plastique au diamètre juste suffisant. Avec la puissance de l’aspiration, Patrice se retrouva avalé jusqu’à la racine. Son gland écrasé par le plastique solide avait été happé comme par une bouche artificielle. De sentir son érection prisonnière de l’étui étroit lui fit perdre tous ses moyens. Au lieu de débander, passé l’effet de surprise, il paraissait toutefois incapable de refréner son érection. Avec l’aspiration qui ne faiblissait pas malgré l’embout encombré par sa bite, même ses couilles se retrouvaient plaquées près du goulot. Le moteur de l’aspirateur se mit à chauffer, tandis que Jenny tenait le manche d’une main ferme.

— Pas étonnant qu’il n’y ait pas un grain de poussière chez Gaétan !

La piteuse diversion de Patrice qui essayait de s’en tirer par une pirouette ne calma pas l’ardeur de Jenny. De sa main libre, elle libéra ses seins dégoulinants de sueur, arrachant des lambeaux de cellophane humides. Pour le faire taire, elle lui en fourra quelques-uns roulés en boule dans la bouche. Cette fois il ne protesta pas. A sa merci, elle le branla en secouant l’embout, peinant à coulisser le long de la queue trop épaisse. Ses gestes saccadés ajoutés à l’aspiration, même diminuée, eurent vite raison de l’excitation de Patrice. Il cracha dans le tuyau, les mains crispées sur la bordure du tabouret qui vacillait. Jenny ne coupa l’appareil qu’une fois les contractions de son bas-ventre enfin calmées. Il lui fallut batailler un instant pour retirer l’embout, car le gland faisait obstruction à l’intérieur du tuyau, pas encore dégonflé après l’éjaculation. Quand cela fut possible, elle découvrit la queue encore tendue, au bout lisse et luisant, mais sans trace de foutre.

Sans un mot, Patrice congédia Jenny d’un geste de la main, drapant sa virilité sous la robe de chambre. Les yeux dans le vague, il avait retrouvé son air fuyant habituel. Elle l’abandonna à ses pensées, pressée de remonter dans sa piaule pour se doucher. Le temps qu’elle finisse de se rhabiller, il était déjà en train de visionner les photos qu’il avait prises.

CHAPITRE XIII

Pour une fois, ce furent les résidents eux-mêmes qui mirent la main à la pâte pour organiser la fête des voisins. L’idée de rassembler tous ces obsédés sexuels ensemble avait de quoi donner le vertige. Fatou, plus ancienne que Jenny dans l’immeuble, lui assura qu’il s’agissait d’une fête à la bonne franquette. Entre deux courses dans le quartier, Jenny avait assisté la veille aux préparatifs de la soirée, qui se déroulait sur la terrasse de la résidence, fermée le reste du temps. Un repaire squatté par les pigeons qui pullulaient, avec pour conséquences des fientes qui pleuvaient sur le toit en zinc des chambres de bonne. Une équipe de nettoyage était venue faire le ménage, avant que James, les jumeaux et même Béatrice ne dressent le buffet des festivités. Le soir venu, Jenny et ses copines étaient sur leur trente-et-un. Fatou avec un pagne chamarré et un turban qui couvrait ses tresses, Lana avec des nattes et une jupette de collégienne anglaise qui la rajeunissait telle une Lolita. Pour sa part, Jenny avait choisi une robe chinoise en soie rouge, fendue haut sur les cuisses et très décolletée, portée à même la peau. Sachant que l’année prochaine elle ne serait plus là, autant faire que ses adieux à la résidence soient inoubliables.

A vingt-et-une heures, elles prirent toutes les trois l’escalier de service au fond du couloir de leurs chambres, avec pour l’occasion l’accès à la terrasse ouvert. Selon la coutume, chaque voisin devait apporter un plat ou un dessert de sa préparation, pour Jenny c’étaient des nouilles sautées aux crevettes. De voir réunis tous les locataires ensemble, une flûte de champagne à la main pour les accueillir, elles les petites mains besogneuses de l’immeuble, fut un grand instant de joie. Enfin d’égal à égal avec eux, la fête commença sans chichis, les invités picoraient d’un plat à l’autre, les convenances volaient en éclats. Balayée par un vent léger, la terrasse avait en ce début de soirée des allures de villégiature. Les jumeaux jouaient les DJ, Kevin aux platines, Nicolas en chauffeur de salle, avec ses habituelles baskets pourries.

A l’approche de minuit, Béatrice s’éclipsa pour préparer l’animation qu’elle avait concoctée, une performance égyptienne. A ce tournant de la fête, Fatou avait déjà ses énormes mamelles à l’air, avec un jumeau suspendu dessus de chaque côté, les doigts crispés sur les bouts qui dardaient dans leurs paumes. Le « bébé » de Fatou les observait à distance, s’épongeant le front et les joues avec des lingettes à tour de bras. Lui qui ne quittait que rarement son petit nid douillet semblait à la peine sur la terrasse en plein ciel. Dans un coin, Gaétan et James étaient en train de préparer leur cigare cubain, assis sur des fauteuils en osier. A quatre pattes devant eux, la croupe nue, à la peau d’une pâleur plus intense que son teint de porcelaine, Lana attendait avec une infinie patience que ces messieurs finissent de faire craquer les épaisses feuilles de tabac en les faisant rouler entre le pouce et l’oreille. Le froissement à leur oreille semblait les combler autant que la vision des fesses rondes qui bâillaient sous leurs yeux. Cette besogne achevée, satisfaits de la souplesse du cigare, ils plongèrent à tour de rôle une extrémité du cigare dans la chatte de Lana, afin d’humidifier le tabac et lui donner un soupçon de parfum épicé.

En retrait, Jenny picolait toute seule, épiant Patrice en train de filmer tout ce petit monde avec un caméscope HD dernier cri. Loin de sa lunette d’observation, sans sa loupe de poche, il zoomait sur le cul de Lana, se relevait pour foncer sur Fatou en train de se faire bouffer les nichons, puis revenait vers Jenny, l’objectif fixé sur ses cuisses musclées. Il tournait autour d’elle et finissait par atteindre son décolleté. Amusée par sa folie douce, elle bombait le torse et rentrait son ventre qui avait tendance à s’arrondir quelque peu à force de trop manger dans cette maison. Ses seins pointaient alors vers Patrice, qui peu à peu se permettait de tirer sur la bordure de soie pour les faire jaillir de leur étroite cachette.

Des bruits sourds en bas de l’escalier attirèrent l’attention des jumeaux. En parfaite osmose, ils lâchèrent Fatou pour descendre à l’étage des chambres de bonne. Jenny les observa disparaître dans l’escalier étroit, impatiente de découvrir la performance concoctée par Béatrice. Elle fut sidérée en les voyant remonter l’un derrière l’autre, portant sur leurs épaules ce qui était une véritable momie. Ils émergèrent en titubant sous le poids de leur fardeau, le déposant au milieu de la terrasse, sur un tapis prêté par l’un des résidents. Enroulée de la tête aux pieds d’un bandage chirurgical, qui laissait apparaître les seins coincés entre deux bandes, ainsi que ses fesses et sa chatte de feu, c’était bien Béatrice. Quant à son visage, enturbanné de la même façon, seule la bouche était visible, tandis que les yeux étaient masqués et les oreilles cachées sous une double épaisseur, comme pour l’isoler dans une bulle. Le corps ainsi saucissonné, elle était méconnaissable, hormis sa chevelure rousse dépassant de l’étau qui lui emprisonnait la tête, telle celle d’un cavalier mongol.

Pieds nus, elle se tenait immobile au milieu du cercle des convives qui s’étaient rapprochés. Aussi bien les résidents que Fatou et Lana, aucun ne semblait vraiment surpris du déguisement de Béatrice. Ce n’est qu’après la soirée que Fatou raconta à Jenny qu’il s’agissait d’une tradition de la résidence, chaque année une des locataires s’offrait à ses voisins. De la découvrir réduite à l’état de poupée de chiffon, les orifices offerts avec obscénité, réveilla les fantasmes de Jenny à son égard. Elle avait beau la connaître sous toutes les coutures, surtout grâce à leurs ébats quasi quotidiens dans la salle de bain, elle n’arrivait pas à se lasser de sa sexualité débridée. C’est avec une boule au ventre qu’elle rejoignit le cercle, persuadée que c’était là la dernière occasion pour elle de se repaître de cette splendide femelle dévergondée. A ses côtés se trouvait Gaétan, les yeux brillants de fierté devant l’exhibition de sa femme.

C’est Lana qui s’aventura la première à toucher le bandage comprimé à l’extrême, au point que les seins de Béatrice paraissaient avoir doublé de volume, avec les mamelons déformés sous la pression, les pointes dardées. Quant à l’entrecuisse, l’emmaillotage savant lui écartait les lèvres sur les côtés, semblant les maintenir comme sous une couche de ruban adhésif invisible. Une œuvre digne d’un maître de bondage japonais. Longtemps après, Jenny soupçonna que Chow était l’artisan de cette métamorphose, sans jamais en avoir la preuve. Béatrice reniflait avec peine la présence humaine qui l’entourait, à cause de ses sens aveuglés. Loin d’être une bête traquée par une bande de chasseurs dégénérés, elle essayait de garder l’équilibre tant bien que mal.

— Il est temps de couper le ruban ! s’écria James, trivial et déjà éméché.

Excités par les seins boursouflés par le bandage, les jumeaux avaient dégainé les premiers leur queue. Sans complexe à l’égard de leurs aînés, prêts à démontrer qu’ils étaient désormais dignes de participer à cette fête des voisins d’un genre particulier, ils commencèrent à se branler avec en entrain. Les yeux mi-clos rivés sur les aréoles brunes dilatées, ils y allaient en douceur, calquant leurs gestes l’un sur l’autre. Les bras prisonniers le long du corps, Béatrice se retrouva bientôt submergée par le groupe. Dans son dos, James se pencha pour lui humer la raie du cul, encore masquée par le savant maillage. Le nez au bas des reins, il prit la posture d’un œnologue flairant un grand cru, indifférent aux autres qui se mettaient aussi à tripoter la momie. Jenny eut le temps de le voir enfouir l’arête de son nez aux abords des globes collés avant que Lana ne lui masque la vue. Elle captura les seins tendus comme des outres pleines de vin qu’on aurait trop remplies. Pourtant habituée aux gros nichons de Fatou, ceux de Béatrice l’excitaient. Cette dernière réagit pour la première fois à ce tripotage, grognant à travers les différentes couches de bandage qui l’étouffaient.

— Parle plus fort ma chérie, on ne t’entend pas ! hurla Gaétan à son oreille.

L’impunité dont jouissaient les convives les entraîna dans un concours d’obscénités criées sur les toits et colportées dans tout Neuilly. Lana se lâcha à gorge déployée, braillant avec son accent de l’Est des mots grossiers visiblement piqués aux jumeaux, repris en cœur par Fatou et Patrice qui avait posé son caméscope, faute de pouvoir filmer la meute déchaînée. Les pigeons s’enfuirent loin de ce tintamarre, arrosant la terrasse de quelques déjections liquides. Lana essayait d’insinuer ses doigts fins sous le bandage avec peine, afin d’avoir un point d’ancrage en contact avec la peau. C’était si serré qu’elle ne réussit qu’à y introduire une seule phalange. Dépitée, elle se mit à bouffer les pointes gonflées et dures, croquant à pleines dents dedans. Béatrice se tortilla sous l’assaut, son cul heurtant le nez de James en pleine immersion derrière elle. Avec sa langue, il était en train de lui lécher la raie avec la même application qu’il mettait à examiner le cul de Jenny à la loupe.

— Les filles, il est temps de s’occuper de la chatte de Madame !

L’invitation de Gaétan, jouant les maîtres de cérémonie, trouva tout de suite un écho auprès de Fatou et de Jenny. Se frayant une place contre Lana, elles unirent leurs efforts pour écarter davantage les cuisses de la momie. C’était difficile, car entre Lana qui bataillait pour continuer sa dégustation mammaire, et James qui lapait la sueur suintant entre les fesses de Béatrice, elles avaient du mal à trouver chacune leurs marques. Accroupies le long des jambes prisonnières, raides car un épais bandage bloquait les genoux de Béatrice, elles pincèrent les lèvres à la bordure aussi déformée que les mamelons. Elles les étirèrent avec délectation, révélant le trésor caché de Béatrice : sa fente couleur chair, d’un rose intense qui se fonçait au fur et à mesure qu’on élargissait son orifice. Un véritable puit humide qui miroitait dans l’ambiance lunaire. Quelques poils couleur de feu émergeaient du bandage masquant son pubis, tels des flammèches. Alerté, le nez plus affûté que celui d’un chien policier, Patrice avait interrompu sa besogne derrière, pressentant du grandiose.

— Elle fouette, la guenon ! Je peux vous dire que c’est encore plus corsé que son trou de balle !

Si l’envie de vérifier sur le champ son diagnostic était réelle, il s’abstint, courtois envers Gaétan qui avait froncé les sourcils en l’entendant traiter sa femme de guenon. C’est Fatou qui la première enfonça deux doigts soudés dans le vagin qui s’était arrondi. Des bulles de mouille éclatèrent sous ses faux ongles vernis. Béatrice semblait fondre de l’intérieur, excitée par les assauts invisibles de ces gens qu’elle ne voyait pas. Dans la bouche de Lana, ses bouts se cabraient, au comble de la sensibilité. Même sa raie suintait, faisant le régal de Patrice.

— Je n’aurais jamais pensé qu’une Blanche puisse avoir une chatte aussi grosse que la mienne ! s’exclama Fatou.

Pour prouver ses dires, elle ajouta un doigt après l’autre dans la vulve dilatée, pendant que Jenny s’escrimait à lui dégager le passage en pinçant les lèvres au maximum sur les côtés. Quand elle termina par le pouce, elle n’eut pas besoin de forcer. Le vagin avala sa main à la manière d’un serpent ingurgitant une proie d’apparence trop grosse pour lui. Une fois à l’intérieur, sous l’œil envieux de Lana, Fatou déploya ses phalanges en éventail. Elle ne s’arrêta que lorsque les lèvres, échappant à l’emprise de Jenny, se refermèrent autour de son poignet. Elle pataugeait dans un marécage gluant, avec les parois vaginales qui ondulaient sous ses faux ongles, et le clitoris qui palpitait à l’air libre. Bien qu’en position inconfortable, Jenny se pencha dessus pour le gober entre les dents, sa joue frottant la cuisse de Lana qui ne lâchait pas les tétons. Les jumeaux ne savaient où donner du regard, se branlant ensemble, en embuscade, prêts à se jeter dans la mêlée.

Fasciné par la main noire en train fouiller la chatte de sa femme, Gaétan ne broncha pas quand Lana, abandonnant enfin les nichons marbrés de traces de dents, s’attaqua à sa braguette. Il la laissa manœuvrer tant bien que mal pour extraire sa queue. Il bandait tellement qu’elle dut fourrer ses doigts dans son slip pour l’atteindre. Soudain jalouse de la voir s’approprier cette bite qui l’avait comblée tant de nuits, Jenny vint à sa rescousse, délaissant Béatrice à son tour. Sans ôter sa main de l’entrecuisse de Béatrice, Fatou se joignit à elles, si bien qu’on avait l’impression de trois femmes en train de prêter serment, leurs doigts entrecroisés autour de la queue sortie de Gaétan. Fatou continua à branler Béatrice de l’intérieur, tandis que Patrice s’écartait des fesses pour céder la place à un James en rut. Braquant un chibre vigoureux, il n’eut qu’à presser le gland épais sur le sphincter dégoulinant de salive puis enlacer les hanches emmaillotées et s’arrimer pour, d’un simple coup de reins, sodomiser Béatrice. Cela marqua un tournant dans la soirée : à partir de cet instant tout s’accéléra.

Fatou fit jouir la momie qui suffoquait sous les bandages, rien qu’en retirant sa main de la chatte éclatée. Nicolas et Kevin se régalèrent alors à leur tour, parvenant à fourrer leurs queues tendues en même temps dans le trou libre, béant et trempé. Avec toutes ces bites en train de l’exploser par devant et par derrière, Béatrice semblait en apesanteur sur la terrasse. Au fil des va-et-vient qui la défonçaient, le bandage commençait à se desserrer. Inactif, le « bébé » de Fatou s’employa à le dérouler, comme un sale gosse, gênant tout le monde, jusqu’à ce que sa nounou ne lui flanque une claque sur son postérieur talqué. Quelqu’un éteignit les lumières de la terrasse, plongeant le toit dans la nuit à l’instar des résidences voisines. Tandis que seuls Béatrice et ceux qui s’occupaient d’elle tenaient encore debout, le reste de l’assistance bascula sur les tapis. Désormais protégés par l’obscurité ambiante, la fête des voisins vira à l’orgie. Plus personne ne savait plus qui était qui, la bouche de Jenny allait de bite en bite, parfois des paires de mains viriles la clouaient au sol et elle passait à la casserole. Dans cette frénésie sexuelle qui soufflait sur eux, les paroles étaient superflues, ce n’étaient que soupirs, gémissements et bruits de claques sur les fesses.

Délivrée seulement à l’approche de l’aube de son carcan de bandage, Béatrice était la seule à être reconnaissable entre toutes à cause de son odeur de rouquine, sublimée par la transpiration et ses sécrétions inépuisables. Aux premières lueurs du jour, exténués et ivres de sexe, les résidents abandonnèrent un à un la terrasse, imités par Fatou et Lana. Seule avec Béatrice endormie, Jenny trouva la force de la descendre en la soutenant à bout de bras jusqu’à chez elle. L’installer dans la baignoire en forme de coquillage n’était pas une mince affaire non plus. Malgré son air hébété, Béatrice esquissa un sourire en voyant Jenny vérifier la température de l’eau avec le thermomètre. Celle-ci la lava ensuite de tout le foutre qui noyait sa chatte et son cul, la shampouinant aussi, car sa tignasse hirsute n’avait pas été épargnée. Le bandage avait laissé de longues traces parallèles sur tout son corps, transformant celui-ci en une œuvre d’art abstraite.

Cela fut leur dernier instant d’intimité. Dès le lendemain, Jenny rejoignit Chow à la galerie pour lui demander s’il acceptait qu’elle devienne son assistante. Impassible, il se contenta de l’attraper par les cheveux et inclina sa tête sur sa braguette. Depuis, elle avait quitté Gaétan et Béatrice, avec la bénédiction de sa tante, à qui elle allait pouvoir rembourser sa dette plus vite car la côte des œuvres de Chow était en train de s’envoler sur le marché de l’art. Après Paris, l’exposition s’était installée à Barcelone. De vivre vingt-quatre heures sur vingt-quatre avec lui, copines et complices le jour face au public, amants la nuit, dépassait les espérances de Jenny. Toujours en contact avec Fatou, elle avait appris que sa remplaçante était une Philippine, débauchée d’un casino de Macao à prix d’or par Gaétan, qui avait fait escale sur l’île après un sommet international à Hong Kong. Elle lui envoya quelques photos de leurs parties de poker, pas piquées des hannetons…

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0800-5
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1413-6
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / Frédéric Mancini

A00414 — Un Esclave très soumis / Sofia Azuria

A00415 — Droit de cuissage / Jean-Charles Rhamov

A00416 — Les Dessous chics / Christian Defort

A00417 — La Caravane du sexe / Pierre de Saint-Martin

A00418 — Le Palais des mille orgasmes / Greg Neryst

A00419 — Sexothérapie / Téhel

A00420 — Exhibitions / Richard Lecorre

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com